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ポール ピー 0ハ リス

PaulP.Harris

一 ロータ リー創始者一

四つのテ ス ト

1.真実かどうか

2。 みんなに公平か

3.好意と友情を深めるか

4.み んなのためになるかどうか

ロー タ リーの 綱 領

ロータリーの綱領は尊ぶべき事業の基準と

して奉仕の理想を奨励且つ育成し、特に次

の事項を奨励育成するにある。

第一 奉仕の一つの機会として、知り合い

第二

を広めて行 くこと;

職業上の高き道徳基準;総ての有用

な職業の価値あることの認識;

そして社会に奉仕する好機 としての

各自の業務を各ロータリアンにより

権威あらしめること;

各ロータリアンは其の個人生活、職

業生活及び社会生活の別なく、常に

これに「奉仕の理想」を適用するこ

と,

「奉仕の理想」に結ばれた職業人の

世界的親交によって、国際間の理解

と友情と平和とを促進すること,

第三

第 四
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発 干Jの こ と Iボ

会 長 長

わが宮崎西ロータリークラブは宮崎ロータリークラブをスポンサークラブとして昭和35

年 4月 8日 倉1立 されたのであるから。 (仝年 5月 8日 RI加入承認 仝年 11月 12日 チャー

ター伝達式)昨 40年 4月 8日 を以て創立 5周 年を迎えたことになる。

惟へば当初は25名のチャーターメンバーで発足したのであるが「 ロータリーとは一体ど

んなものなのか」叉「 ロータリー綱領」「 四つのテス ト」にしてもその精神の把握が容易で

なく凡てが私共にとって何となく、なじまなぃものであったし、することなすこと全 く文

字どほ り五里霧中であったと云 うも過言ではなかったと思 う。従って取 りわけ田崎初代会

長並に栗林幹事の当時の御心労の程も察するに余 りあるものがあったわけである。幸にし

てスポンサークラブたる宮崎 クラブの方々の暖い御指導を得て、更に其後 5ケ年有余に宣

る歴代の会長、幹事をはじめ会員各位の熱意と努力に依 って当クラブもようやく一応軌道

にの り、会員数もチャーターメンパーの25名 から現在数50名 に倍増 し、ささやか乍ら応分

のロータリー活動を続けるようになったことは当初を偲び、今を省みて皆さんと共に洵に

御同慶に堪えない。

今回当クラブに於て過去 5ケ年間の活動状況を一括 して記録することになり滋に創立 5

周年誌を刊行する運びとなったことは、資料管理上緊要な事であ り、ともすれば人間の記

憶は当初は誰 しも各自の脳裏に鮮明に刻まれているようであるが、やがては時つ経過と共

にいつ しか曖味模糊となって遂には忘却の世界にあたら葬 り去られて了 うのであるから私

共 ロータリー活動のこの貴重な夫々の足跡を在 りのままの姿に於いて編纂 しておくことは

当クラブの将来への飛躍的発展のための手がか りとして重大な意義をもつものと確信する

次第である。

滋に一見地味ではあるが巧みにわが宮崎西クラブの特色を十三分に生かして発刊された

この倉1立 5周年誌の編纂を見事完遂された田崎編纂委員長の並々ならぬ御苦心と旺盛な熱

意に対 し深甚の感謝と敬意を表すると共にこれが刊行に全而的な御協力を戴いた全会員の

皆様に心から御礼を中し上げ簡略乍ら発刊の辞といたしたぃ。

次市峰



ガ代歴 バ ナ

進 藤 誠 一

パス トガバナー

増 永 茂 巳
パス トガバナー

(育ての親 )

嘉  村  平  八
パス トガバナー

松 本 兼 二 郎
パス トガバ ナー

町  田 秀  実
パス トガバナー

島 津 久 厚

ガ バ ナ ー

パス トガバナー

(生みの親 )
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名 誉 会 員

県知事 黒 木  博 君

特別代表者

福 田 甚 二 郎 君

(宮崎RC会員)

世 話 人

中 村 英 太 郎 君

(宮崎RC会員)

名 誉 会 員

宮崎市長 有 馬 美 禾J君

「 1■■■轟■|ト

世 話 人

志 多 熊 吉 君

(宮崎RC会員)



辞祝

パス トガバナー

生みの親 中 牟 田 喜 兵 衛

宮崎西ロータリークラブが宮崎クラブをスポンサーとして誕生してより早や 5年の歳月

を閲し健かに生長して立派なロータリークラブとなり,相互信頼の基盤の上に立って,常

に活発な奉仕活動を実践窮行し,明るい地域社会の建設に精進せられつつありますことは

誠に慶びに堪えず叉頼もしい限りであります。

顧みますに私が地区ガバナーとして皆様のクラブ結成のお手伝をさせて頂いておりまし

た頃は新クラブの創設 と多くの有力なメンバーの獲得が匡際ロータリーの重要な課題の一

つでもありました。今日,世は特に流転激動して止まる処を知らず,社会生活はいよいょ

複雑妙奇を極め,国際環境亦憂事´難の様相を呈しております。

この秋に当 りわれ等ロータリアンに課せられました社会の期待は誰にもまして叉大なり

と云わざるを得ません。

ここにロータリーの起源に思いを致し,一層和と信頼を厚 うして誇 りをもって世の為,

人の為に奉仕のまことを励行することこそ,ロ ータリアンに与えられた尊き命題ではない

でしょうか。宮崎西 ロータリークラブ創立5周年に当り今後益々の弥栄を祈念してお祝の

辞と致します。

感

パス トガバナー

育ての親  増

宮崎西ロータリークラブが此度 5周年記念誌を編集されるに当り私にも祝辞の余白を割

愛 して下さいました事は洵に光栄に存じますだけでなく格別の嬉しさを覚える次第で御座

います。

曾って私の先任の中牟田ガバナーは其の任期中に記録的多数の優秀新クラブを結成して

私に譲られました。宮崎西クラブは正しく其時相続致しました優秀新クラブの一つで御座

想

巳茂永
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いました。

凡そガバナーとして其の地区内の全クラブに対して持つ親近の度合に厚薄の差がある筈

はありませんが其の任期中に創立手続乃至は認証状の伝達をした新クラブに対しては何と

なく肉身に似た感情の否めないものがある気が致します。従ってその発育に就いても格Ell

の関心を掩い得ないのも当然でありまして宮崎西クラブの此の健全且つ優秀な成長を見る

時に私の喜びは決して他人事でない親身の嬉さを覚えるもので御座います。

由来宮崎県は優秀クラブが揃って居ります。曇に其の10周年記念事業の一端として職業

奉仕賞を創設された宮崎クラブを中心とし続いては黄色ハンカチ運動を提唱された日南ク

ラブ,更には青い鳥運動の延岡クラブ等々是等先輩クラブが後進に与えらるる周到なる垂

範指導と是に対ゆる後進クラブ会員各位のロータリーに生きむとのひたむきの熱意とが結

集して始めて宮崎西クラブの今日の発展が齊らされたものでありまして衷心より敬意を表

する次第で御座います。

さてロータリーの巷説に『 ロータリークラブは発足 5年にして青年期に入り最も旺盛な

ロータリー活動は商後の 5年間で10年を過ぎれば次第に老境に入る様だ』とはよく耳にす

る所です。

縦令 5年を以て青年期とする巷説は姑く之を認むると致しましても僅かに10年にし老境

に入るとは遠に賛意を表する訳には参 りませぬ。

どうか宮崎西クラブに於ては此の5周年の今日を以て更に10年 も20年も旺盛なる青年の

若さを持続する首途として弥栄の御発展を遂げられんことを心から祈って止みませぬ。

倉J立 5周 年 の 御 祝

ガバナー 島

宮崎西クラブが昭和35年 5月 に国際 ロータリーに加盟され間もなく認証状広達式が行な

われましたが私も其の伝達式に参加させて頂いたのでもう5周年の祝をされるようになっ

たかと月日のたつのが早いのに驚いています。本当に御目出度う御座居ます。それだけに

昨年 7月 に私はガバナーとして当クラブに公式訪間を致 した際にクラブ協議会を通 じてこ

の 5年間に当クラブが種々の大きな業績を成 しとげられた事を伺って非常に嬉 しく感 じた

のであ ります。其際承わった活動の中には 6月 に宮崎商業高校にインターアクトクラブを

結成されたという様な快心のヒットもあ りまして其他の目覚ましい諸奉仕 と併せて当クラ

厚久津
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ブが地域社会に貢献して居られると共に国際理解職業奉仕の面でも「 自らの役に立ち人に

も喜ばれるロータリー」として大活躍をして居られる事に敬意を表した次第です。

この様な活動的クラブに成長されましたのも歴代の会長を始め全会員が一致して「 奉仕

の理想」を追及された結果に他ならぬと思われます。然し一方では世人のロータリーとい

う組織にかける期待は大きくロータリーとしてもそれに応ずるだけの素質は充分に持って

居るのでありますから当クラブが世界をつなぐ1万 2千有余の鎖の一環として更に活発な

活動を継続される事を祈る次第であります。

お 祝 い の こ と ば

宮崎市長 名誉会員 有 馬 美

宮崎西ロータリークラブが創立 5周年記念誌を発刊せられるに当 り,心から祝意を表し

ます。

本市の実業界および専門職の代表的な方々によって構成される貴 クラブが,昭和35年 4

月 8日 に発足しましてから5年間,会員50名 を擁する大 クラブに成長され,逐年発展隆昌

を重ねておられますことは御同慶にたえません。今 日までこの発展に尽力されました歴代

の会長は じめ会員の方々へ深甚の敬意を表 します。

厚い友情 と奉仕の理想に結ばれたロータリークラブの御活躍ぶ りは,社会的に高く評価

されています。貴 クラブの数次にわたる愛の鐘 0樹木・ 横断歩道用小旗等の寄贈ゃ青少年

の健全育成活動等,社会生活,職業生活を通 じての御活躍は私どもの深く感謝申しあげて

いるところでございます。

わが宮崎市も市制施行以来41年 目を迎え,近代都市としての発 展 を遂げつつあ ります

が 貴 ク ラブには 市行政につきましても側面的な指導助言を賜わ り,ま た明るい市づくり

にも積極的な御協力をいただいてお りまして心から敬意と感謝の意を表するものでござい

ます。人と人・ 職業と職業・ 地域 と地域・ 国と国相互の理解を根本理念として,あ らゆる

生活の場で誠実に奉仕するという理想を追求される姿,そのロータリアン精神は,広 く市

民の倫理向上に貢献するものと信 じます。

おわ りに,輝かしい貴 クラブの前途を祝福 し,こ の上ない御発展をお祈 りしまして,お

祝いのことばといたします。

禾J

-9-



宮崎西 ロータリークラブ5周年

御 目 出 と う

特別代表者  福 田  甚 二 郎

(宮崎RC会員)

宮崎西 ロータリークラブが1960年 (昭和35年)4月 8日 創立されてから,満 5周年を機

とし記念誌発行の御企てがある趣,誠に御同慶の至 りに堪えない。

1959年から1960年へかけての第 370区 のガバナー中牟田喜兵衛氏は非常にクラブ拡張に

熱意を持たれた方で,当時,時を同じうして日向市と宮崎西 クラブ設立の議が起 り,偶 々

その特別代表者として日向クラブヘは川島真蔵氏,宮崎西クラブヘは私がガバナーから指

名を受けた関係上,宮崎西クラブと私との間にも特別な御縁が出来たわけで今以て私にと

っては,宮崎西クラブの存立とその繁栄とは,人ごとならず 嬉 しい限 りに感ぜられて居

る。然 し私は特別代表という指名|ま 受けたのであるが,西 クラブの誕生までの間,事実上

の細かい指示と実務とに当られたのは,宮崎 クラブの中村英太郎,志多熊吉の両兄で,こ

の点両兄に深 く感謝すると共に,今日の西 クラブの盛況を見ることは,両兄にとっても亦

喜ケざしいものがあるものとデヂえる。

宮崎市を両分し宮崎 クラブの外に西 クラブを設立するについては,両者の地域の境界は

幸いに橘通という立派な境界線があるので異論はないのであるが,橘通以西の地が 1つの

経済圏として存在することを立証 して,国際 ロータリー本部の承認を受けなければならな

いので,之等の点につき当時の西クラブ設立の任に当られた田崎亀夫さんや栗林東五さん

其の他の方々にお集まりを願い協議の末,橘通以西には住田静一さんの酸素会社も建って

居 り,相互銀行本店や宮崎大学の所在地でもあ り,立派に独立した経済圏として存立し得

る所以の説明書を作成したことなども,今となればなつかしい思い出の一つである。

チャーターナイ トはその年の秋,出来上って間もない宮崎市郡医師会館で日向クラブと

合同で開かれ,こ の時は既にガバナーは増永茂巳氏と変って居られ,中牟田パス トガバナ

ー,増永現ガバナーと両者の御出席の下に開催,生憎の雨天ではあったが,それに勝る清

楚に和やかな大変快い会合であったことを忘れない。その時特別代表者への記念として頂

いた碁石は,今も座右にあってなつかしい思い出の資となって居る。

西クラブの創立当時の会員数は25名 と覚えて居るが,今では50名 を数える盛況に達して

居 ることも嬉 しいことである。西 クラブの特長としては会員相互の親密の度合,極めて濃

いものがあるようであ り,ま た全体の雰囲気が和やかで何となく肩の張らない庶民的とで

もい うようなものを持って居る処にあるのではないかと思われ,斯 様 な特 長を活かしつ

つ,会員が一体とな り,奉仕の理想実現に邁進するところに,西 クラプの存在価値が発揚

せ られるものと思われる。

この度,西 クラブが 5年誌を編纂その成立を記念されることは極めて有意義であると共

に ,温故知新,益 々旧に倍 して発展せらるることを祈ってやまない。
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西クラブ創立当時の思い出

宮 崎 Rec会 長

中   村   英 太 郎

全く早いもので当西クラブが創立せられまして早や 5周年にな り今日はその記念日に当

られますそ うで心からのお慶びを申上げます。

菊池会長さんから創立当時の思出を話せとのご下命でまか り出たわけであ りますが、さ

してご参考になることもないと思いますが思い出話として お 聞 き流 し願いたいと存 じま

す。

中牟田ガバナーの公式訪間の時 (昭和34年、当時の会長は先日亡 くなられた伊地知休三

先生、幹事に西村春緒君)当時特にRI本部で取上げ られていたExtentionについてのお

話があ り当県としては以前から会員間で問題になっていた。宮崎市にもう一つクラブを作

ること、日向市と小林市にもそれぞれクラプを新設することが計画されることにな りまし

た。福田甚二郎会員が特別代表に指名され、西クラブの創立世話人としてここにご出席の

志多さんと私がご指名を受けました。

市内にもう一つクラブが出来たらメーキアップにどんなに便利であろうか、当時 |ま都城

や延岡に出掛けて居 りましたが、半日ではすまないどうかすると 1日 を之に当てねばなら

ず、従って出席率にも大いに関係があ りましたわけで会員間でその要望があったところに

たまたま中牟田ガバナーのお話があ り急速に実現の気運が盛 り上って参ったわけであ りま

す。

rlり 先づ第一にテリトリーの問題、地域の限界の問題であ ります。宮崎市をどういう

風に三分するかということであ りまして、鹿児島の南クラブが出来る時は電車道を境とす

るとぃうことで書類を提出したところR・ I本部で電 車 道 な んかいつどう変るか分らな

い、そんな人為的のもので境界をきめては駄 目だとぃうことで否決されたとぃうことを聞

いて居 りました。多分、現地についての十分な理解のないためでもあ りましょうが、この

点要心せねばならない。「 大淀川を境にして南北」なら最も明瞭ではあるが、これではバ

ランスが取れない。やは り橘通を中心にして国道 10号線で 東 西 に 分けるのが一番よかろ

う。国道なら変ることもなくR・ Iで も承認されるだろうということで「 高鍋町―宮崎市

―田野町を経て都城市に至る国道幹線を境界線とし宮崎市を東西に分ち其の西側地域」

と決定したわけであ ります。

叉それに従って現在の宮崎 クラブの会員の編成替えをして東西 クラブに分けるかどうか
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ということも一応問題になりましたが、現在の宮崎クラブの会員はそのままとする。以後

特殊な会社数社を除き「会員の充頂はそれぞれのテリトリーから」という原則が確立され

たわけであります。このことについては両クラブの申合せ事項がありまして、その後二、

三の問題があったことがありますが、友好的に円満に解決されているようで結構なことと

存じます。

(2り 次は職業分類表の作成と充瞑という最も困難な仕事でありましたが、正会員の資

格はご承知の通り品性高潔にして事業上、令名ある成年男子ということで、厳選に厳選を

重ね幾度か会合をもちまして最後に栄冠を得られたのが25人のチャーターメンバーの方々

でありました。それに至るまでの私のメモも会に保存して居ります。志多さんと二人で個

別訪問いたしましてロータリーの綱領から一通 りのインフオーメイションをいたしまして

御同意御賛成を頂いたわけでありますが、何しろ趣旨が立派であり奉仕の精神を説くので

あ りますから、寄附金貰いとは異って堂々とやれたわけであり、説得力のない我々もどう

やら使命を果せたことかと思います。一番閉日したのは出席のやかましいことで、そんな

やかましい会なら止めた、とてもやれないと言われた方もありましたが「 出席されるうち

に止められなくなりますから」とロータリーの良さを話したことも度々でした。このこと

は、皆さんが「 うそ」でなかったということは身を以て体験せ られ、今日の如き出席率

100%と お聞きして心からお祝を申上げたいと存じます。

職業分類で責任を感じますことは、何しろ小分類で一人に限られます関係上無理のあっ

た所がありまして、あとで大変御迷惑がかかったと聞き及びまして相済まぬことをしたと

恐縮いたして居ります。

(3)と に角、昭和35年 3月 8日 、新クラブ結成打合会を観光ホテルの広間で開くところ

まで漕ぎつけたわけでありますが、最後の大問題は初代の会長、幹事さんをどなたにお願

いするかということでありました。特に志多さんと私にとっては大問題であります。とい

うことは「今なら話せる話」というところですが、実は私共 が世話人に指名されました

時、新しいクラブだから運営その他やはり宮崎クラブから入ってお手伝いをした方がよか

ろうという意見もありまして万一適当な方を得られない場合は、志多さんに会長を私に幹

事をやって欲しいという下心があったことを知 りましたが、志多さんも私も、これには当

初から反対でありまして「新しい革袋には新しい酒を」のことわざ通り、やはり新鮮な気

持で新しい伝統と雰囲気を作っていかれることが、新クラブのために望ましいことである

と信じて居りました。それでも果してこの大役を引受けて下さる方があるかどうかと二人

とも、このことは内心心配でたまりませんでした。白羽の矢の立ったのが、お承知の通 り

会長に田崎先生、幹事に栗林さんが快く胸を ドンとたたいてでありましたか、或はじぶし
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ぶ ながらであ りましたか、とに角、私共の説得が効を奏しまして お 弓1受 け頂きましたの

で、二人はやれやれと顔見合わせて安堵の胸を撫でおろしたのであ ります。それだけに初

代の会長さん幹事さんの御苦労はほんとに大変であったこととお察し申上げましたが、実

に立派に倉1業時代のクラブづくりをされまして、今日このようにクラブの基礎を築かれま

したことに対 し心から敬意を表するものであ ります。以後いよいよ西クラブがご発展にな

ることを祈 りまして私の駄弁を終らせて頂さます。

倉1立 当 時 の 思 い 出

初代会長 田

宮崎西 RoCの創立は昭和35年 (1960年)4月 8日 ,加盟が 1ケ 月遅れた 5月 8日 でし

た。創立までには親 クラプの宮崎 R.Cの 方々の一方ならぬお骨折があったわけですが ,

それまでにはお互いの間には何の連絡もなかったわけです。私個人の事を申しますと世話

役の志田熊吉さんが私の散髪 している店にお尋ね下さって,あのお忙 しい方に長い間お待

たせ した上に私の宅までおこし下さってロータリーのこと等綾々と入会をお励め下さいま

した。然しロータリーがどんなものか全く知らぬ私はただ恐縮するばか りで御返事に数日

の猶予を乞 うて別れました。早速延岡や宮崎に同僚の会員が居ましたので相談して見まし

たところ,皆が皆是非入会しなさいとの切なる勤めに動かされて入会の腹を決めた次第で

した。誰方もそんなことだったろうと思います。

私が知っています限 りの創立迄のことを申しますと代表者である法律事務所福田甚二郎

さん方に宮崎 RoCか ら当時の会長伊地知休三さんと幹事の西村春生さん,それに私達仲

間 として橋口重則,大川弥,日高新太郎,栗林東五,住田静一の面々と私を加えて 6名が

招集されて,ロ ータリーの区域申請の申合せがあ りました。当夜はアラレにお茶の会でし

たが,福田先生の事務室には「 四つのテス ト」の額がでんと掲げてあってロータリーとい

うものに威圧を感じました。話の途中に入院中の大原頭取さんが病を押してお顔をお出し

になったのが印象的でした。この時ロータリーとい うものは何か一筋通った芯があるな一

と感じました。

そこで宮崎西ロータリークラブと称し区域限界は橘通をつなぐ国道十号線以西と決定 ,

夫亀崎
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ここで宮崎西RoCの誕生の芽が吹いたわけです。後日わかったのですが私共同志6名 を

基礎メンパーというのだそうです。そして認承の手続を終った当時の25名 をチャーター・

メンパーと云い,それが今日では増減しつつも50名 に倍加拡大したわけであります。 (チ

ャタメンパーの氏名は下記の人々であった)

田 崎 亀 夫

橋 口 重 則

宮 下 広 計

日 高 順 一

佐 原 伝次郎

三 城 鋳 次

住 田 静 一  竹 野  融  長 峰 市 次  後 藤 則 義

日 高 真太郎  大古殿 利 丸  中 村 秀 人

植 松 熊太郎  曾 木  卓  上 田 合 邦

菊 池  稔  望 月 金之助  金 丸 忠 夫

重 永 久 助  大 川  弥  堺   久

栗 林 東 五  猪 野  勇  田 中 博 規

このチャータメンパーの25名 は 4月 5日 に宮崎観光ホテルに勢揃いして宮崎 R.Cの 太

田良一さんからロータリー情報を拝聴しました。ロータリーに全くの素人の私共会員|ま 例

会出席のこと等を強調されると皆 自信なき不安気な顔を見合せたものでした。

区域拘:こ は視クラブから分家して不 ullれ の私共を指導される話もあった様ですが,それ

より却って白紙で出発させて異った独得のカラーを生み出させようとの親 いがあった様で

す。

創立発会式 ま4月 8日 (金曜日)橘百貨吉5階であ りました。この場所1ま 当時 ま日本間

で した。スポンサークラブから福田代表者,伊地知会長,西村幹事,川島真蔵前会長,太

田良一情報委員長及び志田熊吉さんと中村英太郎さんの両世話人等直接 つ倉1立関係者が来

賓として出常され,そ れぞれからの祝辞を頂戴しました。私は会長,幹事教育のため式の

半ばに熊本の地区協議会へと出発し,栗休幹事は社用のため一足遅れて夜行で発たれまし

′こ。

協議会場 こは新旧多数のガバナーが雛壇を占められ新会長,幹事全員出席の下 7こ終 日じ

っくりと教育を受けました。

この中に今は故人となられた久保田豊パス トガバナーの「 調和のとれたプログラム」と

題する講演は未だに忘れ難い記憶です。

即ち RoI前会長の言葉「 諸君の町は諸君の地域社会に,諸君の手中にある」。ロータ

リー活動とはそれほどや りがいがあ り,叉生きがいのある仕事である。町が生きるも死ぬ

るも皆さんの手中にある。そして例会が只集合して飯を食って解散する丈けのミー ト・ ア

ン ドoイ ー ト・ クラブ,同時 |こ お互はナイフ・ アンドoフ ォークメンバーにならぬ様に心

がけ度いものと思 う。叉ロータリークラブでロータリーの精神及び活動:こ興未がないよう
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ならば,それはロータリークラブではない。叉サービス,ァバブ,セ ルフをやれば自然と

儲けるんでなくて儲かる商売が出来ると思う。叉常に和顔愛語で行動はよ。叉年次大会に

出席しないクラブは衰える。等感銘を受けました。

認証式は日向クラブと合同で11月 12日 に宮崎市東雲町の市郡医師会館ホールで,引 きつ

づき披露宴は橘百貨店 5階ホールで行われました。共に簡素で厳粛,盛大であったと増永

ガバナーを始め親クラブの方々からお賞めの言葉を頂戴しましたことは一重に会員各位の

あの真剣な一致協力の賜であって生涯の感激でした。当時内外の方々から沢山のお祝い状

が来て驚きました。

この認証式の 1ケ 月ほど前に突然産みの親の中牟田喜兵衛 パス トパナーが非公式に訪

問下さるというので日本間の会場を広い洋間に移し宮崎 RoCか らも多数の出席があり,

ロータリー情報特に「奉仕の理想と出席」についてのお話を拝聴 しました。ガバナーとい

う方に始めて接したのがこの時でした。

そして年が明けた 3月 16日 には増永ガバナーの初めての公式訪間を受けたわけです。栗

林幹事とつれだって橋本一郎君好意の トヨダ自家用車で日向クラブまでガバナーをお迎え

すべく山椿の咲きはこる日向路を走ったものでした。

ガ`バナーを迎え日向路山槽、

ロータリーは四大部門の奉仕活動にあるのですが,それとは別に緩慢なる道徳運動であ

るとも云われています。ともあれ一個人が地域社会にあって世界につながる一員たること

を認識することすでにプラスと云 うべきで,足元の公園や街路に紙層一つない欠けがちの

公徳心も蘇えることでしょう。ロータリーは個人競技であり,その盛 り上 りが地域社会を

明るくするのです。

私の初代の任期は 1年 と3カ 月でしたが創立当時のこととて努力はしましたものの運営

方法も今から考えますと無軌道空転のまま過ぎ去った様な気がしてなりません。年と代を

重ぬるにつれ会員の増強と共に出席率も向上し運営も軌道に乗 り特に委員会活動に真摯を

取 りもどし和顔愛語の独特なクラブとなりつつあることを同慶に存じます。この過去の尊

い5年を一期に一段と飛躍し,ロ ータリーのルールに則 り,協力且つ勉強しつつ行動を展

開して行き度しヽものです。終 りに本クラプのためにお力ぞえ願った久保田パス トガバナー

及び宮崎 RoCの伊知地前会長,川島前会長の方々は今は亡く,痛惜にたえません。ここ

に謹んで哀悼の意を表します。

最後に地域限界と職業分類上の諸問題が宮崎親クラブとの間に横たわっている様ですが

話し合いの上で自然と軌道に乗って行くものと信じます。
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晴 れ の 認 証 状 伝 達 式

1960. 11. 12.

記

期 日 昭和35年 11月 12日  於 宮崎市東雲町 宮崎市郡医師会館

来 賓 ガ バ ナ ー 増永 茂己殿 宮崎県知事殿 宮崎市長殿 日向市長殿

パス トガバナー 中牟田喜兵衛殿 宮崎商工会議所並日向商工会議所会頭殿

パス トガバナー 久 保 田 豊殿

特 別 代 表 宮崎クリブ 福田甚二郎殿 (宮崎西代表)

特 別 代 表 宮崎 クラブ 川島 真蔵殿 (日 向代表)

スポンサークラブより 前会長 伊地知休三殿 会長 東 藤市殿

前幹事 西村 春郎殿 幹事 後藤 明殿

その他報道関係者を含めて来賓総員32名

参会者 鹿児島,小倉東,大分,直方,鹿屋,竜野,宇部西,水俣,佐伯,久留米 ,

大村,長間の県外より,県下では都城,延岡,日 南,宮崎,等 より 計243名

以上入場者275名 参会して予定通 り1時間で伝達式を終了す。式 終 了後,約 1時間

島興業提供による郷土民芸を観賞 し,第二会場橘百貨店五階ホールに移動して披露宴

を開催す。披露宴には宮崎西クラブ会員夫人をはじめ,銀行,百貨店の加勢が加わっ

て接待に当 り午後 7時散会す。

翌 13日 は34名 の参会を得て親睦ゴルフ競技会,叉一方観光には22名 の方がエビノ高

原,日 南海岸,青島市内コースに分れて参加された。

田崎宮崎西クラブ会長よリメッセージ

本式典が予定通 り無事終了致しました。ついてはスポンサークラブの御指導に

よることは勿論,同時に会員の一致団結,事にあたった賜物で,心から敬意を

表 し今後益々ロータリー発展のためつくしたい。

事務所 宮崎市二葉町 7 吉賀病院  例会場 宮崎市橘通 5橘百貨店 5階第 2グ リル

電②4771 (毎金曜 日12.30～1.30)電①3111
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243人 の 友 を 迎 え て

宮崎西ロータリークラブの認証状伝達式は日向ロータリークラブと合同で,11月 12日 午

後 4時から宮1時市東雲町市郡医師会館ホールで盛大に行なわれた。この日は朝から小雨が

降 り続き,あいにくの天気だったが,菅野副知事,有馬宮崎市長ら来賓多数と,遠 く本州

から竜野,宇部西,九州の各地,県 内からスポン

サークラブの宮崎をはじめ,延岡,都城 日南など

18ク ラブ 243人が出席,宮崎西 クラブの発足に祝

福を送った。

伝達式は君が代の斉唱にはじまり,ガバナー,

パス トガバナー,来賓,来訪ロータリークラブ,

会長の紹介があって増水茂己ガバナーから田崎亀

夫会長に認証状が伝達され,西 クラブから奨学資

金を贈呈 した。さらにガバナーのあいさつ,来賓

からお祝いのことばがおくられた。

ひきつづき 5時から余興にうつ り,日 向の民謡

である「 ひえつき節」「 刈 り干し切 り唄」などの

舞踊を観賞,さ らに 6時からは会場を橘百貨店 5

階ホールに移して披露宴にはい り,7時すぎ,東
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藤市宮崎ロータリークラブ会長の音頭で万歳を三唱 して,すべての行事を終わった。

翌 13日 は前 日の雨もからりと晴れあが り,来訪各ロータリーアンは市内観光,えびの高

原観光、ゴルファーは完成 したばか りの青島コースで秋の日を楽 しんだ。

なおこの伝達式に対して次の海外クラブから祝辞を受けた。

① エバンス トン  2通

① ロザリオ

② サンフランシスコ

C ポーデスター

ロータリー精神で明るい社会を

第370区 ガバナー 増 永 茂 己 氏

宮崎西ロータリークラブの認証状伝達式を挙行す

る機会を得ましたことは私の最大のよろこびであ り

ます。

日本のロータリークラブでは中小都市の活動が も

っともりっばだといわれています。それはその地方

の中小都市の場合、単にロータリーアン相互のこと

でなく、その地域の人たちに対 しても強い影響力が・

あるということでございます。ロータリーアンがそ

れだけに自分をみつめ .ロ ータリーの精神である奉

仕の理想にもえていることだと思います。

こんにちの社会は決 して明るいとはいえません。

国際関係にしてもまたおなじであ ります。しかし、

ロータリーアンの四つの信条、四つのテス トを理解 して生き、ロータリーアンの精神で結

ぶならば、この社会もただ暗いといってなげき悲 しむ必要はあ りません。

ロータリークラブは決 してわれわれだけのものではなく、全市民 .全県民、全国民、ひ

いては全世界の人たちのものにしなければいけません。そうなってこそ、ほんとうのロー

タリークラブであ り、ロータリーアンであるということがいえましょう。きょうのこの伝

達式を機会にさらにもう一歩の前進をつづけるよう努力いたしましょう。

きょうはほんとうにおめでとうございました。
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You are Rotaryと 声をかけ合おう

パス トガバ ナー 久 保 田 豊氏

多 くの来賓からもお話があ りましたが、 きょうはほんとう

におめでとうございました。 きょうは宮崎西クラブが全世界

にむかってはじめて わ`れはロータリーアンな り、 と大声明

をしたわけであ ります。

私は次のことを提案したいと思います。いまから、私ども

が相手をみたら大声で Y`ou are Rotary、  と声をかけあ

い、そして握手、つまリコンタクトをしましょう。 また出張

先きから家に帰ってきて気分のわるい時でもかならず妻や子

供、孫に対 し、妻ならば握手、子供、孫ならばだきあげてほほず りを与えましょう。そ う

すれば愛情が自然に生まれてきます。ただ声をかけあい、形式的なことばか りではほんと

うの愛情は生まれません。愛情の根本はコンタクト、接触であ り、そのチャンスをつくる

ことによって愛情は高まってゆくと信 じます。

きょうはみなさ

ん、奥さんづれの

御出席で非常な盛

会であ り このこ

とがこの宮崎西ロ

ータリークラプの

発展を約束してい

ます。私の感想を

のべて あいさつ

にかえさせていた

だきます。

写真説明

④  ③ ② ①

宮
崎
Ｒ
Ｃ
東
会
長
の
あ
い
さ
つ

小
倉
Ｒ
Ｃ
広
田
氏
の
あ
い
さ
つ

激
励
す
る
有
馬
宮
崎
市
長

卜

・
ガ
バ
ナ
ー

三
七
０
区
中
村
喜
兵
衛

パ
ス
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宮 崎 西 Re C.創 立 総 会 ス ナ ップ

(橘百貨店 5階 日本間に於て)

特別代表者 福田甚二郎君

(宮崎RoC)と 栗林幹事

福田代表者,西村幹事,志田,中村両君

の世話人 (宮崎RoC)及び住田君

ソング合唱 中村君 ,堺君 ,橋口君 ,猪野君 ,官下君

-20-

栗林君,大古殿君,田崎君,日 高(真り君

長峰君 ,中村君 ,田 中君 ロータリー・



長峰出席委員長報告 (現会長)

竹野君,日 高(順)君 ,金丸君

蘊 ヵ護   場

曾木君,菊地君,上田君

大川君,日 高 (真)君,大古殿君

-21-

橋口君,猪野君,宮下君



川島真蔵,日 向クラブ特別

代表者 (宮崎RoC)
太田良一情報委員長

(宮崎R.C)
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35。  4. 8

宮崎西仮ロータリークラブ設立報告書 (英文訳)

案

区域限界                             _

、高鍋町下宮崎市―田野町を経て都城市に至る国道幹線を境界線とし宮崎市を東西に分ち

その西側地域                                _.、

組織の略歴

1960年 1月 8日 福田代表宅に於て西クラブ拡大設立のため歴代会長会議を開き,2月 13

日補助委員として志多熊吉,中村英太郎両君を委嘱した。以後委員は

「

補者を戸別訪問し

度々の会合を開き,3.月 4日 に発起人総会 (ホ ス トクラブ側 6名 ,新 クラブ15名 )4月 8

日福田特別代表により仮クラブ発会式を行った。

東京都千代田区神田美士代町22

内外編物株式会社内                  1960年 4月 8日

フィスカル,エージェント

小  林  雅  一 般           宮崎RoC幹事

西  村  春  生

宮崎西ロータリークラブR.I加盟金送付の件

宮崎西ロータリークラブは宮崎 RoCがホス トクラブとな り4月 8日 を以て仮クラブを

設立発足致しましたので下記の通 り加盟金を払込みました尚受取証は第 370区 ガバナー事

務所宛直送下さるようお願い致します。

¥ 36,000 三芝銀行日座

附 記

宮崎西クラブ  (会   長) 田 崎 亀 夫

ク       (幹   事) 栗 林 東 五  宮崎市橘通 り3

宮崎ホス トクラブ (特別代表)福  田 甚二郎

―- 23-―



チャーターナイ トの思い出

宮崎西クラブは25名 のチャーターメンバーで発足した,初代幹事を引受けた私は戸惑っ

た,会員がロータリーの運営に経験を持たず,例会の方式も判らぬので,私は何回となく

宮崎 クラプの例会を見学 した,そ して福田先生,宮崎ガスの中村さん志多工務店社長志多

さんたちに,色 々と教えて戴き私共 クラブの例会の参考にしたが,仲々旨く行かない。

会員ばか りの例会ならそれほど心配もないが,遠来のビジターがこられると素人ばか り

で不手際なところが多く幹事の私は冷汗ばか りでした。会員同志も今のようにヤアーとい

える間柄でもなく気苦労があった,幹事報告もしどろもどろよほどして物を云わないと喰

付かれる。そのようなころにチャーターナイ トは何時ゃるのかと攻められ暇を見ては田崎

会長宅を訪れ相談した。日向クラブと合同でやることが決定 し,それからはチャーターナ

イ トのことで頭が一パイで,念 々11月 12日 宮崎市郡医師会館で開催すると発表 した。

来賓招待,本部への報告,ガバナー,パ ス トガバナーの懇請 ,ス ポンサークラブヘの協力

方要請第 370区全クラブヘ案内,各担当者の割振 りなど多難であった。会期が折迫 したが

来賓者の報告が少ない,通知がないので準備が進まない,速達電話と担当者は苦心 した。

宮崎 クラブからの出席者の報告も少ないと云 うことで,私は日向クラブの兼藤幹事と一緒

に宮崎クラブの例会に出向いて特別に発言を許してもらい私は,今度の日向クラブ宮崎西

クラブの合同チャーターナイ トにお世話戴いたスポンサークラブの方達の出席が少なく失

敗すると私共よりもスポンサークラブの不名誉になるのではないでしょうかと頼んだとこ

ろ一同フアーッと暴笑が起 った。お蔭で殆ど全員出席して下さることとな り段々と盛上 っ

てきた。忠臣蔵の浅野匠守ではないが井戸の中の蛙で,あちらに行 っては頭をペシャンこ

ちに行 ってはペシャンの日が続いた。

高千穂相互の故社長猪野さんや住田さんたちに頼んで,同銀行の 3階で数回の打合せ ,

日向クラブとの打合せを重ね激 しく当日を迎えたが,朝からの雨でまた一苦労でした。受

付けを終って総出席者は来賓を含めて 243名 の多数の方を迎え会場は 2階迄満員で私は司

会席について認証状伝達式を宜 した。増永ガバナーより認証状が田崎会長と江川日向クラ

ブ会長に手渡されると破れるばか りの拍手である。田崎会長万才と私は心でさけんだ。増永

ガバナー久保田パス トガバナーよりの力強い訓示に出席者は感激した。式典が終了して私

はこれまでの会員の苦労やエピソー トも数々ある,内村君の 2階での大会書類の整理,土

産物ハニワ (本部ハニワ)の用意印刷の係,パーティの会場設備,奥さま方のサービス,

五東林栗

一- 24 -



登

演芸その他成功も失敗も数多かったが,免にも角にも済んで万才である。

翌日の観光案内,ゴ ルフ大会ともに大盛会で皆さんに宮崎にきてよかったと悦こんでい

ただいた。ここに遅れましたが御礼を申し上げておかねばならないことは,当時北九州市Jヽ

倉クラブの元九州電力KK宮崎支店長の広田さんのことです,式典のときの出席会員代表

の挨拶を誰れに頼んだらよいかと気になり各会からの出席通知を拝見致しましたところ,

小倉会の広田さんがご夫婦でご出席とご通知を頂いておりましたので私は小倉まで電話し

てお願いしましたところ気持ちよく引受けていただき本当にうれしかった,広田さん有難

う。更に宮崎西ロータリークラブチャーターナイトのために多額の御寄附を賜 りました,

銀行,各会社及会員の皆様方に改めて厚く御礼申し上げます。

伝 達 式

国際 ロータ リー加盟承認状伝達式次第

15.00 - 16.00

登 録 料 御一名につき ¥2,500

16.00 - 17.00

1。  (点鐘)開式の辞 宮崎西RC幹事 栗  林  東  五

2.君が代 (斉唱一回)

3. ロータリーソング (奉仕の理想)

4.歓 迎 の 辞 特別代表 福 田 甚二郎

ク  川 島 真 蔵

5。 ガバナー紹介 ク   福 田 甚二郎

6。 パス トガバナー紹介 ″   福 田 甚二郎

7.来賓紹介 ク  川 島 真 蔵

8。 来訪RoC紹介 ″  川 島 真 蔵

9。 宮崎西RoC会長紹介 ク   福 田 甚二郎

10。 日向RoC会長紹介 ク  川 島 真 蔵

11.認証状伝達 ガノヾナー 増 永 茂 巳

12.宮崎西RoCロ ータリー奨学資金贈呈  会  長 田 崎 亀 夫

13。 日 向 R.C ク ″  江 川 栄 助

14. ガバナー挨拶 ガパナー 増 永 茂 巳

15。 パス トガバナー挨拶 パス トガバナー 中牟田 喜兵衛
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16.会長挨拶 (宮崎西) 会  長

17.  ク   (日 向) ク

18。 宮崎西RoC会員紹介 ク

19。 日向RoC会員紹介 ク

20。 スポンサークラブより祝品贈呈 宮崎RoC会長

21.来 賓 祝 辞 宮崎県知事

22。    ク 宮崎市長

23。 来 賓 祝 辞    . 日向市長

24.祝 電 披 露
.′      宮崎西RoC SAA

25。    //・ (     日 向RoC SAA

26.記 念 品 贈 呈   
‐`

宮崎西R.C会 長

27.   ク 日 向RoC会 長

28。  ロータリーソング (我 らの生業)

29。 万才三唱 冨
崎

再
RoC万才

国 際 RoC万才

30。 (点鐘)閉式の辞

(写真撮影)

ガノミナー 増 永 茂 巳

パス トガバナー 中牟田 喜兵衛

日向RoC幹 事 兼 藤 誠 一

田 崎 亀

江 川 栄

田 崎 亀

江 川 栄

東   藤

黒 木

有 馬 美

藤 井 満

竹 野

藤 井 精

田 崎 亀

江 川 栄

夫

助

夫

助

市

博

利

義

融

夫

助

Rotary 80ng

奉 仕 の 理 想

奉 仕 の 理 想 に 集 い し友 よ

御 国 に捧 げ ん 我 等 の業

望 む は世 界 の 久遠 の平 和

め ぐる歯 車 いや 輝 きて

永 久 に 栄 え よ 我 等 の ロ ー タ リー

お お 口早 タ リー

我 等 の 生 業

我 等 の生 業 さ まざ ま な れ ど

集 い て 図 る 心 は 一 つ

求 む る と ころ は 平 和 親 睦

力む る と ころ は 向上 奉 仕

お うロ ー タ リア ン 我 等 の集 い
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披 臓 婁 ]8.00 - 19。 00

開 宴 の 辞 宮崎西RC副会長 住 田 静 一

ロータリーソング (それでこそロータリー)

会 長 挨 拶  宮崎西
昌
C含長

亀 夫

来 賓 の 挨 拶

5.懇 親 会 食   親睦委員長  1冨
崎

胃景8 沓
古
纂

ロータリーソング (手に手をつないで)

宮崎RC会長 東   藤 市

日向RC副会長 安 藤   昇

日向RE会
昴 栄 助

唱

辞

〓
一
　

の

丸
月

和
十

万 才

閉 宴

宮 崎 県 知 事

宮 崎 市 長

‐
日 向 市 長

宮 崎 県 議 会 議 長

宮 崎 市 議 会 議 長

日 向 市 議 会 議 長

宮崎市商工会議所会頭

日向市商工会議所会頭

宮崎ライオンズクラブ会長

ガ  バ  ナ  ー

直前パス トガバナー

′く ス ト ガ バ ナ ー

ガ バ ナ ー ノミニー

特  別  代  表

ク    
〕

宮 崎 Ro C会 長

宮 崎 RoC前 会 長

会散

御費来 芳

里

有

藤

税

仁 田

本自

三 重

兼

古

増

君

中 牟

松

福

り||

東

伊 知

名

木

馬
｀

井

所

脇

田

野

藤

賀

永

島

田

本

田

島

地

(敬称省略)

ゝ

博

利

義

行

一

勝

吉

一

作

巳

男

衛

郎

郎

蔵

市

三

兵

一

二

美

満

篤

儀

老

誠

茂

武

喜

兼

甚

真
｀

藤

休
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特 男1招 待 者 御 芳 名

宮 崎 日 日 新 聞 社    日 本 経 済 新 聞 宮 崎 支 局

朝 日 新 聞 宮 崎 支 局    産 業 経 済 新 聞 宮 崎 支 局

毎 日 新 聞 宮 崎 支 局    時 事 通 信 宮 崎 支 局

共 同 通 信 宮 崎 支 局    N H K宮 崎 放 送 局

西 日 本 新 聞 宮 崎 総 局   ラ  ジ  オ  宮  崎

南 日 本 新 聞 宮 崎 支 社    宮  崎  新  聞  社

読 売 新 聞 宮 崎 支 局   宮 崎 今 日 新 聞 社

宮 崎 西 RC会 員 名 簿

氏    名   職  業      氏    名    職  業

浅  野  文  彦  旅  館 業    菊  池     稔  化学肥料販売

ク   兌  子 ク      ミ   ェ

大 古 殿  和  九  男子 服製 造    近  藤  百 太 郎  映  画 館

ク   照  子 宮  下  広  計  繊 維 品 販 売

後 藤 則 義 百 貨 店  ク  和 子

″   鈴  子 三  城  鋳  次  食 料 品 販 売

橋  口  重  則  商 業 銀 行   ク   多 賀 子

日  高 真 太 郎 バ ス 事 業  中 村 秀 人 新 開 発 行

日  高  順  一  農機具卸販売     ク    三 重 子

ク   ミ ヨ 子 長 峰 市 次 製  氷

橋  本  一  郎  自動車販売業     ク    政  子

ク      文 大  川    弥  相 互 銀 行

猪  野    勇  相 互 銀 行    ク   照  子

ク   光  子 住 田 静 一 酸 素 製 造

栗  林  東  五  小間物販売業     ク    松  子

ク   希 久 子 佐  原  伝 次 郎  陶 磁 器 販 売

金  丸  忠  夫  日本 酒製造     ク   恵 美 子

輪車
売

ク      ト   ミ
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チ ャー タ ー ナ イ ト裏 話

当クラブの発足は昭和35年 4月 8日 ですが,設立された当時は各委員ともクラブ運営に

努力はしても,何かと不剛1れの為に,それぞれ,失敗やエピソー ドの思い出がある事と思

います。私も竹野融君とSAAの仕事を命ぜられ,仕事を分担してその責に任じました。

回顧して,会員の御協力に感謝はしていますものの,矢張 り冷や汗をかく様な思い出が幾

つかあります。

なかでも,チ ャーターナイ トの前夜にビジターに配る書類や,土産ものが不揃いで袋の

詰め合せが遅れたので,急速,内村君の2階に栗林,佐原,菊池 (稔),植松,田 中,堺

内村の諸君に応援を頼んで,深夜までかかってその作製をおわ り,三城君 (元会員)の差

し入れ鰻頭でその労をねぎらったものです。

叉,ち ょっとした手違いから,式場 (医師会館)の看板や,模様替えの設営を別々の看

板屋さんに,即ち2つの店に依頼し発註していた事が 1週間位前の日になって判明して,

どちらの看板屋さんも機嫌を損ねて,仕事を中止して,も う引き請けないと言うのです。

計広下官
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仕方なく全然関係のない他の店に頼むと,その間の事情を知っていて,遠慮して仕事を引

き受けて呉れません。話を元に戻 して,伝達式の 2日位前になって,ゃ っと慰撫が成功 し

て納得 して貰い,突貫工事で,当日の朝までにやっと間に合いましたけれども,果して晴

れの式に間に合 うのか,ど うかとはらはらしました。また, 370地区のロータリアン多数

を迎えて,チ ャーター伝達式のムー ドをたかめる為に,国歌やロータリーソングの合唱の

時 :こ必要なコンダクターを,専門の宮大の音楽部の学生に依頼致しました。最も上手なべ

テランであるとの触れ込みに似ず,なぜか若き背広姿のコンダクターの指揮振 りは上手で

はあ りませんでした。

兎も角,医師会館での伝達式は厳粛に滞 りなく目出度く済んで,273人の参加ロータリ

アンを祝賀パーティ場になっている橘百貨店の 5階ホールに移動して貰って,さ て念々お

祝いのパーティが始る時間です。「 我らの生業」であったと思いますが ,規律よく全員合

唱 して始めなければならないのに,探 しても肝腎のコンダクターの姿が見付か りません。

私には彼に代って指揮する素養はないし,今から会員や,ビ ジターから指渾の出来る人を

探すのも可笑しい話。開宴の時iHlは 亥1々 と迫る。私は全く困ってしまった。

だが丁度その時,ホ ールに備えつけられたピアノが「 我らの生業」の伴奏を快よく響か

せ始めた。ピアニス トが軽く練習をは じめたのだ。楽譜があ り,ピ アニス トが居るのなら

ばもう大丈夫。 (伝達式場はステレオで レコー ドに依る合唱でした)

竹野君が即妙と機智の例の心臓で,イ チー・ ニイー・ サン・ ハイッと元気よくやって頂

いた訳だ。私は思わず安堵の胸をなでおろした。

当時を思い出して,パ ーティの準備をして頂いた後藤則義君が ,ビ アノと楽譜を手抜か り

なく用意 して居られた事に,今でも感謝 している。今から思 うと何でもない様な話か も知

れないが,何分,数多くのゲス トや ビジターを迎えて,当 クラブ最大の盛典をスムーズに

而も盛大に了えねばならないと張 り切っていた時で,一寸の ミスで千載の悔いとなっては

いけないと思い,私の周章て方も一通 りでなかった事を御想像下さい。

因みに,その学生が何故,約束通 り最後まで責を完 うしなかったのかと,詰問した所 ,

後 日,世話された教授から,本人が伝達式の厳粛・ 荘重・ 華麗な雰囲気に圧倒され,式場

での指揮がやっとの思いでパーティのコンダクトを振る勇気を失しヾ,黙 って,逃げ帰った

と云 う事であった。思えセゴ外来者をして斯くも,感動深く圧倒さすムー ドを盛 り上げた信

達式は大成功であったのだと,顧みて私の愉快な思い出にしている。
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増 永 ガ バ ナ
:―

公 式 訪 問

クラブ・ アッセンプ リー 1961年 3月 16日 午後6時

開 会 の 辞   住

歓迎の辞並びにガバナー紹介    田

クラブメンパー紹介       田

あ  い  さ  つ   ガバナー 増

クラブ運営方針報告       田

ラ クブ概 況 報 告       栗
~。

会  計  報  告
~    

大

クラブ活動情況報告        各

感 想 並 び に 懇 談   ガバナー 増

田 副 会 長

崎  会

崎  会

永  茂

長

長

巳 氏

長

事

弥

長

巳 氏

崎

林

りII

委  員

永 茂

会

幹

アッセンプリーは 3月 16日 午後 3時から橘百貨店 5階ホールで行なわれた。当クラブに

とっては初めてのことなので,会長と幹事は 3月 13日 に行なわれた宮崎クラブの公式訪問

を見学するという慎重さだった。田崎会長から歓迎の辞があ り,さ らにクラブメンバーの

紹介が終ったあと,増永ガバナーはこんなにあいさつした。

宮崎西クラブは立派に成長するだろうと思っていた。山口1福岡の方から回わってきた

のだが,こ うやってガバナーがゃって来るのは,決 してアラ捜 しではなくて,お手伝いの

つもりなのだ。 ロータリーに関して不審の点があれば遠慮なく質問 していただきたい。

また各委員長がクラブ活動情況を報告したあと,増永ガバナーは次のように言って,各

委員会別に懇切丁寧な指導を行なった。

ロータリーはまず形をつくることが大切だ。その た め に はクラブサービスが大切にな

る。これができなければ各委員長がどんなに立派な計画をたててもだめだ。各委員会の動

きをクラブサービスはっかんでいなければいけない。このクラブサービスがしっか りして

いないと,運営,奉仕活動はできない。出席が大切だが,同 クラブの出席率が日向クラブ

よりも悪いのはいけない。雑誌 ロータリーの友が最近大変よくなったから,これを読む よ

うに心がけてほしい。

さらに翌 17日 の第48回例会に増永ガバナーは西クラブに公式訪間を行ない,っ ぎのよう

な卓話をした。これが私の52回 目の公式訪間となる。 ロータリーの目的達成のために各個

人がそれぞれの責任を完遂すること,これが何よりも大切だ。会員が卓話をする場合,そ
れが商売の宣伝になっては困るとい うお話があったが,そ れ は 話 をする人の動機の問題

‐ 31-



だ。金もうけをしてやろうという動機ではいけないが,自 分の仕事を知らせることによっ

てサービスしよう,と いうことだったらよいのである。

明後日から世界理解週間にはいるが,今日の世界はあまりにも自己の優越という面にと

らわれているOお互いに信じ合わず,憎み合ったりしている。例外はただロータリークラ

ブあるのみだ。近くロータリー東京大会 が開かれる。これには16.000人の会員が参加す

る。外国から来る友は 6,000人 だ。遠いアジアの果ての東京大会に,こ んなに沢山の会員

が外国からくるということを考えても,こ の大会がどんなに大きな意義があり,日本への

友情が深いかがわかるではないか。私たち老人はもとより,皆 さんが生きている時代に再

び東京大会を見るということはできないのだから,ど うか奮って出席してもらいたい。

翌18日 は増永ガバナー歓迎のため県下のゴルファ…24名が青島コースに集り,27ホ ール

を楽しんだ。 ゴ`ルフ競技のコツは自分のペースを守りぬくこと'こ れはロータリー精神

とも一致する、一というのがガバナーの言葉だった。自分の道を行きつつ,手に手をつな

げという意味であろうか。
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会 長 任 期 1年 の 思 出

二代会長 栗 林 東 五

昭和36年 , 7月 1日 ～昭和37年, 6月 30日 ,会長栗林東五幹事佐原伝次郎は主な事業の

重点にエーピー会長の新年度計画に,行動に努めよとあるので,実践した。

① 国際委員会活動

沖組の方の部落大島町に保育園を作ると言うことを聞いた。国際委員会でその調査をし

て,その建設の費用として金参万円也寄付して悦ばれた。ガバナーからもほめ られ ま し

た。

② 親 睦 委 員 会

春 4月 1日   観桜会    西都原公園  出席50名

③ 社会奉仕委員会

市天神山公園に ビロー樹を 6本寄贈した (宮崎西クラブ 5万円寄附)現在市民に大変悦

セボれている。 (宮崎RCと 合同)

④ 社会奉仕委員会

年末助け合い運動参画 市内施設 8ケ所 見舞金贈呈 (宮崎西クラブ25万円寄付)

⑤ 愛 の 鐘

社会奉仕クラブ奉仕の青少年委員会活動として

会長になって任期中の思い出として残っているのは,愛の鐘建設であった。

愛の鐘建設については当時宮崎 クラブの会長太田良一氏から話 しがあ り会員の賛同を得

て宮崎クラブと宮崎西クラブと共同で建設した愛の鐘建設,募金の経過と贈呈式当日の概

況 は,昭和36年 10月 にこの建設の議が決 り工費 157万 円のうち50万円を宮崎RoCと 宮崎西

RoCが 出して残額は宮崎銀行が負担された。 この鐘は 昭和37年 6月 29日 に宮崎市に贈っ

た当日のようすは,午後零時半から宮崎市橘百貨店に市内小中学生の代表 18名 を招き,有

馬市長故河谷市教育委員長の出席を得,なお増田宮崎銀行頭取の挨拶があって,式を終え

た。次いで一同は宮崎銀行屋上,愛の鐘の広場に移 り,愛の鐘の吹鳴始めの式を行った。

鐘の鉄塔は高さ10米当日の参列したRoC会員は50名で盛会だった。

市 長 へ の 贈 呈 書

私共は年少者不良化防止対策の一つとして愛の鐘を建設致 し朝 7時に「椰子の実」夜 9
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時半には「 ウエス トミンスターメロディー」のミュジックチャイムの音色を流すことにし

ました。朝夕送られるこの鐘の音が市内年少者善導の一助になれば幸に存じます。年若い

皆さんに代って御受取 り下さい。

昭和37年 6月 29日

会 長 就 任 に 当 り て

新年度会長の重責を負 うことにな り,浅学非才の私はいささカンい細い思いが致 してお り

ますが,田崎前会長の御指導を受け会員諸氏の御協力を頼 りに 1年間しっか り勉強いたし

たいと存 じてお ります。エービー会長の新年度計画に,行動に努めよ。理解に途を 求 め

よ。指導力を高めよ。とあ りますが, ロータリーのルールに従って,先ず会員同志が本当

に理解 し合い,近郷 クラブと手を取 り合って各々の職業を通 じて少しでも社会に貢献し,

地域の発展のため職動したいと念願いたします。例会を重ねるに従って会員の親睦さが深

まり,お互が会 う度毎に健康を喜び合い,高ぶらず,い ばらず,ひ けめを感ぜず,ある時

宮 崎 ロー タ リークラブ

宮 1奇 西 ロータ リークラブ

宮崎市長  有 馬 美 利 殿

会長 太 田 良 一

会長 栗 林 東 五

お願い申上げます。 栗 林 東 五

挨   拶

宮崎市長 有 馬 美 利 氏

このたびは宮崎市の両ロータリークラブから,

宮崎市の青少年に愛の鐘のご寄贈をいただいて,

ありがとうございます。ことに,非行者の行状記

が紙上にもとりあげられている昨今,極めて時宜

に適したお企であったと存じます。青少年もその,

親たちもこの鐘の音のように清くなることでしょ

う。なお,市内天神山に熱帯樹をお贈 りいただい
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rた ことについても,今日,あわせてお礼を申します。

挨    拶      宮崎銀行頭収 増  田  吉  良Б 氏

意味の深い愛の鐘を私どもの銀行の屋上に設置してくださって,厚 くお礼を申します。

たまたま宮崎銀行(前 日向興業銀行)

は創立30周年の行事の一つとするこ

とができまして幸い と思って い ま

す。かの牧水が城山の鐘をなつかし

く,しのんだように,今の青少年諸

君がこの愛の鐘によって,明 日の生

活への希望とはげみをもち,立派な

社会人となって下さるようにお願い

します。 有馬宮崎市長に愛の鐘を贈呈す

る宮崎西RoC。会長 栗林東吾君

会 長 時 代 を 追 想 して

3代会長   佐 原 伝 次 郎

「 会長殿1962年～63年には貴下は世界中のロータッークラブの他の11,000以 上の会長と

共に50万人の指導を分ち合 うのであ ります」

と云 う見出で本部より会長用の WOrk.book を受取 りまして流石に不勉強の私も責

任を満足に果す上からも一かどの勉強をした■i・ りでしたが今日から顧ますと誠に恥かしい

思いを致して居 ります。

私が三代目の会長として就任しまして始めての例会で挨拶致 しましたのが1962年 7月 6

日でございました。その時の運営目標が次の三項目だったと思います。

(1)会員の増強

f2)会員の100%出席率の推進

13)はほえみのある例会

以上を運営の目標として一年間頑張 り通してまい りました。其間楽しい事苦しい事も数

々あ りました。ある時は予定 して居 りました卓話者が来られず卓話が出来なくな りお手あ

げ の状態でしたがビジターで来られていた岩切章太郎君にお願 してその場をしのぎ冷汗三
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斗の思いをした苦 しい思い出もあ ります。叉三輪自動車 (エ ンデンのないもの)を ひまわ

り学園に寄贈 し園児達が運転者気取 りで喜々として遊え′でいる姿を見た時のいい知れぬ喜

びは忘れられないよい思出の一つです。叉春の家族観桜会,ク リスマスパーティー等数々

の楽 しい思い出が次から次と浮んで来ます。かくて一年間楽 しく大過もなく任期を相務め

させて頂きました事を深く感謝致 します。

よくも私の如きが一城一国の城主ばか りの会員の方々を一年間も規定通 りに運行出来た

ものだと不思議に思うています。 これも皆 ロータリアンなればこそと深 く感謝申し上げる

次第でございます。尚会長の仕事の90%は幹事に寄与すると申します。誠に当時の橋本一

郎幹事の御苦労に対し衷心より御礼を申し上げます。

宮崎西クラブの五年間の目覚しい成長振 りは誠に素晴らしいものがあ ります。私が会長

就任の時の目標通 り会員数も増強されて 50名 を越へ出席率も 100%近 くまで 向上し,例会

はいつも10名以上のビジターがあ り,ビ ジターは皆なごやかな親みのある例会を うらやむ

程にな り今やどこのクラブにも負けない立派なクラブとな りました。

これも五ケ年間の歴代会長のお指導もさることながら会員相互の理解と親睦が基調とな

リロータリー精神が行きわた り職場を通じ,ク ラブー体となって社会に奉仕 し,会員各自

は例会だけのロータリアンでなく, 1日 1日 が何時でもよきロータリアンであるように努

力していられることは誠によろこば しい限 りであ ります。

私も今年 シニアアクテープ会員とな りましたが 5ケ年皆勤バッヂを頂戴 し益々元気でい

つまでも若く地域社会に奉仕が出来ます様に頑張って行 く積 りです。

立派に成長した宮崎西ロータリークラブのメンパーであることに云い知れぬ喜びと誇 り

を覚えているものであ ります。

佐 原 会 長 就 任 挨 拶

7月 1日 から始まります私共 ロータリアンの新年度にあた り前会長栗林さんに深甚なる

謝意と敬意をささげたいと存じます。御承知のように栗林さんは極めて御多忙の身である

にもかかわらず二代日会長としてよく我々会員を指導 され田崎初代会長苦心の創業地に立

派な種をまきよく育てられ我々宮崎西 ロータリークラブが今 日の一人前に成長することが

出来ましたのも偏えに栗林さんの 1カ 年間の熱心な御指導の賜ものであ りまして会員一同

感謝申し上げると共に過去 1カ 年間の御心労に対 し心からなる敬意を表した い と存 じま

す。

かかる立派な田崎,栗林両前会長のあとに私のごとき者が御指名を受けました事は誠に

身にあまる光栄でございまして感謝の外ございません,不肖私御承知のように何分にも決

学非才,知識経験に乏 しく亦未熟者でございますので,果して会長として皆様の御期待に
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添い得るかどうか深い危惧の念を抱いております。 どうか皆様の限 りなき友愛と御協力を

得まして自からもロータリー精神の勉強と修養に励みながら, この重責を果し得る様努力

致したいと存じております。

創立 3年目と申しますと将来発展の基礎となるべき重要な年に当ります。昔から「貸家

札唐様に書く三代目」と云 う言葉もある通この 1年間の責任の重大な°
事がしみじみと身に

しみて来ます。

どうか今後のクラブ運営に当りまして旧会長の御庇護と皆様方の積極的な御協力と御援

助を賜 ります様切に御願い致しまして就任の御挨拶にかえさせていただきたく存じます。

4代会長 住

宮崎西ロータリークラブ4代日会長就任……この事は私がロータリア ンとしての真の要

素を与えられた絶好の機会でもあ り叉一生を通 じての人間形成の礎ともなった事でシニヤ

・ アクチブ会員となった今 日でも今さらの様に感激 しているものであ ります。

義務出席何れも有意義であったし, なかんづ く博多に於ける地区大会に於て出光佐三氏

(東 京RoC。 )の講演は私の最も共感を得たものとして深 く感銘 して居るもので あ りま

す。曰く物の世界と,人の世界。西欧民主主義は物の世界を第一義とし自己中心主義を原

則として発達 し,人の世界を第二義とし。之を補 うにイエスキ リス トの教義即ち懺悔と祈

り,愛情と奉仕。 ロータリー精神もここから生れて世界に発達するものと考えられ,誠に

結構なことであ ります。然 し吾々東洋民族には大古の昔から,祖先伝来の東洋仏教の教義

即ち人の世界を第一義とし感謝と報恩の日常に生きる人間形成を原則とし物の世界はこの

人間生活に附随する糧として第二義的なものとして厳然たる伝統と歴史が物語っているで

はあ りませんか。

ここに日本民族として生を うけた吾々の感謝と誇 りをこそ持つものであ りますと。

◎ 実に意味深重な言葉ではあ りませんか。

ロータリークラブも物の世界から見れば慈善団体となるでしょうし人の世界から見れば

人間形成の研修の場となるのではないでしょうか,私はこの人の世界感からこそ真のロー

タリアンが生れて来るものと確信 して居るものであ ります。

◎ 会長期間中の一大スローガンが国際間の親善強化のため地区対地区クラブ対クラブの

交流強化運動の推進を実行 しましたが遠距離の英国対であったため充分の効果を掲げ得な

かったのであ りますが今少し近距離の地方を選定すればさらに好結果を揚げ得たのではな

いでしょうか。

静田
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◎ 任期中特に大衆から感謝された事は児童公園の施設を補強完備し野外ネットを新設し

たこと。

特に会員各位の勤労に叉財政面の協力は今もなお私の感謝している事であります。

二 年 間 を 顧 み て

5代会長 菊

私がロータリーとは如何なるものか未だ殆んどその知識のなかった昭和35年に知人の推

薦でチャーターメンバーにな り以来理事幹事の任務を経て昨年 7月 微力ながら当西クラブ

の会長の要職につきました。その間歴代の有能な会長の下に行われる例会でのクラブメン

バーとして或いは多忙な理事幹事 としての活動を通じて多少な りとも
で
ロータリーとは如何

なるもの,叉ロータリアンは如何にあるべきかを学んだつもりであ りました。皆様の推挙

によりまして会長の要職に実際にたづさわ りますと,初めの頃は例会に出席 す る度 に,

色々の思わぬ出来事や質問がとびだした りして,各理事幹事諸兄に相談など致 して,ど う

に々会ヽの運営をやっていた思い出が沢山あ ります。やは り会長の要職を引受けて,初めて

本当に F戸 タリーの研究が出来て身についたロータリアンとして,多少な りとも更に勉強

出来た事を今では大変喜んであ ります。

私が会長にな りました時に,一年間の目標として立てました事は,地域社会 を通 じて

叉,国際親善を通じてロータリーを分ちあい,そ して会員の増強を図 り例会を, より楽 し

いものとして出席率を高め,友愛に満ちた運営を図ると共にインターアクトクラブを結成

する事であ りました。幸い皆様の御協力によりましてロータリー精神が一般社会に認識さ

れて,有能な会員の増加を見る事ができましたと共に, 出席率については元来 ロータリア

ンには多忙な人が多いのですが,多忙な人程週 1回 の例会につとめて出席する事が有意義

な事であって,理事幹事をはじめ会員の皆様が数々の活動によって例会を楽 しい集会の場

所としていただいて漸次出席率の向上を見るに至 りました事は誠に うれしい 限 りで す。

叉,奉仕の一端として県立宮崎商業高校インターアクトクラブが 6月 12日 に結成され近 く

正式認証される運びとなった事は誠に喜びにたえません。

最後に会長としての私に色々と御協力戴いた皆様に心か ら厚 く御礼申し上げますと共

に,次期会長に大いに協力して楽 しい立派なロータリーに発展する事を祈る次第であ りま

す。

稔池
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国際ロータリー60周年を迎えて

西 日本連合地区大会の報告

会 長 長 峰 市 次 氏

格 調 高 い 大 会

ロータリー60周年を記念する大会として,去る10月 22日 ,23日 ,24日 の3日 間に亘 り京

都に於いて,西 日本連合地区大会が開催された。

そこで私はその大会の概要を誌 して「前夜祭」に於ける協議事項の内容については,吉

賀幹事より,叉「 大会第 1日 」の部門別協議会の模様は出席された各委員の方より夫々報

告をお願いする事にした。

西日本というのは,360,395,368,369の 地区と私共370地区の 5つの地区で あって,

地域的には長野,愛知以西の 405の クラブがそれにふくまれるわけである。当西クラブか

らは,会長,橋本副会長,吉賀幹事外合計 15名 が参加した。

国際ロータリーRI会長代理チャールズ・ W・ ペ ッテインギル氏夫妻の臨席の下に各地

区ガバナー外来賓多数出席の上,大会が開かれた。登録者数,実に7626名 ,各地区大会で

はとうてい見られない異常の風景を呈 した。先づ,10月 22日 (金)「前夜懇談会」が午後

3時半より祗園歌舞練場にて行なわれた。当クラブからは会長,幹事が出席 した。

開会後,協議懇談に移 り,協議事項として, 8つ の事項を満場一致議決し (内 容は吉賀

幹事より別記)7時 30分散会した。

次に「 大会第 1日 」は翌 10月 23日 (土)京都市体育館に於て開かれ, 8時登録, 10時開

会, ロータリアン藤山一郎君指揮の下に,君 ケ代 ロータリソングにはじまり, RI会長代

理,役員の紹介,祝詞,鳥飼利三郎氏の記念講演の他, ガバナーノミニーの紹介,挨拶。

当 370区は,熊本クラブの吉村常助氏が正式に決定 した。続いて 4時30分より, 1時間に

亘 り,部門別協議会 ○クラブサービス o職業奉仕 ○社会奉仕 ○国際奉仕 (イ ンタ

ーアクト)が会場移動の上,4部門に分れ行なわれ,当 クラブより夫々別記委員が出席 し

協議に参加した。尚,当夜当クラブ出席会員一同は,6時 より四条 河 畔 の「 味のデパー

ト」に於いて懇談会を兼ね反省会を行い,有意義なアッセンプリーを持つ事ができた。

明けて,10月 24日 (日 )「大会第 2日」は京都会館第一ホールに於いて行なわれ,10時

開会, リーダーの部門別協議会の報告があ り,ほたるの光の合唱により,4時45分散会。

3日 間に亘る歴史的ロータリー60周 年記念西日本連合地区大会のまくをとじたのである。

おもうに,こ の大会は正にマンモス大会とも言 うべきであって,余 りにもぼ う大な大会
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であったため,自然,肝心の要点がぼゃけて,ね じめのつかない感がないではなかったが,

何しろ,これだけの大人数ではむ りからぬ事であった。と思われかつ叉 7千余のロータリ

アンが一同に会して,同一日標たる奉仕の理想に向って行動し得た事は何といっても,意

義深い事であったと思う。

中でも,大会第一日に於けるRI会長代理の講演は当大会の圧巻であり全く格調高いも

のであって,その言辞に流るる高邁なロータリー精神が脈々として,流れるのを感銘深く

聞く事のできたのは,ロ ータリアンの 1人として,真に幸いであった。

京都大会出席者
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前夜懇談会と職業奉仕部門から

幹 事

ロータリー60周年記念西日本連合地区大会は10月 22日前夜懇談 会 を 以ってふたあけ,

23,24,25日 京都に於いて開催された。

出席者総数7.600人 ,当クラブからの出席は,会員15名,家族 9名であった。前夜懇談

会でまず次の8事項が協議され,いづれも全員一致で可決された。
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第 1 日本に於けるロータリーの開拓者に対する感謝の件 (大阪RC)

第 2 国際ロータリーの理事会構成を現状に適合するよう改善する件 (秦パス トガバナー)

第 3 1966年 国際大会に対する提出議案及び規定審議会の地区代表選挙の件 (名古屋RC)

第 4 国土を緑と花で美しくする運動推進の件 (京都RC)

第 5 1969年 ホノルルに於ける国際大会に日本より多数出席奨励の件 (永沼パス トガバナ

ー )

第 6 米山記念奨学会の件 (小林元RI副会長)

第 7 本大会ホス トクラブコホス トクラブに対する感謝の件 (軽井沢RC)

第 8 1966年各地区大会開催地の件 (神野ガバナー)

次に職業奉仕部門別協議会が翌23日 光華学園に於いて,竜川清一パス トガバナー, リー

ダーで開催された職業奉仕は,ど うも低調にな りがちだが,本当のロータリー精神は職業

奉仕にある。社会奉仕,国際奉仕は表面に出やすいが,本当に大事なのは職業奉仕である

から,こ の際,大いに活発な活動をしてもらいたい。職業に貴賤なしとか,働かざるもの

は食 うべからずと種々言われているが,職業は天職とも云い生きてゆ く為に神から与えら

れているものである。常に感謝の気持を持って奉仕する事が大事であると。  以上

クラブサービス部門に出席 して

副 会 長 橋 本 一 郎

と  き  10月 23日 (土)16.30～ 17.30

と こ ろ  京都市 光華女子学園

リーダー  堀内清 (365区 京都 クラブ 地区直前ガバナー)

出 席 者  約350名  出席者の内容はクラブサービス担当委員長,会長,幹事それぞ

れ 3分の 1ずつ

大    要

クラブサービスに於いては,職業分類と会員選衡委員会が最も重要 な任 務 を もってい

る。

職業分類委員会について

そのクラブの職業分類表を一べつする事によって,その所在地域社会の真の断面を伺 う

事ができる。委員会は「職業分類提要」をよく研究 し,所属クラブの未充唄分類を理事会に

報告する事によって被推せん会員は未充填分類を最優先するように要せいすべきである。

なお新分類は地区ガバナーの意見をよくあらわして,新たに設けて差 し支えない。叉委 :

員会としては,充填分類の異動については,特に注要する事が肝要である。
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会員選衛委員会について

一言にして言えば,その被梓せん会員の人格を多角度より審査 し,人からうしろ指をさ

されるような人物は好ましくない事を念頭に置き,情実に流 される事のないよう留意すべ

きである。

職業分類委と,会 員選衛委は常時の仕事はないようにあるが,両委員会はちょうど車の両

輪の如き関係にあって,そのクラブの性格を左右するものである事を銘記すべきである。

会報委員会について

国際 ロータリー本部から要望されているのは,会報 |ま毎週 1回 ,すなわち週報を発行す

べきである。週報の内容 |ま そのクラブの生きた記録であるから,将来の 5周年誌 10周 年誌

のクラブの歩みの基礎:こ なるものである。 この委員会の縁下の努力に協力すべきである。

,1会について

'1会

|ま ロータリークラブの生命である。一 クラブのみの例会ではなく,世界各クラブに

認められた例会である。それが為,家族会やその他の行事等により,例会日,時間,場所

を臨時に変更する事は好ましくない。定められた例会はつとめて定められた通 りにすべき

である。 S AAIま この例会を秩序ある,そ して気謂1あ る例会にする義務がある。

記録について

幹事はクラブ行事の一切の記録を責任もって保持しなければならない。理事会はもちろ

ん,家族会のときも細部,日時,天候,人員,家族,会費等に亘って記録されるべきであ

る。

以上,時間の都合で他の委員会について言及されなかったのはい感であったo

◎ロータリー60周 年記念俳句大会に 2名入選

10月 22日 ,ロ ータリー60周年記念西日本連合地区大会が,選者高浜年尾先生 (声屋R・

C)を迎えて,京都商工会館で催された。季題は「時代祭」及び「 しょく目」。 出席者62

名,出句186句 の中から32句 が選ばれたが,当 クラブからは田崎亀夫,竹野 融 両 君 が 入

選。見事な成績であった。

特選 (5句 のうち)

松 手 入  終 り し 御 所 を  拝 観 す

(田 崎 茶 山)

選句 (26句のうち)

古 を  今 に 大 路 の  京 祭

(竹 野 杢 洞)
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近

東京国際 ロータ リー大会に出席 して

s.A.A委員の見た東京大会  1961年 5月

藤 百 太 郎

プレ・ オリンピック (オ リンピックの前奏曲)と いわれる日本最大のマンモス会議,国

際ロータリー大会に参加した私はホーム oク ラブのSoA.A委員としてこの大会が如何に

運営されるかという点に感心をもち,実際に見た運営の実態を報告致します。

参加会員 2万数千名 (外国からの参加者70カ 国6,000名 )こ の大多数を晴 海の会場にど

う収容するか,こ の参加者を限られた時間に如何にして運び込むか,これは実に大変なこ

とと思います。

昨今の東京の交通麻痺下に果して うまくゆくか,これはホス ト・ クラブ東京の委員の方

々を一番悩ましたことと思います。

大会対策本部はこれに300台の大型観光バスを会期中チャターし,東京駅,晴 海 間と帝

国ホテル,晴海間に重点的に配車して参加会員をこの 2カ 所に集合せ しめピス トン輸送を

しこの難問題を解決されました。このバスの利用者は予め帝国ホテル内にて発売された会

期中有効のバス乗車券 (900円 )を求めて乗車するのですが,ほ とんどの参加 者がこれを

利用したようです。

私達もこの乗車券により正確に安全に会場への往復が出来たことを深く感 謝 していま

す。

横浜港に投錨中のロータリー・ チャター船よりの会員には東海汽船の橘丸を当て晴海埠

頭まで輸送するという至 り尽せ りのサービスで した。

次に会場の運営ですが,これには主会場と第 2会場と2つの会場が準備され主会場 |ま 国

際貿易会館の第 2号館,第 4号館に設営されました。主会場には間口28メ ー トル奥行 11メ

ー トルの大舞台を費用 1千万円で大劇場並の舞台が造られ,椅子は15,000脚準備されまし

た。第 2会場には第 1会場に入場出来なかった 6, 7,000名 の会員に 第 1会場と同様の

雰囲気を与えることが考えられ,これには日本初公開のアイ ドフォー方式によリテレビー

放送が採用されて第 2会場の舞台の正面に縦 4メ ー トル,横 6メ ー トルのスクリーンが張

られ第 1会場の催しが同時に映写されこの解像力は満足出来る成果をあげ成功であったと

思います。

其他には第 8号館に特設催物としてここは豪華な日本のモデルハウスで裏千家の茶の湯
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の実演,草月,池の坊等の名流生花の実演,盆栽,盆景,日 本人形
‐
等の展示,日 本趣味

豊かな数々の催しもので外国からの会員に喜ばれていました。第 2会場で催されたキモノ

・ ショウ等も外人客の好評の的でした。

催し物のついでに第 1会場で展開されました前夜祭の「 日本の印象」古代から近代までの

日本音楽のリズムにのってくりひろげられたステージ・ ショウ (東宝提供)と 30日 に催さ

れた「芸能まつり」 (松竹提供)こ れは主にカブキ,雅楽,能,等の日本古来のものを組

合せたものでこの2つの催物と連日会議の間に出演された代表的芸能人による幾多のショ

ウを通じて充分に内外参加者に深い感銘と満足を与えられたものと思います。

参加者の食事は第 3会場に特設された都内代表ンス トラン,デパート,有名食品会社が

それぞれ特色を出した。

300円 内外の軽食を提供して好評の様でした。

以上S.A.A関係のことにしぼって申上げましたが,且ってない世紀の大会をあの東京

の交通麻痺状態下に定められた時間に 2万数千人の参加者をなんら混乱なく輸送され連日

の会議をスムーズに運営されたことは並々ならぬ事前計画による訓練以外に求められるも

のではありません。

東京ホス ト・ クラブの方々に深く敬意を表します。

尚現在迄の大会出席者数は次の通 りであります。

日本 15,813人

外人 6,000人

参加者内訳

アジア

濠 洲
ニュージラ

欧 州

アフ リカ

北米及びカナダ

南 米

700A

ン ド 1'100人

200A

300A

3,200A

500A

会 員

家 族

12.583A

9,008人  (16才 以上)
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東 京 世 界 大 会 の 思 い 出

松 食晨太 良Б

日本のロータリーアンが久しく待ち望んだRI東京世界大会が 2万 3千人を超えるロー

タリー歴史上空前の参加者を集めて昭和36年 5月 28日 より31日迄,東京都の晴海の会場で

行われました。特に 7千人を超える海外からの参加者は其の圧巻でした。エービー会長は

無論の事マクロフリン前会長,グルジ_大会委員長,其の他役員と其の夫人等,恐らく二

度とこんな顔ぶれが一堂に揃われた事は無いと存じます。之等の人々が日本人の誠実と親

切に接し,日本に対する認識を深め国際理解と親善とに寄与した事は顕著な事実で大きい

収穫であった事と信じます。全国の各クラブからは固より当クラブからは田中,菊池,宮

下,近藤の諸君とその夫人及び,私共夫妻が参加致しました。何分当クラブとしては,発

足後日も浅く,万事不馴れの東京では戸惑う事があるのではないかと心配致しましたが,

ホス トクラプの御世話が用意周到,万端行き届いて,大会の各行事に臨むことが出来て,

参加してよかったと思いました。

特に29日 の天皇・ 皇后両陛下の御臨席を仰いでの開会式は,陛下の厳粛にして堂々たる

玉音のメッセージは勿論の事,前池田首相の挨拶も日本の宰相として申し分のない立派な

ものでした。更にマクロフリン前会長ゃ,ゲルジー大会委員長らが,演壇に立つ毎に陛下

に対し最敬礼を払っての動作は,我々日本人として,心暖まる感激でありました。

数多くの各部門別の行事はロータリーアンの良識とホス トクラブの周到なる手配とに由

り,大成功の裡に幕を閉じました。それは色々な点で,日本のロータリークラブ史上,特

筆に値するものが多かったと思います。

植
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鹿児島インターシティ・ゼネラル 0フォーラム

G班 (鹿児島県・宮崎県)

リー ダ ー 栗 林 東 五

プ ロ グ ラ ム

と き  1963.1.27

ところ  鹿児島市高島屋五階ホール 出席者会員 232名

① インターシティー・ ゼネラル・ フォーラムとは

近郷のクラブ会員が集つまって話合ってロータリーの勉強をするので必ず出席の必要 が

ある。

② この討議を通じて不審,判 らぬことを知ること,地区大会,ゼネラル・ フォーラム。

③ インターシティ・ ゼネラル・ フォーラムに参加することに依って例 会 の意 義が深ま

る。

④ リーダーは討議の橋渡しをする。質問,発表を自由に出来るようにすすめる。

⑤ 講評に依って更に討議の内容に自信がもてる。

日南インターシティゼネラルフォーラム

りニダー 田 崎 亀 夫

1964年 3月 1日 ,日 南市文化センターのホールで宮崎班即ち延岡,日 向,宮崎, 日南 ,

都城,可 林ヽ,宮崎西の 7ク ラブのフォーラムが開催され,青少年奉仕のリーダーをつとめ

ました。

討議の内容は過去の業蹟が20項 目,将来の計画が 9項 目で した。

嘉村平八ガバナーの時でしたが,フ ォーラムリーダーとして我がクラブの育ての親,増

永茂已パス トガバナーを得ましたことと,皆県内の方々許 りという気安さに,持ち時間 の

35分を何とか才出なくもどうにか勤むることが出来ました。

リーダーは自分の蘊蓄を発表するものでなく成るべく各会員の発言を如何にして引 き出

すかに重点を置きました。

昔から「 文化は梅毒化な り」と云われていますが,これと同様に青少年の非行問題 の対
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策には文明国は世界を挙げて困りぬいている状態です。これには諸種の機関との協力が望

ましいことは勿論ですが,各 クラブの活動を要約しますと大同小異で,1)ヮ ンダーホーゲ

ルに協力。2)ボーイスヵゥトの助成。9奨学金,育英金貸与。3)善行者表彰に分けられま

した。インターアクトの設立については延岡ROCの吉玉安弘君を中心に目下検討中とい

ったころでした。 (現在は延岡R・ Cと宮崎西ROCに設立されましたが)。 叉県内クラ

ブ活動の共同化もよいこととして討議されました。叉日南ROCの農林高校生に,農業経

営の夢を持たせる為に仔豚を漸次寄贈して行き度いとの発言は新しいよいァイデァアだと

思いました。

。青少年奉仕のモットー

1)青少年は国の宝

2)青少年は鏡にうつる大人の姿

3)青小年と共にあれ,(家庭,職場,社会に於て)

。青少年奉仕の根本的態度

1)献身的な実践計画

2)青少年の能力と創意を尊重

3)すべての人々の協力を得よ

ワンダーホー
グ
ル
澤動につ

ぃ
ては幸いその発案者たる増永パス トガバナーを得まして,

今日の様にこの運動が軌導に乗って来れば,こ の世話はロータリーから他の社会機関,例
えば教育委員会等へ譲ってもよいとの発言でした。叉増永フォTラ ムリーダーの講演を要

約すれば「起十,そ してそれを見守れ,そ して起ったことを考えよ」でぁりました。

この日は余寒厳しく,春を疑う程の寒さに県下会員170名 の元気な フォ ーラムで した

が,成果をおさめ,ホ ストクラブの日南R O C27名 の小数精鋭会員のお骨折とお世話とに

感謝しつつ,日 パエ場から吐き出す真白き噴煙を後に別れを告げました。
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延岡インターシティゼネラルフォーラム  (1966。 2.6)

一般討議部門の リーダーに奉仕 して

原 伝 次 郎

フォーラムの一般討議部門の リーダーを問答無用式の任命で申し付けられ,色 々と研究

してみましたが,一体一般討議部門は何を討議の対照とするのか職業奉仕とか社会奉仕委

員会とかならまだわからない事もないが,何を準備したらよいのか全 く雲をつかむ思いで

随分と苦労致しました。幸い田崎,栗林両先輩のよき御指導を得まして気分の落ち付きを

得ましたことは誠に幸運でした。ホス トクラブから資料が送って来ましたが, この部門に

対する関心が うすいのか各 クラブからの資料の提出があったのは,延岡,津久見,宮崎西

の三 クラブだけで外の五 クラブ (宮崎,日 南,日 向,佐イ自・ 臼杵)は 意 見 なしの白紙で

す。これでは討議の資料にも困 りましたが,提出クラブの三 クラブ共,交通安全問 題を取

りあげてお りましたので,こ の問題をテーマとして討議 して行 く事に決心致 しました 次第

です。

この交通安全問題は,三年前進藤ガバナー時代 (現在ホーラムリーダー)に 370区の決

議 として取 りあげられ「 交通法規を守る運動」を370区 の全ロータリアンに 提 唱され,ロ

ータリアンは自分自身が絶対に交通法規をおかさぬことを決意 し,これを公約 しひいては

志を同じうする人々にも,こ の運動に加わられることを提唱されたのであ ります。

提唱される原則

(1)自家車を用いる者は, 自分が運転する場合と他人に運転させる場合とを問わず,絶対

に交通法規をおかさず,且つ人命尊重の精神に徹する。

f2)歩行者はつねに緊張して交通法規をおかさぬように注意し, 且つその家族にもこの習

慣をつけさせる。

標 語

運転者は歩行者の身になって運転 しよう。

歩行者は運転者の身になって歩行 しよう。

「 以上が私 (進藤ガバナー)の拙速な立案であ ります。実はかねて,こ の運動の委員をお

願いしていた方々に一応お相談し,御意見を うかがいたかったのであ りますが,甚だ勝手

ながら私の独断で作 りました上記の趣旨と提唱原則とに基いて,各 クラブの 自主的御裁量

佐
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を願いたく存 じます。嘉村新ガバナーにお願い出来ますならば,来 る可き新年 度の一日講

習会,地区大会,イ ンターフォーラムなどで討議の機会を与えていただき, 衆知をあつめ

て,も っと良い運動趣旨,も っと適切な実施方針を打ち出していただきたく存じます。」

以上の様に申されてお りますが,其後三年後の今日迄,こ の運動について何等の討議の

あった事を聞いてお りません。よって,こ の問題を再度,取 り上げ皆さま の討 議 に よっ

て,よ り有効適切なる実施方針を決議 して頂き度いと存じまして,こ こに取 りあ げた次第

でございます。

私の討議 こ対する腹秦は,先づこの交通安全問題を取 り上げた上記の趣旨を説明し討議

に入 り,先づ交通安全には最も深い関係のある宮崎交通岩切社長 (宮崎ROC)の 意見を

求め,次に歩行者から見た交通安全と題して佐伯 クラブと日南クラブから, 叉宮崎県内ク

ラブの申合せの「黄色ハンカチ」についても日南クラブより説明を求め, 日杵 クラブから

は交通安全塔の問題,宮崎西クラブからは車道横断旗の説明を予定 していました。 最後に

ホス トクラブの延岡クラブからは「 370区 の全ロータリアンが交 通安 全 の一 大 運 動を起

す」ことをこの機会に決議する動議を提出して貰 う様に手筈 して置いたのであ りますが ,

念々本番にな りますと職業奉仕委員会部門の審議未了(青い鳥賞)の 分が私の部 門に入 り込

みました。これは全々予期せぬことで,招かざる客の割込みには全く面 くらいました。持

ち時間の30分に10分以上もくい込まれては,お手あげです。 マイペース等とは考へていら

れません。慣れた者なら話の延び縮も速座に出来ましょうが, 演壇に立っている事だけが

精一杯の素人のかなしさ,ア レアン・……と思 うている間に時間切れとな り予 定の半分も進

まぬ うちにやめねばならぬ破目にな り洵にお粗末で恥しい次第でございました。

フォーラム開会の前にフォーラムリーダー並ガバナーと各部門のリーダーとの打合せ会

が一時間ございました。 フォーラムの進め方等についてフォーラムリーダーより注意や意

見の交換があ りましたが,一般討議部門とは何を討議するのかとの間に対し「 各奉仕部門

の審議未了の分を一括再審議するのが一般討議部門な り」との説明です。 これは全く初耳

で (私だけでもなかった様です)他のリーダーも「 アーこれで安心 した, ゆっくり審議が

出来ます。残った分は佐原さん頼みますよ」等と笑い話しにな りましたが, これは大変な

ことにならねばよいがと心配してお りました通 り招かざる客としてあらわれた次 第です。

是 も一般討議部門の認識不足と研究の足らなかった不明を反省してい ます。
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延岡のインタシティーゼネラルホーラムに於ける

佐原伝次郎君の一般討議の リーダーぶ り

ば ん ば 踊 (延岡名物)
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○ ロータ リー60年記念西 日本連合地区大会

各地区年次大会と協議会

1965年度地区大会はロータリー60年を記念して西日本の360,365,368,369,370の 5地

区が連合して10月 22日 (金)前夜懇談会に始まり,第 1日 10月 23日 (土), 第 2日 10月 24

日 (日 )と 京都に於て開催されました。

国`際ロータリー会長、スパーッ ドテーンス トラの代理として直前会長た るペテンギル

夫妻が派遣され, 5地区より7,700名にのぼる会員及び家族が参加, 西日本として空前の

盛大な地区大会であ りました。当370地区よりも会員,家族合せて約 1,100名 が 参加されま

したが, 1ク ラブも欠ける事なく地区内の全クラブから出席された事は深い感銘 を覚えた

次第です。

○ 地 区 協 議 会

当地区の1964-65年度地区協議

会は,6月 27日 (日 ),宮崎市に

於て宮崎クラブをホス トクラブと

して開催されました。宮崎県公会

―堂を本会議場として其他に県立図

書館,農協会館,自治会館,教育

会館,福祉会館を部会の討論会場

.と して使用致 しました。

地区内65ク ラブの次年度会の会

長,幹事, ロータリー情報委員長,職業分類委員長, 会報編集者の方々は義務出席者とし

て全員が登録 して頂き, 更に特別代表も 8名 出席されました。此他にも指宿,唐津東,串

木野,長 時南, 直1丸の 5仮 クラブからも夫々の方々が出席されました。誠に見事な出席振

で あったと思います。
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地 区 年 次 大 会

1963年 11月 1日 ,2

日,3日 ,福岡Ro C

のホス トで福岡市民会

館に於て

○ 地区協議会

1960年度第370区の地

区協議会|ま 4月 9.10日

の 2日 間 ,熊本RoC。 の

ホス トで同 市熊 本日日

新聞社講堂 にて「/11催 ,

当日現在に 於 ける地区

47ク ラブ及 び3仮 クラ

ブ全部より次年度会長・

副会長・ 幹事・ 冨J幹事

等合計 170名が参加す。

ヽヽ

`漱
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小 倉 の 年 次 大 会

草 紅 葉 に 昼 飾 の 一 と 時

宮崎西RoC会員紹介

マックロー リン

R.I会長夫妻 と

松本ガバナー



過去6年間に於ける歴代R.I会長の目標 (タ ーダット)

0 1959-60年度 (中牟田ガバナー時代)

生気を与えよ

身につけよ

友愛の橋をかけよ

(ト ーマス会長)

1960-61年度 (増永ガパナー時代)

あなたはロータリーだ

ロータリアンとして生きよ

ロータリーを表現せよ

ロータリーを拡大せ よ

1961-62年度 (松本ガバナー時代)

A―C―Tで表現

行動に努めよ

理解に道を求めよ

指導力を高めよ

1962-63年度 (進藤ガバナー時代)

内部に火を燃やせ

自分の力を養え

自分自身を再発見せよ

自分の目的を実践せよ

1963-64年度 (嘉村ガバナー時代)

宇宙時代におけるロータリーの進路

地区対地区

クラブ対クラブ

個人対個人

(マ ックローリン会長)

(エ ピー会長)

(ラ ハ リー会長)

f49
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(6)1964-65年度 (町田ガバナー時代)

ロータリーに生きよう

ロータリーを分ち合うことに

あらゆる職業に於て

地域社会の指導的任務を通じて

国際親善を通じて

(7)1965-66年 (島津ガバナー時代)

ロータリーは実行である

強化を続けよ

国際性を尊重せよ

(ペ ッテンギル会長)

(テ ンス トラー会長)

「宇宙時代におけるロータリーの課題」

O 京都の歓迎会でのミラー会長の講演の中から

.               t     1963. 11

“Rotary's Challenge in Space Age"Carlo Po Miller, Presidesident

Rotary lnternatio■lal

毎年度R.I.会長は,各個人の日常生活及び地域社会における義務に対 し,関心を深め

るためにロータリーの綱領を取上げ奉仕の理想を提示し,その表現につとめている。

ロータリーの綱領は我々に取 って不断の課題であ り,絶え間なく変転する時勢に遅れる

ことなく保持することにより,一段と重要な意義を持つものである。

ロータリーは創立後58年を経たが,初期のプログラムの重点はクラブ奉仕と社会奉仕に

おかれて居たが,その後職業奉仕部門が一段と重要な意義を持つようになった。 そしてま

たロータリーの拡大が全世界に及ぶにつれ,国際奉仕の部門が大きな意義を持つようにな

り,今や最高の課題がこの国際奉仕の部門にあるようになり,世界平和の維持のために各

国民の間に国際理解と友情を築き上げることが,ロ ータリーのとるべき手段である|い う

結論に連したo

全世界のあらゆる階層の人々をロータリーにひきつけたものは,平和への欲求であ り,

コータリーの活動が世界の平和に大きな貢献をすると信じたからである。
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この20年間,全世界におけるロータリーの拡大は驚異的なもので あ り, この 20年間に

129の ロータリー国のうち,79カ 国が新たに参加し6,126ク ラブが認証されているが,その

中の4,522は米国以外の国々である。

現在アメリカ以外の国にある R.C。 の数はァメリカのそれを 1,400も上まわ り,RoI.
理事の過半数はアメリカ以外の国の人々であ り,ロ ータリーが単に米国内だけの奉仕団体

である時代はとうに過ぎ去 り,真に国際的な組織となって現在世界及びロータリーが直面

する課題と取組み得る強力な立場にあることを識ってもらいたい。

人類は長い間に今日の文明を発展させて来たが,今日の世界状勢は核戦争に向わんとし

ている。従 って我々が世界平和のために,国際理解と友情を築き上げることについて語る
ことは,世界のロータリアンが,こ の破滅への勢をくい止めることになるわけである。従

来国際奉仕部門の活動は,通信連絡の手段で困難があったが,それが一段と改善され,世
界が狭 くなるにつれ活動が強化されるようになった。

我々は,ロ ータリー財団,学生の交換,国際委員会活動等の計画により,国際理解と友

好の増進に大きく寄与することが出来ます。 国と国との距離が時間単位に縮まった今日,

ロータリーがその力を最大限に発揮 して,全世界に理解を広めるべきである。 国際ロータ

リーの世界的組織が今ほど強力であったことはない。 この宇宙時代にふさわしいプログラ

ムを推進しなければならない。

我々は50万人以上の潜在的ロータリー 宇`宙人、を有する。世界 129カ 国にわたる 54万

人のロータリアンが信ずる哲学を軌道に乗せることが 出来るならば全世界を破滅から救 う

ことが出来る。

近年歴代 R.I。会長は次のような目標を掲げ我々を鼓舞 している。

将来を造るのに助力しよう

友情の橋を架けよう

行動に努めよ

内部に火を燃やせ

これらの目標はすべて素晴 しいものであ り,我 々のエネルギーを結集し,精神を奮い立

たせます。私は,今迄 ロータリーは 説`くことにつとめ、 ミ実行の点に欠けてぃた、ので

はないかと思います。

精神一到何事かならざらん,今年度の我々の目標は之を実践にあらわすこ とで あ りま

す。
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県内ロータリークラプの親睦ゴ7L/フ 大会

第 2回県内ロータリークラブの親睦ゴルフ競技会は 1961年新春の 1月 28日 青島コースで

開かれた。当日は南国宮崎の冬の天候には珍らしくうす曇の日であったが,今回は都城ロ

ータリークラブからも参加があり,37名 のロータリアンゴルファーが 12時30分より逐次ス

タート,和気あいあいのうちに18ホ ールス トロークプレーにて白球を追ってその技を競い

午後 6時終了した。

戦績は団体として宮崎クラブが 1位 (平均スコア77.9),個人としては高崎竹熊氏 (宮

崎クラブ)が優勝の栄冠をかち得た。当クラブからは植松熊太郎氏が上位に入賞して万丈

の気を吐いたが,他の会員は球運にめぐまれずに惜敗した。

団 体 賞

1位

2位

3位

4位

個 人 賞

1等

2等

3等

宮  崎 (16名 )

宮 崎 西 (8名 )

延  岡 (9名 )

都  城 (4名 )

高 崎 竹 熊 (宮 崎)

梶 井 帝 志 (延 岡)

植 松 熊太郎 (宮崎西)

77.9

82.0

82.3

90.2

65

71

72

職業奉仕こそロータリーの生命

口臓ロータリークラブH570区 カバナー

己 氏

1963. 16

○…ガバナーは国際 ロータリー年次大会で選出されるわけですが, 1年間の任期中,刑区

のクラブを全部公式訪問しなければな りません。全世界 l16カ 国に ある約49万 1千人を会

員とする 1万 600以上のタラブ活動を推進する267人の地区ガバナーのひとりとい うわけで

す。そのうち 7地区は日本にあるわけですが,こ としから8地区にふえます。370区 は九

州,山口地区で会員 1万 6千人です。

○…ロータリークラプの本旨を簡単に申せば,われわれの周囲を住みよくするために善意

茂
　
３．

‘永増
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と友情が両立する社会を築き上げること,つまりお互いが良心に訴えて恥 じない りっばな

職業奉仕をするということであ ります。 たとえば写真機業者がいるとします。お客はキャ

ノンを希望しているのにニコンしかあ りませ ん。わけを話してキャノンの店を紹介しま

す。決して自信もないのにまた自分の利益のためだけにニコンを押 しつけては な りませ

バノ。

○…現在国際的な大きな事業の一つとしてロータリー奨学金制度があります。現在集まっ

ている資金は700万 ドルといわれますが,各地区から毎年ひとりの留学生を出し年間2,500

ドルが支給されるわけで,今までに2,320人余 りに達しています。 この留学生の交換 が各

国の親善使節的役害1を果たしていることは大きな成果です。

島 津 ガバ ナ ー 公 式 訪 問

1965. 7. 29
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家 族 会 だ よ リ

親 睦委 員長 鈴
士

歳 末 家 族 会 の 想 い 出

「 ジングルベルのメロディが歳末の街角にながれる12月 17日 ,恒例の家族会が橘百貨店

5階大ホールで開かれた。 ご家族多数の参加もあ り80余名とい う今までにないパーティと

なった。吉賀幹事の開会のことば長峰会長の挨拶,続いて橋本副会長の乾杯により開宴。

黒木勝,川 中両委員の名文句福引も終 りに近ず くころ会場も賑やぎ,い よいよかくし芸

のご披露となる。昔しとった何とやら金丸夫人,矢田会員の長唄鶴亀につ づ き手 品,月ヽ

唄,手品,話い,歌謡曲と爆笑また爆笑,終には親睦委員全員による相馬盆唄まで飛び出

す始末,全 く愉快な家族会であったo(昭 40.12.17)

演 芸 会 プ ロ グ ラ ム

長唄鶴亀 (舞踊)      矢田会員,金丸夫人

手  品          菊池彰会員

歌謡曲 東京ブルース    川辺会員

謡,高砂          竹野,田崎会員,住田夫人

常盤津,廓八景       菊池智子嬢

いもがらぼ くと (お どり) 栗林会員

合唱 トロイカ       吉賀,植松両令嬢

相`馬
盆唄 (お どり)    岩元,椎屋,織田,川中,矢田,竹内,鈴木 (唯 )

手  品          日高 (文)会員

歌謡漫談          竹野会員

や りさび          椎屋会員

歌謡曲 かわいいあの娘   川辺会員

ひえつき節

スターダス ト

尺 八 (刈千切唄)

小  唄

刈干切唄

鈴木 (唯)会員夫妻

大古殿会員子息

吉田会員

谷日会員

日高 (文)会員
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日

頃

の

お

手

並

拝

見
　
（親
睦
委
員
全
員
）

観 月 家 族 会

バスはガイ ド嬢のリー ドよろしく和気アイアイのうちに]ヽ雨けぶる 日南海岸を走するこ

としばし,堀切峠に一きわ風致をそえる「 フェニックス」 ドライブ・ インに到着 した。太

平洋を一望にその景観をおさめる3階大ホールに65名 の会員家族着席ののち長峰会長の挨

拶に引きつづき,ソ ング「奉仕の理想」によって開宴,お好み料理の「 魚すき」にビ"― ル

もうまい。

会たけなはとなり,鈴木親睦委員長のアイデア,マ ンガ「 うらめしき明月」が東の窓に

あらわれ爆笑。また田崎夫人の名句が披露され趣一 しお。

9時ごろ川中副委員長によって閉会,な ごりおしみながら帰路についた。(昭 40。 9.13〕

大

い

ンこ

飯

み

大

注i V.
奎 に

食

う

壕
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家 族 会 同 行 記  1961年 4月

待望の春季の家族会を観桜の宴と銘 うって下北の7」K源地にて開催することになった。 4

月 4日 午後 2時半橘百貨店裏よリバスにて出発,先着の自家用車組に迎えられ門扉を押 し

て構内に入る。一行30有余名。 塵一つ落ちていない奇麗な芝生は誠に清潔で気持が良い。

遥か大淀川をへだてて鰐塚双石の連山は遠 く春霞に霞んでいる。何とも言えない爽快な気

持。久し振 りに郊外に出たせいか,何だか空気がおいしいような気がする。咲きも遅れず

散 りもそめぬ数本の桜は申し分のない満開の見頃だ。「花の雲鐘は_L野か浅草か」 という

句を思わず口づさむ。早速桜の下に麺を敷いて宴席が設けられる。大古殿親睦委員長の開

宴の挨拶で盃を挙げる。酒は金丸君 自慢の初御代で,酔 `い地誠に満′点。肴は後藤君心づ く

しの豪華な折詰に,何で浮かれずにおらりょうかと時がたつに従って念々賑かだ。御婦人

方の艶のある嬌声もようゃ く高くなる。 ハラハラと散る桜を盃に受けて乾杯 している風流

氏 もある。田崎会長之を受けてさて一句「花びらの飛ぶ盃を頂け り」。何時果てるとも知

れぬ和気あいあいの家族会も幸いに曇ではあったが雨は降らず皆心に尽きぬ感懐を抱いて

開散 した。時に午後 4時であった。

，逮
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家 族 会 開 催 1962. 4. 1

西クラブ倉1立第 100回 例会を記念 して観桜家族会を開催

4月 1日 花曇 りの西都原古墳群を訪れました。

和気あいあいの雰囲気の中でベレー帽コンクール,俳句

会等の催 しに 1日 の歓をつくして午後 4時帰途につきま し

た。

草も木も古事を秘めお り花曇 り

竹 野 杢 洞

御陵ゃタイッの乙女すみれ摘む

菊池君

3  花よりもなほ美しき家族会

4  春の日にゆられゆられて花見かな

5  滝を見た山の樹も見た旅 うれ し

6  1本 がよけい引き立つ庭桜

7  4月 馬瓦花に浮かれて若返 り

8  花曇 りゆられゆられて西都原

9  菜の花ゃ尾鈴山脈かすみ立ち

10  花の中古代を偲ぶ西都原

||  なごゃかにロータリアンの花見バス

12  合格の子と連れ立ちて花見かな

選者  菜′)花 ,こ 農夫は感動なき如 し

ク  引き受けし即席選者花筵

岩 井 麻 江

栗 林 迷 仙

菊 池   稔

川 辺 武 保 (6才)

竹 野   裕 (13才 )

大古殿 和 九

橋 本 一 郎

中 村 三重子

近 藤 百太郎

官 下 広 計

川 辺 政 明

田 崎 茶 山

田 崎 松 代

ク
花
の
道
古
墳
を
訪
ね
ベ
レ
ー
帽
″
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親 睦 委 員 会 便 リ

1965年 6月 11日 例会終了後綾町の渓谷荘に於いて家族を含み,親睦会を催 しました。雨

の中にかかわらず,総勢24名 アユつ り,盆石さがし,ア ユ賞味,撮影,日項の肩書きをぬ

きに楽 しい午後の一時を過 しました。

その席で句会開催の声に応 じ,一同の句を田1奇松代先生に御選願いましたので秀逸な句

を列記します。

暮 な ず む 鮎 つ る 人 に 雨 来 た る

鮎 の 里 早 瀬 の 石 に 影 動 く

若 鮎 の 生 す の 中 に は ね て お り

釣 り上げし鮎の手繰 りや不 順 れ な る

綾 川 の こ け の 香 り や 若 き 鮎

運 ば る 鮎 の 風 味 も 異 り て

釣 り人 に 五 月 雨 け む る 綾 の 川

瀬に け む るつ り人 の い て 鮎 の 里

杓 の 会 大 公 望 も 鮎 の 里

笹 焼 き の鮎 に あ や か る 小 半 日

初魚占ゃ,去 年 の思 い 出,今 あ らた

つ り橋 を 渡 る 翁 の 梅 雨 の か さ

鮎か け る友 の腰 つ きお も しろ き

ヽの香も,水 に流れて遠いぶち

友 と 来 し,綾 の 渓 流 鮎 の 味

1‐
一＝一一一一”＝̈＝一騰

年 末 家 族 会昭和40年 12月 17日
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趣  味 の  会

創立間もなく「友」の誌上に投句するようになり,今では竹野杢洞君がこれに同調し好

調を示している。昨年京都の大会では両人共高浜年尾選に上位で入選し宮崎西 RoCの 名

を挙げた。会員ではさらに椎屋喜之進君,吉田徹夫妻,上田合邦夫人, 田崎夫人,が加わ

り,中村汀女主宰の「風花」会員となって健吟中である。田崎夫人は「風花」同人となっ

メこ。

このためか家族会ともなれば野外の嘱目を全員残らず作句するとい うのも本クラブの特

徴 といえよう。 (家族会吟行句を参照のこと)。

平尾夫妻は故人となられたが上田夫人の御両親で夫君は,ホ トトギス同人であった。

山茶崎田句タト

会 員 作 品

観 能 の 余 情 ほ の ぼ の 春 の 宵

み ち の く の 旅 は 植 田 の 榛 木 立

帰 省 子 に 小 言 も少 し 日に つ れ て

重 患 に 明 け て 夜 露 の 往 診 車

安 ら け く 柿 の 赤 さ よ 一 人 旅

野 川 に も の どせ た ぎつ せ 月 映 る

雪 降 らぬ 日向 に 住 みて ク リスマス

子 の 話 母 預 り て 芽 木 ま ぶ し

蛇 流 れ る京 人 に な りて 吾 も 見 る

実 家 見 え て 重 た くな りぬ 盆 包 み

鱒 か ざ し 追 来 る 一 人 紅 葉 バ ス

三 人 の 野 路 行 く 一 人 秋 日 傘

背 の 丈 け し 娘 の 晴 着 写 し け り

渡 り鳥 岸 辺 に そ ひ て 初 日 あ び

'同

竹

故 平

故 平

上 た ま き

女

春

苺

尾

徹古
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安 ら か ゃ 屠 蘇 つ ぐ 妻 の 髪 の 自

年 輪 の ま た 新 し き 妻 の 所 作

午 年 の 殖 輪 屋 馬 に 年 明 く る

代 筆 の 賀 状 友 の 身 案 じ つ っ

鏡 台 も 置 き か え ら れ て 年 新 た

菊 の こ と と な れ ば 別 人 饒 舌 に

蔦 紅 葉 せ る 白 壁 に 子 等 遊 ぶ

枯 庭 の ほ の か な 和 み パ ラ ー 輪

涯 し な き 水 平 線 ゃ 初 明 り

櫓 の 音 が 需 の 中 よ り近 づ き ぬ

友 来 り 梅 の 接 穂 の 加 勢 か な

南天 の芽 を い た わ りて 実 を劣 ぎぬ

斜 に と 登 る 径 あ り 草 紅 葉

初 春 や イ ン タ ーァ ク トの旗 なび く

山 椿 仰 げ は 自 き 雲 動 く

踏 切 を は ば む 機 関 車 秋 暑 し

松 手 入 終 り し 御 所 を 拝 観 す

日 当 り て 雪 割 草 の 花 開 く

`陽 の あ た る 方 に 歩 け ば 冬 の 蝶

島 貧 し 教 会 秋 の パ ラ 咲 か せ

鵜 戸 の 秋 蝦 網 赤 く 赤 く 干 し

仏 在 す と こ ろ 菊 あ り 東 大 寺

子 に か け し 望 は 昔 鯉 戦

美 佐 子

穂河屋椎

山茶崎田

恵閣崎

行石探

昭和39年 5月 31日 の五月晴に大古殿,矢田,川辺, 田崎の4君が清武川の奥深くハイヤ

ーを飛ばした。各自は新調のピッケルを手に飯食を入れたリュックを担ぎ,ま るで山官の
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出立。収穫数々,老鶯,河鹿,ほ ととぎすの音を聞きつ静かな大自然の中の活躍を悦び合

ぅ。いゃはゃ石になっても悔いなき一 日であった。 これ |ま 川辺親睦委員長の小手調べでの,

一駒であったが大成功。この勿体ない愉 しさを全会員に分つべ く再度の決行を約 した。

○ 盆 石 を 探 す 谷 川 河 鹿 鳴 く

oほ と と ぎ す 清 武 川 の 奥 深 し

少

女

と

昼

食

を

共

に

し

て

探  石  自 慢
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宮 崎 西 ロー タ リー会 員 紹 介

昭 3012025  入会 3507031

自  宅  宮崎市淀川町 1～31 電 ② 5105

勤 務 先  旅 館  江 南 荘 専 務

所 在 地  同  上

趣味・ 特技 スポーッ,映画鑑賞

家  族  妻 悦子,長男 文郎,長女 永子

彦文野浅

後

大509018

藤    則

入会 350401

義

族家 妻

紀子

自  宅  宮崎市高松通 2丁 目32の 1 電 ① 3441

勤 務 先  株式会社 橘 百 貨 店 専 務

所 在 地  宮崎市橘通 5丁 目20 電 ① 3111

営業内容または取扱商品 百貨店業 (衣類及衣料雑貨,食料品,家庭

用品全般)

趣味・ 特技 スポーッ観賞,ゴルフ

鈴子,長男 良博 (慶応大 2年),長女 順子 (官商高 1年),次女

(西 中 2年 )

橋

大 403015 入会 3507031
自  宅  宮崎市神宮町216 電 02072
勤 務 先  宮I奇 トヨタ自動車 (株)専務

所 在 地  官1奇市高千穂通 1丁 目23 電 ① 2211

営業内容または取扱商謂: トヨタ自動車 (ク ラウン乗用車・ トヨペッ

ト・ トラック・ パブリカ)

特約関係  トヨタ自動車工業 (株)ト ヨタ自動車販売 (株 )

(40)

本 良Б

.趣味・ 特技 ゴルフ

:家  族  妻 文
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士

昭 205。 11  入会 36・ 11024

自  宅  宮崎市二葉町 2番地 電 ② 2234

勤 務 先  橋本銀三商店常務

所 在 地  宮崎市橘通 5丁目50 電 ② 2233

営業内容または取扱商品  雑貨卸業 (皮革製品,靴鞄,繊維製品雑

貨,化学製品洗剤石鹸,化粧品)

日本ゴム,日本油脂,花王石鹸,明石被服興業,フ ジ製

靴株式会社

韮
ロ本橋

趣味・ 特技

家  族

ゴ ル  フ

妻 和子,長女 美奈子(2)

日

大309021

家  族  妻 智恵,母

一郎 (大淀中)次女 秀 (大淀小)

幼稚園)

高   真 太 郎

入会 350401

高   順

入会 350401

自  宅  宮崎市福島町 3の 116 電 ② 3605

勤 務 先  宮崎交通株式会社専務

所 在 地  宮崎市恒久3402 電 ① 2111

営業内容または取扱商品 バス, タクシー事業

カツ,長女 幸 (宮崎南高校)長男 誠

三女 まき (大淀小)四女 多恵 (大淀

日

昭3705018
自  宅  宮崎市江平町 3丁 目 8の 3 電 ② 3261

勤 務 先  日向農薬種苗株式会社社長

所 在 地  宮崎市江平町 2丁 目電5211-4

営業内容または取扱商品  農業薬品,農業機械,ビ ニール,種子販

売,生産販売

特約関係  三井化学工業,三井物産,三共,日 産化学工業,日本農

薬,日本特殊農薬製造,共立農機株式会社

趣味・ 特技 読 書

家  族  妻 みよ,長男 啓輔 (武蔵大経済学 3年)四女 尚子 (摯真短期大家政科

2年)五女 智子 (大宮高 2年)
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雄文一局

趣味・ 特技

家  族

ゴ
　

妻

大1407020  入会 3304012

自  宅  宮崎市西丸山町148 電 ① 5131

勤 務 先  宮崎マツダ販売 (株)専務

所 在 地  宮崎市丸山町143 電 ③ 5131

営業内容または取扱商品 マツダ自動車販売,部品販売,自動車修理

特約関係  東洋工業株式会社

ル  フ

政子,長女 万喜 (付小 5年 )

岩

大11・ 6025 入会 360 1l o22

自  宅  宮崎市谷川町 2の 123

勤 務 先  合志商事専務

所 在 地  宮崎市中村町 1丁 目44 電 ③ 3954

営業内容または取扱商品  製菓製パン用原料,冷菓用原Zil,乳製品

色素,香料,食品製造機械,自動販売機

隆井

特約関係  三井物産, ミヨシ油脂,高砂香料

家  族  妻 麻江,長女 美知枝 (小学 3年)次女 美珠代 (大淀幼稚園)

池

昭808・ 11

田   成

入会 37011013

彬

自  宅  宮崎市橘通 5丁 目17番地 電 ② 4105

勤 務 先  KK西 村楽器店副社長

所 在 地  同  上

営業内容または取扱商品  洋楽器及付属品全般の卸小売, レコー ド

販売,ス テレオ電蓄,テ ープレコーダー販売

特約関係  日本ビクター,日本コロムビァ,日本楽器製造 (ヤ マハ), ソニ, 日本管楽

器製造KK(ニ ッヵン)レ コー ド会社各社

趣味・ 特技 旅 行
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五東林栗

明39・ 10025  入会 350401

自  宅  宮崎市橘通 3の39 電 ② 2987

勤 務 先  栗 林 本 店 社 長

所 在 地  宮崎市橘通 3丁 目10 電 ② 2530

営業内容または取扱商品  化粧品,雑貨,卸小売

特約関係  資生堂,牛予し,ク ラブ,花王

妻 希久子 (52)長男 武夫 (31)中央大商科卒,次男 幹雄 (23)法政大

経営卒,長女 幸代 (20)東京美容学株在学,次女 昌子 (17)宮崎南高校

菊

明3601022

菊

大 301015

池

入会 350401

池

入会 3801108

稔

自  宅  宮崎市橘通 6丁 目12 電 03337

勤 務 先  合資会社 菊池商店社長

所 在 地  同  上

営業内容または取扱商品  肥料全般,飼料全般,家庭電気

特約関係  多木製肥所,三菱商事株式会社県下特約店 (宇部興産 ,

清和]二業KK,神 島,旭ガラス)其他各メーカーの総元

売,日 立製作所 (鍋島物産)

趣味・ 特技 音楽・ 庭園

家  族  妻 美枝 (57)長女 蓉子 (37)宮崎高女,長男 皓一郎 (30)明大経済学

部卒,次男 昌治 (32)早大商学部卒,三男 順三 (25)慶大法学部卒,二

女 敏子 (23)東京家政学院短大卒,三女 智子 (20)共立女子大在学

彰

自  宅  宮崎市橘通 3丁 目78番地 電 ② 2881

勤 務 先  菊池歯科医院院長

所 在 地  同  上

営業内容または取扱商品  歯科診療

家  族  妻 佐久江,長男 雄一郎 (日 本歯科大在学)(未),長

女 加代子 (大宮高校)
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り||

大 90206 入会 350901
自  宅  宮崎市和知川原町359 電 ③ 3006

勤 務 先  株式会社 川辺電器商会専務

所 在 地  宮崎市江平町 1 電 ① 3201

営業内容または取扱商品  松下電器代理店 電器具卸販売

特約関係  松下電工

趣味・ 特技 運動,花造 り,庭園造 り

妻 俊子(30)「1司高女卒,次女 洋子(23)東横学園短大祇 未),長男健治

(17)日 向学院高 2年,次男 誠治(15)日 向学院中 3年,三男 武俊 (7)

明3103022  入会 37・ 11020

自  宅  宮崎市橘通 4の39 電 ① 2722

勤 務 先  金谷向陽堂 代表社員

所 在 地  同  上

営業内容または取扱商品  商業 (帽章,パ ツチ,記念品)取扱商品

(バ ッチ,帽章,カ ツプ, トロフイ,銅器,漆器,鞄 ,

帯皮,観光土産品等,其他記念品

趣味・ 特技 スポーツ

家  族  妻 ちか (59),雄三 (33)大宮高校卒 金谷向陽堂,弘子 (29)延岡高校

卒家事,正博 (3)孫,紘吉 (23)北九州大在学 (未),弘美 (20)中央大

在学 (未),美津子 (16)宮崎商高在学

明政辺

雄正谷金

郡

大 301007

自  宅

勤 務 先

所 在 地

趣味・ 特技

家  族

松村利彦 (22)

嗣

入会 3301108

宮崎市二葉町67 電 05401

産婦人科開業院長

同  上

洋 画

妻 妙子,長男 征一郎 (26)

慶応大学工学部卒,三男 研三
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計広下宮

大150408  入会 350401

自  宅  宮崎市橘通 4の51 電 ② 4898

勤 務 先  宮 下 呉 服 店

所 在 地 同 上 電 ② 3219

営業内容または取扱商品  呉服,寝具,洋品

特約関係  伊藤万KK,稲 西KK,多 田利KK

趣味・ 特技 野球,読書

家  族  妻 和子,父 繁市,母 ヤスホ,長男 繁一郎,次男 康二郎,三男 栄

三郎,四男 健治郎

長

明420101 入会 3504・ 1

自  宅  宮崎市宮田町 2丁 目86 電 ② 3016

勤 務 先  株式会社 長峰製氷冷蔵所 代表取締役

所 在 地  宮崎市松橋町 1丁 目49 電 ② 2612

営業内容または取扱商品  製氷販売業,冷蔵倉庫業

趣味・ 特技 スポーッ,読書9柔道五段 (講道館 )

妻 政子,長女 啓子 (25)共立女子大 (未),長男

由祐(20)東大 2年 (未 ),次女 美和子 (17)大宮高校 3年,次男 透(14)

ラサール中学 2年,三男 淳三 (12)付属中 1年

次市峰

家

大

明370 3 o 9

賀   義

入会 33012020

自  宅  宮崎市西橘通52 電 ② 4622

勤 務 先  美容学院,美容組合専務理事

所 在 地  宮崎市橘通 1丁 目 電 ③ 6076

営業内容または取扱商品  美容 (パ ーマ,婚礼御仕度)

趣味 。特技 スポーッ,絵画

須美子 (43)美容師,長男 太郎 (付中 2年),次男 昌 (付小 3年)

人
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豊塚鬼

大 2011025  入会 390207

自  宅  宮崎市神宮西町94 電 ② 2403

勤 務 先  宮崎交通株式会社常務

所 在 地  宮崎市恒久3402 電 ③ 2111

趣味・ 特技 絵 画

家  族  妻 昭子 (46)長男 純 (18)大宮高 3年

大 古 殿

明3401030  入会 3504・ 1

自  宅  宮崎市橘通 4丁 目23 電 ② 2265

勤 務 先  丸菱KK大丸洋服店社長

成 在 地  同  上

営業内容または取扱商品  男子注文服,官庁制服,宮交制月反

特約関係  日本毛織株式会社,竹馬産業KK,柴 田商事KK

ル フ

照子,長男 宗三 (25)早大卒 (竹馬産業)

明3203030  入会 350401

自  宅  宮崎市二葉町34 電 04036

勤 務 先  高千穂相互銀行,宮崎酸素KK社長

所 在 地  宮崎市祗園町 電 ③ 5271

営業内容または取扱商品  高圧ガス各種,付属品

趣味・ 特技 犬

家  族  妻 松子

丸禾J

趣味・ 特技

家  族

．コ
　
妻

静住
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佐

明3204029

原   伝 次 郎

入会 350401
自  宅  宮崎市橘通 3の41 電 ② 4316

勤 務 先  合資会社 佐原商店社長

所 在 地  同  上

営業丙容または取扱商品  陶磁器,洋食金具,硝子食器

趣味・ 特技 読書,旅行,写真

家  族  妻 恵美子,長男 正晃 (33)同志社大卒 佐原キッチ

ンセンター,嫁 由美 (27),次男 弘康 (29)中央大卒 佐原商店 (未 )

三男 弘祐 (26)慶大卒 神戸製鋼KK(未 ),長女 未佐子 (22)京都女

子大卒 宮崎 トヨタKK(未 ),孫 由樹子 (3),母  タイ (82)

明35010020  入会 3506031
自  宅  宮崎市東雲町 2丁 目 電 04249

勤 務 先  清水木材店社長

所 在 地  同  上

営業内容または取扱商品  造船丸太材,電柱素材丸太,一般土建材

建具小割材

特約関係  東京三井農林,大阪木材市場,東亜防腐,山陽パルプ

趣味・ 特技 囲 碁

家  族  妻 久代,長男  博基 (38)日 大卒,嫁 有子 (32)大宮高卒,孫 一宏

(11)付小 5年,孫 一成 (9)付小 3年,孫 佳子 (3)

入会 350401
自  宅  宮崎市和知川原町232 電 ② 3040

勤 務 先  堺薬品株式会社社長

所 在 地  宮崎市和知川原町405 電 ② 7261

営業内容または取扱商品  医薬品全般,衛生材料,化学薬品,動物

薬品,食品,血液

特約関係  武田薬品,大日本製薬,山之内製薬,第一製薬,中外製

薬,三共,田 辺製薬,塩野義,日独薬品,ロ ー ト製薬,荒川長太郎合名会社

外約200社

趣味・ 特技 読書, ドライブ,マ ージャン

家  族  妻 由子 (39)サ カイヤ薬局,長女 万利子 (17)大宮高,長男敏郎 (16)

付中,次女 万希子 (14)付中

穂水清

堺

ブく130 1 024

久
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正山杉

大 501008  入会 38011022

自  宅  宮崎市外園町 3丁 目8 電 ② 2440

勤 務 先  高千穂相互銀行常務

所 在 地  宮崎市高千穂通 り3丁 目224 電 ② 7141

営業内容または取扱商品  相互銀行業

趣味・ 特技 野 球

美代,次女 自子 (大宮高 3年),長男 嘉郎 (恒 久小 6年 )

鈴

大406014

鈴

大1406030

木   唯

入会 3507031

士

特約関係

趣味・ 特技

家  族

自  宅  宮崎市別府町14 電 05692

勤 務 先  鈴木文具店代表取締役

所 在 地  宮崎市橘通 4丁目 電 05178

営業内容または取扱商品  オリベッテイ記録係計算機,岡村 (ダ イ

ヤイス,机)鋼製家具,ス エダ金銭出納機, レックスロ

―タリー輪転機,其他事務用機械及文房具

日本オリベッテイ株式会社,KK文 祥堂 ,三菱商事KK,東洋事務機株式会社

写真,書道,盆栽,ゴルフ

妻 房子,長男 淳一 (21)法政大在学 (未),

在学 (未),三男 国久 (17)宮崎高校,長女

二男 弘二 (19)亜細亜大

邦子 (18)大官高校

道木   敏

入会 360205

自  宅  宮崎市橘通 5の 2の 1 電 ② 3033

勤 務 先   (有 )す ゃゞ代表取締役

所 在 地  同  上

営業内容または取扱商品  紳士既製服,洋品

特約関係  三陽衣料,美津野KK他

英子 (40),長女 陽子 (16)南高校在学,長男 敏文 (12)宮中
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崎   亀

入会 350401

自  宅  宮崎市高松通 1丁 目33 電 ② 2361

勤 務 先  田崎医院院長

所 在 地  同  上

営業内容または取扱商品  皮膚科泌尿器科及び性病科の診療

趣味・ 特技 謡曲,俳句,ゴルフ

妻 松代 r52),長男 雅元 (29)九大機械科卒 川崎航空 (既),次男 高

伸 (26)九大医学部卒 インターン学生 (未),長女 汎子 (22)長崎活水

短大英文科卒家事 (未),三男 博俊 (16)付中 3年 ,義母 山崎照子(77)

明4101208  入会 35・ 401

自  宅  宮崎市二葉町68 電 ② 2653

勤 務 先  竹野医院院長

所 在 地  同  上

営業内容または取扱商品  医業 (内科,4ヽ児科 )

趣味・ 特技 謡曲.俳句,囲碁,麻雀,撞球,テ ニス,乗馬

正代,長男 雅允 (27)成城大経済,横浜東急ホテル (未),二男 陽

(22)山 口医大在学 (未),三男 暗 (20)東邦大理科在学 (未),四男

(15)付中

明3803013  入会 38012013

自  宅  宮崎市原町46番地 電 ② 6786

勤 務 先  株式会社 宮崎放送常務

所 在 地  宮崎市下北方町858 電 ② 8271

趣味・ 特技 ゴルフ (ハ ンデー18)麻雀

家  族  妻 ユキ子
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田

明3909024

夫

融野竹

妻
　
介
　
裕

夫有F一万立



規博中田

明4009・ 16  入会 350401

自  宅  宮崎市橘通4～7 電 C2338

勤 務 先   (株 )田中書店代表取締役

所 在 地  同  上

営業内容または取扱商品  教科書,書籍,雑誌

趣味・ 特技 庭球,釣 り

妻 初技,長女 有6子 東京自由学園,長男 隆次 日向学院高 3年 ,次男

秀典 宮崎中 3年,次女 佐代子 宮小 6年

明4102018  入会 38012020

自  宅  宮崎市松橋町 1丁 目114 電 ② 7695

勤 務 先  宮崎相互銀行常務

所 在 地  宮崎市橘通 4丁 目48 電 ① 2181

趣味・ 特技 ゴルフ,小唄

家  族  妻 ハツ子,長男 公一

市一示谷

植

明3507・ 10

松 熊 太 郎

入会 350401

自  宅  宮崎市橘通 5丁 目34 電 ② 5661

勤 務 先  株式会社 植松商店社長

所 在 地  宮崎市橘通 5丁 目53 電 C5105

営業内容または取扱商品  セメント,石油類,ベ イント類,熔接器

特約関係

趣味・ 特技

家  族

具類

小野田セメント,シエル石油,関西ペイント,神戸製鋼

ゴルフ,麻雀,映画

妻 喜美子,三女 治子 付小 5年,四女 弥生 付小 4年
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合

明4501208  入会 350401

自  宅  宮崎市栄町34 電 ② 6378

勤 務 先  日栄産業株式会社社長

所 在 地  宮崎市高千穂通 り3丁 目234 電②7227-9市外専用 16

営業内容または取扱商品  タイヤ,チ ユーブ,エバーソフ ト,エ バ

―ライ ト他,生活用ゴム製品,ベ ル ト,ホ ース, ビニー

ルバイプ等工業用品,洋 フトン毛布等寝具類,カ ーテン

カーペット,タ イル等室内装飾材料販売加工,麻袋,金網等澱粉資材一式

ブリッヂス トンタイヤKK,東海ゴムエ業KK,昭和ゴムKK,東亜樹脂K

K,積水化学KK,日綿実業KK,兼松KK,日東紡KK,旭繊維KK,そ

の他12社

ゴルフ,音楽,釣 り,花菜作 り

妻 タマキ (46),長男 邦雄 (22)九大工学 部機械科 3年,次男 孝雄

(20)福岡大学経済学部 2年,長女 和子 (17)宮崎高校 2年,三男 秀雄

(15)付中3年

内

昭805014 入会 3507031

自  宅  宮崎市橘通 り6丁 目 9番地 電 04051

勤 務 先   (株 )内村商店専務

所 在 地  宮崎市橘通 り6丁 目9 電 ② 3775

営業内容または取扱商品  セメン ト,セ メン ト2次製品,建築材料

特約関係  日本セメン ト (株),日 本 ヒューム管 (株),日 本エタ

トパイプ (株),浅野スレー ト (株),田島応用化工 (株 )

孝子 (24),長男 均 (2)

邦田上

特約関係

趣味・ 特技

家  族

祐亀村

一一　

妻族家
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士

大 309017  入会 360305

自  宅  宮崎市二葉町 7 電 ② 4771

勤 務 先  吉賀病院院長

所 在 地  同  上

営業内容または取扱商品  内科,小児科病院

趣味・ 特技 油 絵

妻 和子,次女 美也子 (24)日 本女子大卒 (未),三女 満知子 (20)共

立女子大在学 (未),四女 可恵子 (16)大宮高在学,五女 菱子 (11)付小

夫幸賀

家

田

入会 3801108

自  宅  宮崎市西橘通60 電 ② 4040

勤 務 先  YS スタジオ社長

所 在 地  同  上

営業内容または取扱商品  写真撮影

趣味・ 特技 写真,登山

美佐子 (52),律子 (16)宮崎中在学

矢

明45・  7 ・ 21 入会 360205

自  宅  宮崎市橘通 3丁 目15 電 ② 2995

勤 務 先  金子眼鏡店店主

所 在 地  同  上

営業内容または取扱商品  眼鏡全般,光学器

趣味・ 特技 ゴルフ,麻雀

あきを,母  シン (73),二男 竜史郎 (21)鹿 児島高商卒 家業 ,

博子 (15)宮中在学

士

リロ370 3 0 6

徹

家

嗣雅

妻

女

家
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先正木里
小

8  入会 3909
宮崎市神宮町498の 8 電話 ② 3001

宮崎ホング販売株式会社社長

宮崎市江平町 2の78 電話 ② 3188

本田技研工業株式会社の県下代理店として二輪車及び四

輪車の卸小売並びにモーター全般に亘る修理販売

なし

趣味・ 特技

家  族 ,長男 信一郎 (16)宮崎高校 3年,長女 順子 (13)宮崎

屋 喜 之 進

明360201  入会 39011

自  宅  宮崎市高千穂通 3丁 目197の 3 電話 ① 4458

勤 務 先  合資会社 椎 屋

所 在 地  宮崎市高千穂 3丁 目197の 4 会社代表電話 04458
営業内容  京呉服高級絹布,一般衣料品と寝具,洋品

特約関係  グンゼ株式会社県下代理店,ス ワン株式会社県下代理店

趣味・ 特技 周芸,釣,魚拓,俳句

社員 7名住込,社員13名 通勤

大40101  入会 39・ 12011

自  宅  宮崎市橘通 5丁 目85 電話宮崎②5167,5168

勤 務 先  株式会社 川中商会取締役社長

所 在 地  宮崎市橘通 5丁目85 電話宮崎②5167,5168

営業内容  ゴム履物,皮製品,衣料雑貨卸商

特約関係  月星ゴム株式会社,つちや被服株式最社,ユ ニオン製靴

株式会社,菅公・ 尾崎商事KK,弘進ゴム株式会社,サ
ンエッチ靴クリームKK 県下総代理店

趣味・ 特技 読書,ゴルフ

家  族  母 ハル (69)会社役員,妻 美津子 (34)会社役員,長男 普佐男 (20)

日大商学部経営学科 2年,長女 憲子(18)大官高校 3年,次女 恭子(17)

ク 2年,次男 賢郎 (13)東中学校 2年,三女 庸子 (10)西池小学校 4

年,四女 生子 (8)ク  2年

大 80110

自  宅

勤 務 先

所 在 地

営業内容

特約関係

野球,コ ルフ

妻 初子 (41)

東中 3年

椎

茂清中
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勝井藤

家  族  妻

年 ,

昭 3010029  入会 4003
自  宅  宮崎市千草町上通16 電話②4301

勤 務 先  藤井木材合資会社専務

所 在 地  宮崎市千草町上通16 電話②2857

営業内容  製材業,木材販売

特約関係  なし

趣味・ 特技 ゴルフ

ス ミ子 (33),長女 純子 (15)西中 3年,次女 亮子 (11)月 戸ヽ小 5

長男 勝一部 (8)ク  3年

明410508  入会 4003012
自  宅  宮崎市大工町89の 5 電話代表③3235

勤 務 先  株式会社 後藤洋紙店代表取締役

所 在 地  宮崎市大工町89の 1 電話代表①3235

営業内容  洋紙,和紙板紙,紙製品卸販売

特約関係  十条製紙 (株 ),日 本パルプエ業 (株),山陽パルプエ業

(株),高千穂製紙 (株 ),大竹紙業 (株),日本紙業 (株 )

趣味・ 特技 ゴルフ,釣 り,庭園

家  族  妻 ヤス子 (52),長男 政治 (32)医師,長男の嫁 美也子 (26),次男

隆文 (28)日 本大学歯学部大学院在学中,次男の嫁 美佐子 (23),次男の

長男 隆宏 (1)

満藤後

岩

大 8・ 7・ 1

自  宅

勤 務 先

所 在 地

営業内容

山形屋商事KK

ゴルフ,ハ ン ドボール

長男 善吾 (22),長女 伊佐子 (20)玉川学園大学

蔵信一九

入会 4003019

宮崎市広島通 り1の59の 2富士越マンション 2の 302

電話②4790

宮崎山形屋常務取締役

宮崎市橘通 り5丁 目10番地 電話②6161

百 貨 店

特約関係

趣味・ 特技

家  族
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織

大 901・ 2

田   順

入会 4006

自  宅  宮崎市丸山町61-2 電話②6421

勤 務 先  日興証券宮崎支店長

所 在 地  宮崎市橘通 5の45 電話②5115

営業内容  有価証券売買並びに付随する業務

特約関係  なし

趣味・ 特技 旅行,麻雀,ス ポーツ観賞

家  族  妻 サノ (40),長女 順子 (17)高校 2年生 (神奈川県立鶴見 ),次 女 孝

子 (14)中学校 2年生 (横浜市立松本)三女 英子 (10)Jヽ学校 5年生 (横

浜市立三ツ沢)

大100809  入会 40010015

自  宅  宮崎市霧島町461 電話③5158

勤 務 先  竹内外科病院長

所 在 地  宮崎市霧島町461 電話③5158

営業内容  外科病院

特約関係  なし

良Б内竹

趣味 0特技

家  族

スポーッ

妻 捷子 (32),長女 美津子 (10)宮大付小 4年,次女 緑 (8)宮大イJ

小 2年,長男 茂 (2)

昭 90201  入会 41・ |・ 7

自  宅  宮崎市花園町27

勤 務 先  宮崎 トヨペッ ト 車輛部長

所 在 地  宮崎市高千穂通 り2丁 目

趣味 。特技 ゴルフ

家  族  妻 の り子 (27),長女 由夏 (2),長男 正剛 (1)
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孝家徳

里美

大130205  入会 41・ 4022

自  宅  宮崎市中津瀬町 8

勤 務 先  日本生命保険相互会社宮崎支社

所 在 地  宮崎市恵比須町102番地

趣味・ 特技 魚つ り

家  族  妻 ふじ子 (39),長女 妙美

(6)ク  1年

宮崎支社長

(8)西池小 3年,次女

入会 4103013

宮崎市不老町 1丁 目3の 1 電話②3051

西日本相互銀行宮崎支店 支店長

宮崎市西橘通

ゴルフ,マ ージャン

母 ヨネ (81),妻 安子 (43),長女 君江 (18)

房江 (16) ク 2年 ,三女 芳江 (14)付中 2年

勝木里
（

明4505023  入会 40012・ 3

自  宅  宮崎市神宮町114

勤 務 先  宮崎銀行本店 常務取締役

所 在 地  宮崎市橘通 り1丁 目26

趣味・ 特技 ゴルフ,絵画鑑賞

家  族  妻 ふゆ (大 8),長男 英樹 (昭 15)早大卒 宮銀橘

り支店勤務,次男 豪次郎 (昭 18)在東京演劇研修中,長女 かはる (昭

23)延岡西高校 3年

通

近

大 60304

自  宅

勤 務 先

所 在 地

趣味・ 特技

家  族

夫守藤

宮高校 3年,次女
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平丸金
　
・２７大1404

自  宅

勤 務 先

営業内容

趣  味

家  族

入会 41o304

宮崎市江平町 2丁 目66番地

い金丸本店 (宮崎市江平町 2丁 目49番地)

醸造業

スポーッ

妻 喜代子, 長女 一代, 高校 2年,次女 京子中学

6  入会 414・ 22

宮崎市松橋町 2丁 目34番地の 7

宮崎 日日新聞社

宮崎市高千穂通 り2丁 目15番地

ゴル フ

長女 裕子 (20)宮崎銀行本店勤務,次女 啓子 (16)

長男 隆志 (14)宮崎西中 3年

一- 84 -―

2年

明40o801  入会 4103

自  宅  宮崎市源藤町884 電話②2022

勤 務 先  社会保険宮崎江南病院病 院長  (宮崎市大坪町)

家  族  1女 3男の内 1女と 1男は 既に配偶者を得て別に家

族構成残る 2男はそれぞれ早大及び鹿大在学中

若 曽 根

良Б七原

士
心
シサ

方

マ

大 8020

自  宅

: 勤 務 先

所 在 地

趣味・ 特技

家  族

宮崎南高校 2年 ,



簿名者会退

湯

明3809019

浅   雄

入会 3507031

夫

妻家

自  宅  宮崎市松橋町 1の71 電 ② 6506

勤 務 先  レス トラン (合資)コ ロンバン社長

所 在 地  宮崎市橘通 2丁 目21 電 ② 5252

営業内容または取扱商品  レス トラン

趣味・ 特技 読 書

君子0,次男 寛口,三男 篤 (16)

明30010026  入会 350401

自  宅  宮崎市清水町33 電 ② 3815

勤 務 先  宮崎銀行専務

所 在 地  宮崎市橘通 1 電 ① 3131

趣味・ 特技  散歩,旅行家

族  妻  とよみ,5女 啓子 (大妻女子大卒 )

良Б

重口橋 貝」

長

明4303020

ミ 川   太

入会 37・ 12025

自  宅  宮崎市松橋町 |～ 111 電 ② 4970

勤 務 先  宮崎 山形屋常務所

在  地  宮崎市橘通 5丁 目 電 ② 6161

営業内容または取扱商品 百  貨 店 業

趣味・ 特技 ゴルフ

妻 英子1461 長男 卓
"慶

応大卒 レナウン商事KK(未 ) 次男 浄
"

大阪商大在学 (未) 三男 洋任3 大阪府立豊中高
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夫忠丸金

妻  トミ0,長女  佐知子υ

(大宮高校 3年) 次男 二夫

大 202020  入会 350401
自  宅  宮崎市江平町2の 49 電 ② 2056

勤 務 先  株式会社 金丸本店代表取締役

所 在 地  同  上

営業内容または取扱商品

趣味・ 特技  読 書

清酒,焼酎,醤油製造卸小売

自由学園生活学校助手 (未) 長男 一夫

(大宮高校 1年) 次女 伸子 (付中2年 )

次清木里
（

大 40502  入会 3801025

自  宅  宮崎市老松通 り1の87 電 ② 2738

勤 務 先  宮崎日日新聞社編集局長

所 在 地  宮崎市高千穂通 り2 電 ① 2371

営業内容または取扱商品 新聞,編集

趣味・ 特技 文学,旅行

悦f1461,長男 格10(日 大法科 2年)次男 梓

“

S(大宮高校 3年)

大 14・ 207  入会 37012014

自  宅  宮市丸山町61の 2 電 ② 6421

勤 務 先  日興証券株式会社宮崎支店支店長

所 在 地  宮崎市高千穂通 5丁 目45 電 ② 7241

営業内容または取扱商品 証券業

趣味・ 特技 ゴルフ,柔道

テル子,長男 誠 (中学 2年)長女 直子 (小学 4年)

満賀古
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昭 309021 入会 36・ 405

自  宅  宮崎市未広町 2の 26

勤 務 先  株式会社 三城商店副社長

所 在 地  宮崎市老松通 り2丁 目10 電 ② 8231

営業内容または取扱商品  (内外和洋酒,食料品,輸入食品,麦酒,

瓶罐詰調味香辛料,清涼飲料,乳製酪農品,ス ポーツゴ

ルフ用品)卸小売,和洋菓子,パ ン製造直売,食堂経営,鮮魚,精肉販売

特約関係  イカリソース,キ ッコーマン,味の素,カ ルビス,大洋漁業,ニ ッカ,雪印

手L業,ネ ッスル,サ ン トリー,モ ロゾフサッポロビール,灘銘酒 5大 メーカ

ー各社,三井物産,伊藤忠,日綿実業,日 本水産丸天正油,明治,森永,日

清,日 本冷蔵,松下,祭原,国分,美津濃,グ リコ名糖,SB食 品,ハ ウス

食品,鶴味噌,カ ゴメ,日魯,三井農林,旭化成

趣味・ 特技  尺八,音楽,ゴルフ

家  族  妻 多架子29,長男 邦裕6),長女 三永子(3),次女 久民72),母かね0つ

木 安 喜 義

大 405030  入会 3701201

自  宅  宮崎市鶴来町64 電 ② 2042

勤 務 先  日本生宮崎支社支社長

所 在 地  宮崎市恵美須町 電 ② 7288

営業内容または取扱商品 生命保険事業

家  族  妻 せん子,長男 義明 (海星高校卒), 次男 正男

(本庄高校 2年)三男 博 (宮中 3年),四男 康司 (宮小 6年)

鋳城

鈴
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雄満野

趣味・ 特技

家  族

釣

妻

長女

明450308  入会 39012

自  宅  宮崎市宮田町 2の90 電 ② 2960

勤 務 先  富 士

所 在 地  宮崎市西橘通 り9富士 電 ② 7408

営業内容  日本料理割烹

特約関係  な し

シズ● Ol,長男 弘祐囲大学在学中,男次 泰敬色9富士に勤務 ,

雅子
"家

事に従事,三男 純三郎

“

の中学生

武長

自  宅

勤 務 先

趣  味

家  族

自  宅

勤 務 先

所 在 地

趣  味

家  族

弥
”

大

明40. 1 .24

宮崎市末広町 2丁 目53番地

信用保証協会 専務理事

ゴルフ 釣 囲碁

妻 フキ6つ 玲子(9大学

り||

明36.12.28

宮崎市栄町 7番地

宮崎相互銀行社長

宮崎市橘通 り4丁 目

ゴルフ

妻 てる1601
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助久永重

自  宅

勤 務 先

所 在 地

趣  ■/k

家  族

明30.ll.8

宮崎市吉村町曾師中甲3076

宮崎ダイハツ (有)社長

宮崎市花ケ島観音

猟

妻 ふじ子0 長男 久隆eD 妻 幸子eD

百 野   弥 三 郎

明27.10025

日南市園田町68番地

宮崎 トヨペ ット 社長

骨童品収集

妻 ゃな

大 4.6・ 16

宮崎市和知川原町367の 16

宮崎放送株式会社 専務取締役

ゴ ル フ

母 愛子1741  妻 絹子1481 長男

次男 通口大学 三男 厚G9大学

自  宅

勤 務 先

趣  味

家  族

自

勤 務

趣

家

卓
”

木曽

宅

先

味

族
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人秀村中

勇野猪

近 藤   百 太 郎

弔敬

関 係 物 故 者 名

久 保 田

川   島

伊 地 知

猪   野

安   永

豊 パス トガバナー

蔵 君  (宮崎R.C前会長)

三 君  (宮崎R.C前会長)

勇 君  (宮崎西RoC会員)

吉 君 (ク  ″ )

真

　

休
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宮崎西Ro C現在籍チャーターメンバー

(昭 35。 4.1入 会)

栗   林

植   松

後   藤

長   峰

金   丸

上    田

大 古 殿

浅 野 文 彦 35.7.31

大 古 殿 和 九 35。 4.1

後 藤 則 義 35.4.i

橋  口  重  則  (:::::1:)
日 高 真 太 郎 35.4.1

日 高 順 -35.4.l

橋 本 一 郎 35。 7.31

百 野 弥 三 郎 35。 9.l

猪
‐

野     勇  35。 12.1

岩 元 正 三
(:,:16:1:)

栗 林 東 五 35.4.1

金 丸 忠 夫
(17:|・

1)

菊  池    稔  35。 4。 1

りll辺 政 明 35。 9。 1

近 藤 百 太 郎 35.7.31

宮 下 広 計 35.4.1

新 旧 総 会 員 名 一 覧

三  城

中  村

長  峰

大  川

住  田

佐  原

曾  木

清  水

堺

清  水

鈴  木

鈴  木

田  崎

竹  野

田  中

植  松

稔

博   規

伝 次 郎

真 太 郎

融

広   計

以 上 17名

( )内は退会日

鋳  二
 (:::11:11)

秀  人 (:':,:3:)

市  次  35.4.1

弥  (:::11:21)

静  - 35。 4.1

伝 次 郎  35。 4.1

卓  (:::11:2:)

一  穂  35。 7.31

ク、    35。  4。  1

房  吉  35。 7.31

唯  吉  35。 7.31

敏  道  35。 2.5

亀  夫  35。 4.1

扁虫    35。 4. 1

博  規  35.4.1

熊 太 郎  35.4.1

池

中

原

高

亀崎

高
　
野
　
下

次

夫

邦

九

一

市

忠

合

和

静住

菊

田

佐

日

堺

日

竹

宮

東   五

熊 太 郎

則   義 一
　
久

買
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上 田 合 邦 35.4.1

内 村 竜 祐 35.7.31

湯 浅 雄 夫
(お :1::11)

安 永 島 吉
(::::::|)

吉 賀 幸 夫 36.3.5

矢 田 雅 嗣 36.2.5

橋 本 善 吉 36.11.24

岩 井 隆 -36.11.22

長 谷 川 太 郎
(1::1::子 :)

日 高 文 雄 38.4.12

池 田 成 彬 37.11.13

金 谷 正 雄 37.11.20

黒 木 清 次 38.1.25

古 賀    満
 (4307:lξ :11)

鈴 木 安 喜 義 37.12.1

菊  池    彰  38.11.8

黒 木 正 光 39。 6.5

郡     嗣  彦  38.11.8

新 入 会 員 名

35年 7月 31日 橋  本  一

ク  清  水

ク   浅  野

″  近  藤

ク  安  永

ク   高  田

ク   湯  浅

ク   内  村

″  鈴  木

長

大

鬼

杉

立

谷

吉

椎

りll

りII

藤

後

織

竹

里

百

岩

5ケ 年 間 会 員 移 動

35年 7月 ～ 36年 6月

沼 正 武
∂:::b:)

賀 義 人 38.12.20

塚    豊  39。 1.7

山 正 -38.11.22

元  郁  夫  38.12.13

日 京 市 38.12.13

田    徹  38.11.8

屋  喜 之 進  39.12.ll

中 清 茂 39。 12.11

野 満 雄
(18:1子

・11)

井     勝  40。 3.12

藤    ′満  40.3.12

田  順  二  40.6.11

内 三 郎 40。 10.15

木     勝  40.12.3

野     弘  41.1.7

元 信 蔵 40。 3.19

一  穂

文  彦

百 太 郎

島  吉

作 次 郎

雄  夫

竜  祐

唯  吉
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会  員  名

重 永 久 助  病気

望 月 金之助  転任

高 田 作次郎  病気

退

35.11.30

35。  7.30

35.11.30



35。  7. 31

9.  1

ク

″

36.  2.  5

ク

3.  5

36. 11. 24

ク

37.11.13 池  田

11.20 金  谷

i2。 1  鈴  木

12.14 古  賀

12.25 長 谷 川|

38◆ 1.25 黒  木

4.12 日  高

房
'吉      

‐

政  明

弥 三 郎

正  三

敏  道

雅  嗣

幸  夫

弱 年 7月 ～ 371軍6月

善  吉 36。   8: 31

隆  一      ″

37年 7月 ～ 38年 6月

安 永 島 吉  病気

百 野 弥三郎  転任

清 水 房 吉  転任

岩 元 正 一  ″

中 村 秀 人  ″

近 藤 百太郎  ″

猪 野   勇  病気

清

り||

百

岩

鈴

矢

吉

水

辺

野

元

木

田

賀

本
　
井

橋

岩

成  彬

正  雄

安 喜 義

満

太  郎

清  次

文  雄

37.11.30

37.  9。  10

37.7.30

″

″

38.ll. 8

ク

11。 22

12. 20

ク

12. 20

12. 13

38.11. 8

39。   1.  7

39.  6.  5

池

山

口

沼

賀

元

田

塚

木

郡

菊

杉

谷

長

大

立

吉

鬼

黒

38年 7月 ～ 39年 6月

嗣  彦 38.||.26 曾 木   卓  病気

彰    38.11.21  大 り‖  弥

正  -    39. 5。 18 橋 口 重 則

京  一

正  武

義  人

郁  夫

徹

豊

正  光

―- 93 -



39年 7月 ～ 40年 6月

39.12.11 椎 屋 喜 之 進   40.12.10 り|1野 満 雄

12.11  中  川  清  茂     40.5。 14 古 賀   満  転任

″   川  野  満  雄     40.1.30  長谷川 太 郎   ″

40.3。 12藤 井  勝  39。 12.11三 城 鋳 二

3.12 後  藤     満     39.12.31  湯 浅 雄 夫  病気

3.19 岩  元  信  蔵     40.5。 28 長 沼 正 武  転任

6.11 織  田  順  二

40年 7月 ～ 41年 1月

40。 10.15竹 内 三 郎  41.1.7百 野  弘

40.12.3 黒  木     勝
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奉 仕

担当理事  橋

温厚な田崎亀夫君を初代会長として,昭和35年 4月 8日 創立されました宮崎西ロータリ

ークラブは,こ こに満 5年有余に成長したのであ ります。発足当時の会員25名 は現在その

倍の50名 にまで発展し,よ ぅゃ くクラブとしての形態を備えるに至ったのであ りますが,

これまでの歴代会長のご労苦の程が うかがわれますとともに同慶にたえない次第であ りま

す。

歴代 クラブ奉仕担当理事 (副会長)

昭35。 4.8～36.6.30住 田 静 一 君

36.7.1～37.6.30  竹  野     融 君

37.7.1～38.6.30金 丸 忠 夫 君

38.7.1～39.6.30植 松 熊 太 郎 君

39。 7.1～40.6.30長 峰 市 次 君

40。 7.|～41.6.30橋 本 一 郎

ロータリークラブの内部活動の推進力であるクラブサービス担当理事は,縁の下の力的

存在で会長を補佐し内部の各委員会活動の連絡や調整につとめて,ク ラブ自体のスムース

な運営を図ってきたのであ ります。

会員の獲得について職業分類委の要請にこたえての会員詮衡委の活動如何は,ク ラブ自

体の性格をさえ左右するとまで云われる重要な委員会であ ります。毎週の例会に欠かすこ

とのできないプログラム,親睦,出席各委員会の報告,活動。さらにこれらと連繋を保ち

ながら例会を秩序あるそして気品のある例会たらしむるS.A.Aの活激な活動。また会員

の質的向上,啓蒙に対し常に留意 してゆく情報委,対外的に活動を展開する広報委。以上

の各委員会活動につtヽ てしさぃに集録 し,週報,会報として会員に周知徹底させる雑誌会

報委の活動は,最近委員長黒木清次君をはじめ委員諸君の活躍によって一段と精彩を放っ

てきたのであ ります。

いずれの委員会活動が一つでも欠けては,真のクラブサービスとしての活動は成 りたた

ないのであ ります。 クラブサービスの各活動が有機的に充実 してこそ,対外的に職業,社

会,国際,青少年の各奉仕活動が真価を発揮できるのであると思います。

今では会員50名 をようする宮崎西ロータリークラブも,こ のあた りで脱皮して一層当ク

ラブ独特の雰囲気を盛 りたてさらにロータリーを楽 しくしたいものと念願するのであ りま

ブフク

良Б本
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す 。

クラブサービス内部の過去 5年間の 歩`み、については,

しますので宣敷くお願いいたします。

夫 所々属委員長より報告いた

以 上

△

ロータリークラブの運営とその活動に必要な資金は,経常収入の中心である会費によっ

て賄われる。従って会費の額は,適切なクラブ運営と委員会活動を推進するために必要な

経費として計算せられ,決定されるものである。当クラブが初年度において「 クラブ運営

の必要経費を賄うに十分であり且つ適当である会費」として月 2,000円 と定めた理由もこ

こにあった (36.3.16ガ バナー公式訪Fl記録より)

月2,000円 と定められた会費は,その後新会員の入会につれて経常収入も増加したので

創立後約 3年間は増額されなかったが,ク ラブ運営の充実と委員会活動の積極化によって

経常収支のパランスがとれなくなったので次の通 り3次に亘って増額された。

2,000円    38年 7月迄

2,100円    38年 8月 分

計

正山杉

2,300円

2,500Fヨ

38年 9月 より

40月 5月 より

この会費の外に現在特別積立金という名称で毎月 500円 を 同時納 入しているものがあ

る。これは将来特別な (又は臨時的な)経費が必要な場合に備えて蓄積されているもので

あって本年度末には50万円を超える見込みである。

会費以外に納入するものとしては創立当初の年度に東京大会負担金 (月 100円 )という

ものがあった。そして昭和36年 7月 から上記したような理由によって特別積立金という科

目の下に積立てが行われ (月 100円 )昭和38年 8月から月200円,そ して昭和40年 5月 から

月500円 となり今日に及んでいるのである。従って現在会費月3,000円 と略称しているけれ

どその内訳は会費が2,500円 ,特別積立金が500円 というのが正しい。

このように会費や特別積立金の増額に加えて会員数も漸次増加したので収入面は経常 ,

臨時共に年々増加し,本年度の収入予算は初年度のそれに比較して約 2.6倍 という数字に

成長している。勿論チャーターメンパーに較べて現在の会員数は約 2倍だから,会費等の
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値上りというものを含めて勘案すれば当然の増加率ではあるが,しかしこのように資金源

の増収が図られたということは,ク ラブの適切な運営を充実させるための必然的な要望か

らであったと思う。

クラブ運営に必要な経常支出。各種委員会の活動に必要な委員会費。この二つが支出の

骨組であってその本年度予算は初年度のそれに比較して約 2.4倍を示し前記した収入予算

の2.6倍 よりも低い。しかしこれは収入源の中には一般的な経費としては使えない特別積

立金が含まれているからであって,これを除外して収入予算の増加率を計算すると約 2.3

倍となり,む しろ支出予算のほうが増加率が高い。換言すればクラブの運営や活動に要す

る資金的な裏付けはその極限に達するまで有効に予算化されているということである。

当クラブの会計示数は以上のように創立以来収支の健全な均衡を保ちながら正常な姿で

成長してきた。その中にあって特に強調したいことは,他のクラブであまり例を見ない特

″」積立金の制度が,当 クラブの運営上大きな力となっていることであろう。

職 業 分 類 委 員 会

委 員 長 宮

社会の変動を捕捉 して,常に地域社会の断面図を示すような職業分類の調査をすること

0ま この委員会の任務で,R.Iと しては次の 5つの仕事を要求 しています。

1.職業分類調査をすること。

2.充填未充填職業分類を作成すること。

3.会員に対 し未充填の分類に対 し候補者を推選するように勤めること。

4。 現在ある職業分類を再調査すること。

5。 クラブの理事に職業分類上の諸問題について相談相手になること。

職  業  分  類  名  簿

大 分 類    小 分 類    氏    名

農 機 具 工 業  農 機 具 販 売   日  高  順  一

自 動 車 工 業  自 動 車 販 売   橋  本  一  郎

自 動 車 小 売  日 高 文 雄

オー トパイ販売    黒  木  正  光

自動車部品販売    百  野     弘

計広下
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酒 精 飲 料

放      送

建 築 材 料

ビジネスサービス

窯      業

化 学 工 業

被  服 工  業

綿     業

繊 維 品 及 雑 貨

電 気 工 業

金      融

施 設 及 病 院

保      険

日 本 酒 製 造

酒 類 小 売

民 間 放 送

セ メ ン ト販売

計理士 会計士

陶 磁 器 販 売

酸 素 製 造

工 業 薬 品 販売

医 薬 品 販 売

化 学 肥料 販売

男 子 服 製 造

男 子 服 販 売

婦 人 服 ク

綿 製 品 販 売

百  貨  店

繊 維 品 販 売

小 間 物 販 売

衣 料 品 販 売

電 気器 具 販売

商 業 銀 行

相 互 銀 行

貯 蓄 銀 行

証  券  業

食 料 品 販 売

旅     館

レ ス ト ラ ン

ホ  テ  ル

日 本 料 理

病     院

生 命 保 険

火 災 ″
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金 丸 忠 夫

(空  席)

立  元  郁  夫

内 村 竜 祐

(空  席)

佐 原 伝 次 郎

住  田  静  一

岩 井 隆 一

場        久

菊  池     稔

大 古 殿 和 九

鈴 木 敏 道

(空  席)

岩 元 信 蔵

後  藤  則  義

宮 下 広 計

栗 林 東 五

椎 屋 喜 之 進

川  辺  政  明

黒  木     勝

杉 山 正 一

谷  口  京  一

織  田  順  二

(空  席)

浅 野 文 彦

(空  席)

(ク  )

( ク   )

吉 賀 幸 夫

鈴 木 安 喜 義

(空  席)

業
　
理

工
　
料

口田

館

食

旅



鉱 油 工 業

楽      器

事 務 用 品

光 学 製 品

写      真

印  刷  出 版

木 材 工 業

調 髪 及 関 係 業

木 材 工 業

製 紙 工 業

60～ 61年度

職業奉仕委員会の関係には

雇主一使用人関係

売手―買手関係

皮 革 販 売

ゴム製 品販売

内  科  医

皮 膚 科 医

歯  科  医

産 婦 人 科 医

外  科  医

石 油 販 売

楽 器 Jヽ 売

文 房 具 販 売

眼 鏡 販 売

商 業 写 真

書 籍 販 売

印 刷 出 版

製     氷

ゴム製 品 販売

バ ス 事 業

タ ク シ ー 業

製     材

美  容  院

木 材 Jヽ 売

紙  販  売

本  善  吉

川  清  茂

野     融

崎  亀  夫

池     彰

嗣     彦

内  三  郎

松  熊 太 郎

田  成  彬

木  唯  吉

田  雅  嗣

田    徹

中  博  規

木  清  次

峰  市  次

田  合  邦

高  真 太 郎

束     豊

水  一  穂

賀  義  人

井     勝

藤     満

業
　
業
　
術

工
　
工

革
　
ム

皮
　
ゴ
　
医

橋

中

竹

田

菊

郡

竹

植

池

鈴

矢

吉

田

里
小

長

上

日

鬼

清

大

藤

後

蔵
　
業

輸

冷
　
工

凍
　
ム

冷
　
．コ
　
運

職 業 奉 仕 委 員 会

委 員 長 後 藤 貝J 義
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競争者関係

四ツのテス トその外にもあ りますが,初年度には 奉`仕こそわがつとめ、の実践に務め

四`ツのテス ト、を額入にして各会員に配布 し職場に掲揚 して行動の指針たらしめた。

61～62年度

エービ会長の標語「 行動に努めよ」 とあ り早速実行に移し雇主対使用人関係に重点を置

き使用人の教育のために「 社員の手帳」を各会員に配布 した。その内容は

電話の上手なかけ方,聞 き方

来客に対する応待のし方

職場のモラルについて

書類の上手な書き方,整理のし方

職場におけるエチケット等

62～63年度

職業奉仕活動の基調である「 奉仕こそわがつとめ」の理解の徹底を期しロータリー精神

を職業を通 じて他の人々に滲透せ しめるためのクラブ活動の一還として「 売手,買手関係

を取 り上げデパー ト,商店主のロータリアンと需要者側の代表 4名 と座談会を開催した。

売手側デパー ト  後 藤 則 義 君

商 店 主  佐 原 伝次郎 君

ク    宮 下 広 計 君

ク   橋 本 一 郎 君

交通関係者  欠  席

買 手 側 主婦  川 俣 婦 人

原 田 ク

BG関係            宮 交 事 務 員

市 役 所 職 員

宮 日新聞 ]、畑文化部長 竹村記者

主婦の要望

に)買物することは主婦の最も楽 しい時であるから店も楽 しみのある店にして欲 しい。

f2)買物の時間は午前中は家庭的な仕事があるので午後にしている。      ‐

139 1Al 新聞を開くと5, 6枚も一緒にチラシがおちてくる。あれでは見る気にもなれ

ぬ。風呂のタキツケにするくらいです。

lBl チラシを見るが楽 しみだ。子供があるので何か安い堀出しものはないかと気をつ
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けている。

0 最近のチラシは大変立派なぜいたくなものがある。あれだけ金をかけるならそれ

だけでも値引して欲しい。

BGの要望

(1)買い物でなく見て歩くのが楽しみだ。

② 昼休みを多く利用する。

(3)本当の買物は勤めがすんでからゆっくり選択するので 6時閉店は早すぎる。

0 日曜はゆっくり楽しみたいので買物に時間をつぶすのは惜しい。日曜日の特売

は魅力がない。

6)ア クセサリー的な品は専門店がよい。特に給料日迄待って貰えるから。

63～64年度

雇主対使用人関係の改善と開放経済下の地域差による給与関係を知 り採用基準の参考資

料とするため370区各ロータリークラブの資料に基づき初任給調査表を作成,会員に配布

し求人対策の資料とした。

初 任 給 調 査 表  従業員10名～50名 の経営規模の事業所

中 卒 最低  最高    高 卒 最低  最高

男 7,000  10,000      9,000  12,000
宮 崎

女  6,000  9,000      9,000  11:000

鹿児島 男  7,000  9,000      10,000  11,500

男  6,500  12,000      8,000  14,000  .
熊 本

 女  6,500  9,000      7,500  13,000

男   8,500    10,000            10,000    15,000
大 分

女  8,000  9,000      8,000  14,000

男  6,500  7,500      9,000  12,000
長 崎

 女  6,800  7,500      8,000  10,000

」早   6,000     9,500             8,000    15,000
佐 賀

女  5,000  8,500      6,000  12,500 :‐

」弓   8,000    10,000            10,000    16,000
Jヽ 倉

女  8,500  9,000      9,000  16,000

64～65年度

定時高校生の受入れ座談会を開く。

受入れ側としては教育委員会の手を経て県下に優秀な生徒を送って貰いたい。そして ロ
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―タリー会員はもちろん,宮崎の商工業者に一人でも多くこの制度を活用されるよう呼び

かける運動を起したいのが希望で,これによって進学希望の生徒が一人でも救われるとい

う考えを多少誇らしげに思ったのであったが,結論的には現在の夜間生は自分で職を決め

て後,受験しており,その者達だけですでに大宮,南両校で,はるかに収容人員を超過し

ており,む しろ施設の拡張を必要とする段階にきていると思われた。

従って研究も調査もなしに,あまりにも甘く見ていたといぅ感じを率直に受けた。今後

はさらに機会を設けて,受け入れ側と学校側とで生徒に対する待遇等について話し合 うこ

とで散会した。

委睦親 員 会

委 員 鈴 木 安 喜 義

太陽と緑と神話が宮崎県を表象する言葉であるならば,若さと楽 しさと躍進が,吾がク

ラブを表象する言葉だと,自信をもって対外発表できる。

例えば,他のクラブにメイキャップし,そのクラブの会員の表情,談笑の様子と比較す

るとき,吾がクラブにはその若々しさと,楽 しさとが室一杯に流れていることを感ずる。

これは歴代会長,幹事,各委員長,創立メンバー各位の人格,倉1意工夫,躍進のため努

力の積み累収が,よ い伝統を生みっ受けつがれて現在の独得なクラブが成 り立ったのであ

ろ う。

親睦委員会の活動はこの伝統のもとに,

1.全員の親睦をより深めるには如何にすべきか。

2.特に新入会員の融和策を如何にすべきか。

以上の二点を運営の基本として,積極的に活動している。

盗に代表的活動結果を記載 して見よう。

1.会員の親睦ゴルフ例会の実施

昭和38年度川辺親睦委員長より1回のゴルフ例 会 開 催の提唱あ り,賛成者会員の半数

余,盛大な発会式とともに実施された。

青島コースの芝生に聞いてみますと,発足当時の吾がクラブメンパーは,ボ…ルを打つ

のではなく,芝生刈専門の人が大部分で,私達はよく泣かされものですと,こ のような話

しでした。
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然 しながら,こ の頃は腕も上達し,白球が青空に吸いこまれ,私連の泣かされたのも遠

い昔のことになったとのことです。考えてみれば,県内ロータリー親善ゴルフ会の団体優

勝,個人の優勝,上 位入賞者続出,S・ A.Aの委員長を喜ばしている。

これもゴルフ例会の賜と思う。

2. ゴルフ例会と名月観賞会

9月 は名月の月,ゴルフ例会と名月観賞会を同時に実施し,併せて,家族を招待しては

との声あり,異口同音賛成の声で名月の日に,青島コースで御家族 8名の出席のもとに催

す。

この日は無風,青 く澄みきった空,青い海,緑の松林,絶好のゴルフ日和,日頃練磨せ

る腕前を家族に披露せんとする野望の面 ,々肩に力が入り,芝生を空高く打ち上げ,キ ャ

ディさん泣かせが多く,環境のよさに比し,ス コアーの不振が記憶に残っている。

御湯上りと御夫人各位のサービスで,心地よく乾杯するうちに名月は,太平洋から松林

に昇る,こ の程名月のよさを観賞したのは筆者一人ではない。

ああゴルフ,ああ名月,ああ家族会。

◎名月に照らし出されしスコアかな

◎名月は松の枝まで明るうす

3. チヤンピオン決定職

年 1回吾がクラブのチャンピオン決定戦をやってはとの意見が出た。

場所は県外の意見でっ会員の会社苑を利用し,別府コース, 9月 の名月日を中心に日程

を考える。

その清遊苑は,別府湾に臨み,庭一面芝生,温 泉,露天湯,5∞坪 の面積,チ ャンピオ

ン決定戦の前夜祭を催するには,適当などこみである。

料理は苑の管理人が市場で入手,自 らの手で料理
'酒は④,量 も④,・味よし,量多く,

気嫌ねするところなし。

青島コースに昇る名月に及ばない力ヽ 男J府湾に昇る名月もまた風情あり,湯の香り

庭`芝や海なだらかに紅扶容、

名月,ユカタがけ姿での懇親IL百年の知已を作るが如く,大いに語り,大いに食べ,

大いに飲み,前夜祭いつ果てるともしれない。

翌朝暗い中より起床し アプローチに専念の姿あり,早くもチャンピオン戦の激しさが

感ぜられる。

別府コースはロングヒッター,素人には,絶体有利なコース。
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但 し,早寝,早起きする者に入賞者なし。

節酒,節煙,節慾者も叉 しか り。

以上のジンクスは第 1回,第 2回にあ り,その例として,連続優勝者後藤則義君,上位

入賞者川辺政明君なり。第 3回はこのジンクスを破って頂きたい。

昭和39,40年度チャンピオン決定の帰途は必ず特急車に乗る。なぜならば,宮崎市内で

優勝者の技露,祝勝の会を催すと,コ ス ト高く,家族に対 しても味気なくなる。食堂車の

ホステスさんは家庭的サービスである。

以上の点から食堂車を利用し,祝勝会が恒例とな り,優勝者の得 意 満 面の顔は,宮崎

駅,々 々々
牛駅員の連呼まで続 く,ああ吾れ,よ くこそ宮崎西ロータリークラブ員であ り

し幸福と喜びに浸る。

本年度の決定戦後 も数力月,過去 2回の経験より御令室様同伴が,よ り楽 しく, より親

睦を深めると考える。提唱 します。          .

4.ソ フ トボール紅自戦

S39。 11.6,秋晴れの絶好日,大見物衆 ?を集めて県営球場で開催した。はせ参ずる者

いずれも自信と斗志にみちた者,見事なゴルフスィング。今 流 行 の ダウンスングするも

の,軽快なフイルデ ィング,練習は一流プロ並み。

14時 10分,高 々となるサイ レンとともに,菊地会長のみごとな始球で試合開始。試合 内

容は練習とは異なり,空振 り, トンネル,猛打,好守をと り交えて,延長,ま た延長, 9

回紅軍橋本善君の長打を足場に■ッ トの連続,10対 8で紅軍の勝利となる。

紅 軍

投 り‖ 辺

捕 橋 本 善

一 竹 .野

二 金  丸

三 黒 木 政

遊 鈴 木 安

右 吉  田

中 田  中

左 後 藤 則

賀

敏

田

崎

　

　

賀

井

地

木

軍

古

鈴

矢

田

郡

堺

大

岩

菊

白

投

捕

一

二

〓
一

遊

右

中

左

年老いて今日程伸び伸びと体を使ったことはない。参 加各位 より再度開催の声が上 っ

た。また乾杯,談笑,何れも吾がロニタリーなればこそと思いました。

……104-―



5.俳句と釣と蒙族会

S40.6.11,綾町渓谷荘において,家族を含み,雨の中,総勢24名鮎釣 り,盆石さがし

鮎賞味,俳句,日頃の肩書きをはず し,楽 しい午後の一亥1を過 した り。

クト句は田崎先生 (田 崎君の御令室りに御選を願い秀逸句を列記 します。

1.暮なずむ,ア ユつる人に雨来たる

2.ア ユの里,早瀬の石に影動く

3.若 アユの生すの中にはねてお り

4.釣上げ し,ア ユの手繰 りや,不順れなる

5。 綾川のこけの香 りや,若きアユ

感 想

田崎竹野,吉田,郡君のプロ級を除き,素人メンバーの作品が上位入賞 し,田崎先生

より,宮崎西クラプの会員各位は俳句作 りの素質は天分と認められる。今後の御発展

を祈るとの言葉を頂き,各 自鼻を高くし,大いに談笑す。

1回 チ ャ ン ピ オ ン 決 定 戦

(別府日生清遊苑にて)
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ソ フ ト ボ

(県 営

― ル 紅 白 戦

球 場 前 )

政

社 会 奉 仕 `委 員 会

委 員 長  川

事業は大空の綺顧星を払 う華やかさでなく予算があり余るわけではないので,派手にや

って計画が頓挫して中絶するようなことになればクラプのために却ってマイナスとなる。

それで奉仕の第一のスタ¨ 卜は和顔愛語からやってゆくべきでぁり,従ってその償いは頭

脳と行動の奉仕であり
`足

元の小石から拾 うてそれを積み重ねてゆくことであります。

過去 5年間を顧み事すと毎年の委員長によって大小の事業が行われてぃます。中にも栗

林二代会長のときには宮崎Recと 合同で「愛の鐘」 と天神山公口に青少年の憩いの場と

して「 ビロー樹林」を設置して市に寄贈しました。 この際会員田時君の紹介で山本石材店

主から立派な石標を無料奉仕 して戴いたことを附記して感謝の意を表します。

今迄に実施しましたことを年代順に拾って見ますと次のようであります。 ロータリーの

事業は計画から実施までに年代に多少のずれがあることを承知願います。

1960-… ‐           _
イ。時間励行運動

口.各種社会事業施設に対する援助協力

ハ。寄附金

小戸母子寮 当≧ 3,000Fヨ
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児童相談所         3,000円

明星学園          3,000″

児童福祉乳児園       3,000ク

盲 学 校         3,000ク

司法保護B.BoS      3.000ク

以上の通り

1961年度実施事項

イ。年末助合運動に協力した

小戸母子寮,児童福祉乳児園,児童相談所,明星学園,県立盲学校,宮崎保護鑑

察所の 6カ 所を訪問し寄附金を送った。

口。青年会議所の中学生への奨学資金に協力した。

ハ.ワ ングフォーグルに協力した。

二。ボーイスカウトに¥5,000を寄贈し協力した。

ホ.宮崎整肢学園児童45名 を映画に招待し牛乳,パ ン等を与え大変感謝された。

本 年 度 分

イ。年末助合運動は昨年通 り実行する。

口。ボーイスカー トに協力する。

ハ。ヮンダーフォーグルに協力する。

二.大島中学校講堂新築に協力 (国際委員会と共同)

ホ。第二室戸台風災害地に見舞金を贈る。

へ。3年後の東京オリンピック大会に備えて4月 より1人当 り毎月¥100宛貯蓄し

「 シリーズ」に充当している。

1962年度実施事項

イ。年末助合い運動に協力

小戸母子寮,児童福祉園及児童相談所明星学園及県立盲学校,宮崎保護観察所,

大宮,大淀両高等学校 (定時制)

口。青年会議所の高校生への奨学資金協力

ハ.ワ ンダーフォーグルヘの協力

二.ボーイスカウトヘの協力

ホ。大島保育園 (沖組出身者居住地区)新築に協力 (国際奉仕委員会と共同)

へ.全国教悔師協会への協力
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卜.オ リンピック資金への協力 (シ リーズ購入)

チ.市営天神山公園植樹 (倉1立記念事業,宮崎クラブと合同)

り。青少年善導の意味で「愛の鐘」贈呈 (宮崎クラブと合同)

1963年度実施事項

イ.年末助合い運動
`こ
協力C/Jヽ 戸母子寮,児童福祉乳児園,児童相談所,保護観察所)

口。ボーイスカウト,ヮ ンダーフォーゲルヘの協力

ハ.肢不自由児童対策への協力

二。ひまわり学園への自動車寄贈

ホ。青少年善導に対する協力

へ。中学生,高校生への奨学資金援助

1964年 度実施事項

イ。年末助け合運動 (地区内諸施設を慰問)

口。ポーイスヵウト,ヮ ンダーフォーゲルヘの協力

ハ。児童福祉園にパツクネットの寄贈

二.奨学資金により (中 0高 )援助

1965年度実施事項

1.宮崎商業高校インターアクトを結成した。

2.身体障害者大会に協力した。 (経費の一部を負担した。)

3.年末助け合い運動に協力した。

小戸母子寮,児童福祉乳児園に「 お菓子,石鹸を御年玉慰問,保護鑑察所,盲学

校,明星学園,児童相談所,大宮高校定時制,大淀高校定時制に各 3,000円を寄贈

4.B.B.s運動:こ協力した (青少年不良化防止運動)

以上 5年間の社会奉佳部門の歩みを振 りかえってみましたがったとえその力は微力であ

っても願いは少しでも住みよい社会になってはしいということにはかならない。

今後も活動ほ続けられて行くであろうが,我々の次の世代が現在よりも少しでもより住

みよくなって行くならば我々の努力はむくいられたことになるでしょう。
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1961年 4月  :、 i

宮崎整肢学国児童を映画招待

当クラブ青少年委員長三城鋳二会員近藤古太郎の両君は去る3月 30日 宮崎整肢学園児童

45名を自発的に橘会館の総天然色「 ピノキオ」「怪獣ゴルゴ」に招待し,牛乳ィくン等の接

待をしながら 1日 を楽しく過ごした。児童達も大よろこびで大変感謝しながら帰って行っ

た。    (写 真は橘百貨店提供のパスで帰途につく児童ら)

市内恒久のひまわり学園を訪ねて   (1963.7)

中 古 車 を 寄 贈 (会員日高文雄君の呈供) ^
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1962年 4月

天神山公園にビロー樹植栽終る

かねて宮崎 RoCと 合同の青少年の憩いの場所にビロー樹を植える計画は天神山公園に

決定,こ の度植栽を終え市に提供 した。石標は

山元石材店の奉仕によるものである。

196“手5月

市内児童福祉口にバ・ソクネットを寄贈
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11″震

1962年 5月

■ の 饉 ロ ニ 費

かれて宮崎RCと合同にて青少年べ贈る愛の鐘を日向興業銀行社屋上に建設中であった

が今度完成したのでその贈塁式を行なうことになった。

贈 呈 式 次 第

会 長 挨 拶  宮 崎R.C会 長 太 田

愛 の 鐘 贈 塁  宮崎西RoC会長  栗  林

市 長 挨 拶  宮 崎 市 長 有 馬

来 賓 挨 挨   宮崎県知事 (代理)

日向興業銀行頭取挨拶        :増 ― 田

植樹石標寄贈者山元正氏へ感謝状贈呈 (会長)

閉  会 宮崎西RoC幹事  佐  原

一　
五
　
利

良
　
東

美

引続き日向興業銀行屋上に於いて愛の鐘の竣正式を行なった。

開 会 の 挨 拶  宮崎西Roc会長  栗  林

スイツチ入れ  ′ 宮 崎 市 長  有  馬

伝 次 郎

東  五

美  利

敬 一 郎

良  一

開  宴

閉  会

宮崎RoC幹事  竹  下

宮崎RoC会長  太  田
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宮商高 ち
ンタ

事
アク

与 に晴れの認証状

インターアクト諮問委員会

川   辺   政   明

(壇上は経過報告の川辺諮問委員長)

奉仕と国際理解へ力強い歩み

宮崎西ロータリークラブが,ロ ータリー60周年と西クラブ5周年を記念して結成を進め

てきた宮崎商業高等学校インターアクトクラブの認証状援与式は,|1月 22日 午後 4時から

宮崎市橘国際観光ホテルで,菅野副知事 (知事代理)第 370区町田秀実諮問委員長ら多数

の来賓を迎え約 120名 が出席して行なわれた。これによって官商高インターアクトクラブ

は県内で第 2番 目のクラブとして晴れの誕生を見たわけで,これら若人たちの奉仕と国際

理解に貢献するための種々の活動が期待される。

援与式はS,A,A橋 本善吉君の司会で始まり「君ケ代」「インターアクトの歌」ロー

タ リーソング「奉仕の理想」を合唱,当 クラブ長峰会長が「定められたルールにより健全

な発展を逐げることを期待する」とあいさつした。

奉仕と,国際間の理解親善へと希望に満ちた若人たちは集う。
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次いで吉賀幹事から当クラブ側の諮問委

員を紹介,代 って鈴木 (唯)イ ンターアク

ト諮問委員が宮商高インターアク トクラブ

会員を紹介 した。全員やや緊張 した表情の

なかにも,使命達成の意気込みが うかがわ

れ参会者は拍手を送って前途を祝福 した。

会員紹介が終わると長峰会長から 奉`仕

と親交、を象徴するインターアク トクラブ

旗と鐘がインターアク トクラブ会長の上野貴夫君に贈られた。上野会長は「 ご期待にそう

ように努力を重ね,よ き社会人とな りたい」と力強 くあいさつ,次いでRI本部から届い

た晴れの 認`証状、が長峰会長の手から上野インターアク トクラブ会長の手にしっか りと

手渡され,感激の一瞬に拍手が湧いた。

引き続いて知事代理菅野副知事,市長代理持永助役, 壱岐宮商高校長代理, 第370区 町

田秀実諮問委員長,延岡高校インターアク ト関雅春会長らの心のこもった祝辞や祝電披露

が次々と続き,会場はなごゃかな空気につつまれた。

次の懇談会では先輩の延岡高校インタ lア ク トクラブの活動状況の紹介があ り, 5時30

分橋本副会長が閉会のことばを述べ,「手に手つないで」の合唱で,意義深い授与式を終

わ った。

結成までの歩み

当クラブにインターアク トクラブ結成の機運が動きはじめましたのは昨年 10月 ごろから

であ ります。

地域社会への奉仕と国際親善の精神を,若いうちからつちかって次の世代をますます,

より良くしていきたいといぅ考えから,1962年,元 R・ I会長インドの故ラハ リー氏の提

口昌を具体化 しょうというわけでした。

前会長の菊池君,田崎君,上田君から私に是非宮崎商業高校に交渉 してくれとの話があ

りましたが,幸いにして当クラブ内に当時 8名 の宮商 (宮商高の前身)卒業生があ りまし

たので,こ の方々に結成委員になっていただき,度 々同校の菊池校長にお願い申し上げま

した。

菊池校長には二,三度当クラブの例会にも出席 していただいたことがあ り,宮崎教頭 ,

壱岐先生,森先生方にもロータリーには深いご理解をいただいていましたので,結成の話

`はたいへん順調に進みましたしだいです。他クラブのいろいろな苦心談を聞かされました

カミ,おかげで私たちは少しの苦労もあ りませんでした。
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生徒諸君もはじめから乗 り気で私が当初考えていました会員数よりも倍以上の47名 としヽ

う生徒諸君がインターアクトに賛成していただいたわけであります。

そこで 6月 12日 当クラブ例会場においてつつがなく仮クラブの結成を行ないました。

これは当クラブ全会員,特に諮問委員の方々の熱意と菊池校長はじめ学校当局の深いご

理解の賜ものであり,今後のインターアクトの前途はまことに洋々たるものがあると存じ

ます。ますますのご発展をお祈 りして経過報告にかえます。

健 全 な 発 展 を

宮崎西RC会長 長 峰

本日,菅野副知事さん,宮崎市の持永助役さん,町田第 370区 諮問委員長はじめ県内各

ロータリー代表,延岡高校インターアクトクラブ代表など多数の来賓のもとに,宮崎商業

高等学校のインターアク トクラブ認証状援与式をあげることができますことはまことにご

同慶にたえません。

官商高インターアク トクラブはR・ 160周年と当西ROC5周 年を記念しまして,かれ

てから結成を進め,6月 12日 に仮結成式をあげていたものであ りますが,こ こに名実とも

に若き世代の頼もしいインターアク トクラブの誕生を見るわけであ ります。

きょうのこの晴れの日を迎えることができましたのは,当 クラブの川辺諮問委員長をは_

じめ諮問委員の皆さんや会員の皆さん,町田第 300区 諮問委員長,宮商高菊池校長,森担

当教官をはじめとする学校側それにインターアク トクラブ会員の皆さん方の積極的なご協

力と理解があったればこそであ り,こ の間のご苦労にたいし深 く敬意と感謝の意を表 しま

す。

インターアク トクラブは,次の時Rを背負 う若い人々に,ロ ータリーの精神である地域

社会への奉仕と国際理解に貢献するための世界的親交を以て,共に働く機会を与えようと

い うものであ り,これはとりもなおさずティーンス トラROI会 長の示された目標の具体

化であ ります。

そして私共は,こ の若々しい希望に満ちたインターアク トクラブを善意と協力の精神に

よって,竜頭蛇尾に終わることのないよう育成強化していかねばならないと思います。

「 継続と強化」であります。

またインターアク トクラブ会員の皆さんは,定められたルールにより,皆 さんのクラブ

が健全な発展を逐げるよう努力されんことを期待するものであ ります。

次市
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よ き 社 会 人 に

宮商高′了タフア会長 上

本 日はあ りがとうございます。私たち官商高インターアク トク

ー与式を迎えることができましたのは,川辺諮問委員長をはじめ ,

者の皆さんのおかげで感謝いたします。

夫貴野

ラブが,こ こに認証状援

学校側その他多くの関係

私たちのインターアク トクラブは 6月 12日 に仮結成式をあげて以来 , まだ日が浅いので

す が,その間私たちなりに少 しばか りの奉仕作業などゃってまい

りました。そしていくらか奉仕の精神の重要さがわかってきまし

｀
スニ。

今後,こ の晴れの日を機会に,平和全の願いを自ら学びとり,

さらに隣人.学目,そ して日本へ,世界へ奉仕と平和の願いを訴

えたいと思います。そしてゃがで私たちの時代には,よ き社会人

商業人として成長したいと念願いたしております。

おめでとうノ宮商高インターアク トクラブ

ー 祝 電,祝 辞 の 中 か ら一

R・ 瑚

“

■区ガバー 島 津 久 厚 氏

宮崎商業高校インターアク トクラブのご発展を祈る (祝電)

宮 崎 県 副 知 事 菅 野 周 光 氏

この式場に招かれ, 君` ケ代、に続いて イ`ンターアク トの歌、を聞いているうちに,

"いがほのぼのと明るくなりました。宮商インターアク トの皆さんおめでとう。

最近,将来の社会を背負 う青少年の健全な成長が強 く叫ばれている。本県でも同様であ

るが,これにはいろいろに複雑な問題があって,なかなか生やさしいことではないようで

す。そういう折柄,本日のこの官商高のインターアク トクラブの誕生は,ま ことに力強い

丈夫な柱ができたということがいえます。ご同慶にたえません。

奉仕と国際理解という目的を持った若々しい柱が生まれたことはこれからの社会,国際

親善にとってまことに明るい期待が持てるわけで,延岡高校とともに県内二つの柱が高く

_立っていることは,い強い限 りであ ります。今後の真の発展を祈 ります。
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"370区
諮問委員長  町 田 秀 実 氏

きょうは,い よいよ宮商高インターアク トクラブが 1人歩きをされる認証状援与式が行

なわれました。おめでとう。

20世紀はあと35年,私 どものあとを引き継 ぐのはあなた達であ ります。どうかこの残さ

れた35年の隆盛をはかって下さい。私は イ`ンターアク ト気違い、とい うニックネームを

もらっているが,む しろそれを喜んでいます。私は余

生をインターアクトの育成に捧げたいと思っているか

らです。西日本地区では現在45の インターアク トクラ

ブがあ りますが,こ の半数の22が九州の第 370区 にあ

り他地区よりも数は多いのです。昔,神武天皇は日向

から大和に船出され平和に船出され平和な日本をおつ

くりになった。私は九州から現代の日本を りっばな平

和な国にしていきたいという気持を持っています。 し

か しこれには 17,18歳の若いエネルギーこそ必要であ

り,30代,40代を動かす源動力になってほしい。

シュバィッァ_博上のことばに 鐘`は鳴ってこそ鐘

であ り,愛は人に与えてこそ愛である、とい うのがあ

ります。私どもは大きなもあに憧れますが,さ て自分

あなたたちの若いエネルギ

ーこそ必要 (第370区 町田

諮問委員長)

自身の準備はどうでしょうか。どぅか若い皆さん,基盤をしか りと固め,20世紀の残 りを

引き継ぎ,ゃがて21世紀への準備をしていただきたい。そこにこそインターアク トクラブ

の使命はあるのです。

延岡高校
多 7多ラ子会長 関   雅 春 君

おめでとうございます。いままで県内では私たちのインターアク トクラブだけだったのt

で責任が重かったが,宮商高インターアク トクラプの誕生で肩の荷がお りたような気持と

同時に力強いものを感じます。近ごろ学生のことがいろいろ批判された り問題になった り

しますが,私たちはそのような汚名返上のためにも一役買っていると自負しています。

1皆 さんたちは学校を卒業されると実社会に出る人が多いと思いますが,イ ンターアク ト

の精神はそういうとき大いに役立つと思います。

社会を,そ してオーバ‐―ないい方かも知れませんが日本をよくしていくことがゎれわれ
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インターアクトの使命だと思います。そうすることで決してオーバーにはならないことに

なります。もちろんわれわれは学生ですから学生の本分たる勉強を第一とし,こ の本分を

果たしたのち奉仕と国際理解の行動を起こすべきだと思います。そしてまた,日常生活こ

そ非常に大切だと思います。クラブ員としての誇 りを持ち学生生活を充実したものにしょ

うではありませんか。

県 教 育 委 員 長  松 山 女 =氏
晴れの栄誉をたたえ今後のご活躍を祈ります。 (祝電)

あ り が と う ご ざ い ま し た

県知事 (代)副知事  菅 野 周 光

宮崎市長 (代)助役  持 永 祐 宜

第370区インターアク
農

町 田 秀 実
諮 問 委 員

延岡高校手イ′ T会長 関   雅 春

宮崎商高校長 (代)  壱 岐 義 明

延岡高校インター
アク ト副会長  川 野 周 平

幹 事  大 野 孝 一

担当教官  安 藤 桂 資

宮 崎 Rec会 長  中 村 英太郎

_  志 田 熊 吉

東   哲 也

宮崎商業高校イ ンターアク

会 長  上 野 貴 夫 (三 年)

副会長  串 間 久 一  (二 年)

幹 事  長 沼 拓 郎 (二 年)

理 事  三 松 永 司 (一 年)

校内秦仕委員長

川 野 常 芳  (二 年)

校外奉仕委員長

一当日の来賓 (敬称略)一

延 岡 R・ C会 長  植 松 健 悟

日 向 ROC会 長  日 高  博

長 友 重 夫

中 川 常 治

大岩本 十四四

都 城 R・ C会 長  江 夏 精 蔵

宮 永 家 昌

日南Rec会 長 (代)鈴  木 善 明

小林R・ C会長 (代)朝  広 祐 二

祝電 第370区 ガバナー 島 津 久 厚

県教育委員長  松 山 文 二

金一封 都 城 ROC

トクラブ会員名簿

矢 野 正 利 (三 年)

t           国際理解委員長

片 岡 利 夫 (三 年)

財 政 委 員 長

校内奉仕委員会 (13)

委員長  三 松 永 司  (一 年)

長 浜 俊 生 (一 年)
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古 市 雅 明

佐 藤 完 治

鎌 倉 和 夫

串 間 久 一

長 沼 拓 郎

岳   徹 雄

長谷川   均

準 上 山 慶 子

田 中 敏 夫

準 鈴 木 美恵子

ク 那 須 久美子

口際理解委員会 (12)

委員長  矢 野 正 利

押 川 年 広

喜 多 義 則

桑 山 俊 幸

高 橋 数 良

下 園 敏 雄

準 陳之内 のり子

準 東   優 子

前 田 俊 介

松 浦 光 男

塩 入 久 男

準 林   祥 子

校外●仕委員会 (11)

委賎  川 野 常 芳

松 原 邦 繁

長谷川 広 男

児 玉 光 雄

りll越 邦 重

蛯 原 昭 文  (三年 )

西 平  哲 (一 年)

橋 倉 俊 勝 (一 年)

準 上米良 一 恵  (二 年)

準 二 叉 栄 子 (二 年)

準 中 尾 恭 子 (二 年)

財 政 委 員 会 (11)

委員長  片 岡 利 夫  (三 年)

上 野 貴 夫 (三 年)

西 村 洋 昭 (三 年)

脇 田 信 夫  (二 年)

古 谷   篤  (二 年)

川 越 正 博  (二 年)

準 川 越 雅 子  (三 年)

中 津 健次郎  (二 年)

日 高  林 (二 年)

三 浦 忠 明 (三 年)

村 田 初 義 (二 年)

会  員  (1965.6.8現在)

1男 1女 1計

1年
181119

例会 毎月第1,"3水嘔ロ

蘊料徹
=

(一 年)

(一 年)

(一 年)

(二 年)

(二 年)

(三 年)

(二 年)

(三 年)

(一 年)

(一 年)

(二 年)

(三 年)

(三 年)

(二 年)

(二 年)

(二 年)

(二 年)

(三 年)

(三 年)

(二 年)

(二 年)

(二 年)

(二 年)

(二 年)

(二 年)

(二 年)

(二 年)

(三 年)
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クラブ旗 (目 録)と鐘を受ける上野会長

インターアク トの 目的 と 目標

インターアクト・ クラブの目的は,奉仕と国際間の理解に貢献するため世界的親交を以

て共に働く機会を若人に与える事である。

イ ンターア ク トの 目標は次の通 りである。

1.建設的指導餞力と日入的餞興性饉涎■ L9発展すること。

2.他人に対し思いやりが●り,又役立つように奨● Lユつ実行す0こと。

3. 家庭と蒙■OE理さ0童■●瀑めること。

4.各個人の価値の記■に基奮他人の権利を尊重すること。

5。 個人的成功,地域社会の改善及び団体的業績の基礎として,個人的責任の受諸を強調

すること。

6。 社会奉仕への機会として,総て有用な職葉の真価と貴重さ書認識すること。

7. 知識の増進と,地域社会,国家及び世界情勢の理解を得るため の 機 会 ,提供するこ

と。

8。 世界の人々に対する親善と国際的理解の増進に導く個人及び 団体活動の道を開くこ

と。

-119-



イ ン タ ー ア ク ト の 歌

作詞作曲 藤 山  一  郎 君

(東京西RC会員)

こゝに集ひし我等は

誇 りもたかしインターアク ト

地域社会に奉仕の理想

示せ今こそ そのまこと

ほゝえみをもて

さしのべよ手を

世界を結ぼ う

インターアクト我等

現在の活動状況

① インターアク ト連絡会議 (別府,花菱ホテル 昭40.5。 8-9日 )

② 第一回インターァク ト連絡協議会に参加 (湯布院町町民ホール 昭40。 8.28-29日 )

1.

インターアク トクラブ活動状況

校内奉仕委員会…① 9月 末に校内危険物の除去   ② 12月 末に校内ススはらい

.    ③ 12月 末に校内において歳末助け合い運動を行なう。

校外奉仕委員会… 6月 より橘公園清掃に参加。

国際理解委員会… 2月 末に宮大留学生との交換会 ,(予定 )

財政委員会…① 12月 16日 から12月 23日 まで歳末助け合い運動に参加し街頭募金の結果

¥52,000集まり,NHKに 寄付 (NHK後援)

②三沢の大火救援募金に 1月 15日 , 1月 16日 の両日街頭募金に参加 (予定 )
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会 員 詮 衡 委 員 会

委 員 長 一昌 真 太 郎

職業分類の空席を埋める人の問題ですが,その人の社会的地位,人格,職業を重視しな

ければならぬが,先ずクラプの会員として適当な人かという条件も考慮に入れ,ロ ータリ

ーの奉仕活動に参加出来る人を選ぶべきで,若い世代の人も好 んで理事会に報告してい

る。

プ ロ グ ラ ム 委 員 会

イFグラム委員 栗  林 東

「 調和のとれたプログラムについて」 1965。 11

プログラム委員会の使命

例会及び特別会合のプログラムを造り,準備し,ロ ータリー奉仕の四部門を表現するこ

れらのプログラムを立案調節すること。

プログラム委員会はクラブ奉仕担当理事に勧告書を提出するのであります。然しながら

委員長は年中クラブ役員及び他の委員長と緊密に協力して仕事をしなくてはなりません。

そして,(1)日 程に組んだ通 りに,ク ラブプログラムを用意すること。f2)最後になって講

演者に故障が出来た場合に処するための,非常プログラムを用意しておくこと。0)ク ラブ

のプログラム計画においてロータリーの総ての局面の均衡を保つようにし,且うのクラブ

のプログラムがロータリープログラムであるということが分るようなもので,常にローダ

リーの品位を保つようにすること。

プログラムの予定のたて方

委員会は 1年間の暫定プログラムをたてることであります。此の一覧には次の如き特EIJ

の行事も含まれる。                (年 度初め)    ´

7月 …̈。次の 6カ 月間の計画を各委員会に報告させる。

9月 ……休暇中に他のクラブ,特に外国のクラブを訪問した会員の報告。

10月 ……秋季家族会

五
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11月 ……ロータリー財団週間

12月 ……成人式或は青少年のためのクリスマス ●パーテイ

1月 ……ロータリー雑誌週間

2月 ……ロータリー創立記念日

3月 ……世界理解週間

4月 ……汎アメリカの日。青少年週間は随時行なう。

6月 …… 1カ 年の総算

これが出来上ったならば,会長,会務担当の理事及び,職業奉仕,社会奉仕,国際奉仕

各委員会の委員長と会談 し,暫定プログラムを審査するのであ ります。この人達は恐らく

ロータリー奉仕の各分野に関するプログラムを出す最も良い時日を示さして呉れるでしょ

う。この予定が承認されたならば,プ ログラム委員会を開いて差当 り必要なプログラムの

案を練るのであ ります。この案には,各 クラブで採用 している手続に従って個々にプログ

ラムを割当てることも含まれるのであ ります。

ロータリーて広く用いられている方法には次の三つがあります。

① 或るクラブでは毎週のプログラムの責任を四つの主要な委員会で分担 しています。

② 小 さなクラブでは会員の一人一人に 1つのプログラムを割当てる処もあ ります。

(こ の方法によると,パ ラエティーは確かに出来ますが,各委員がプログラム委員と

密接に協力しないと,プ ログラムの計画に一貫性がなくなるおそれがあ ります。)

①  4つの部門に責任をもつ理事達は四つの奉仕の部門の各々に幾つのプログラムを割

当てるかを決定すると共に,その施行時期を示します。叉同時に理事たちは,ク ラブ

倉1立記念日,家族会等の特別行事等の中にどれを取上げるかを示さします。此の一覧

が理事会で承認されたならば,その実行のためプログラム委員長に返されるのであ り

ます。

前以てプログラムを作成すること

プログラムの割当や,主題の選択にどのような方法を使用するにせよ,プ ログラムの成

功の秘訣はそのプログラムが,予定の例会よりずっと前から十分に計画されたものでなけ

ればならないという点を記憶すべきであ ります。或るクラブは,プ ログラムを 1カ 月前か

ら準備していますし,叉 3,4カ 月も前から用意するクラブもあ ります。更に叉,年度の初

めに 1カ 年分或は半年分の予定をつくって仕舞 うクラブもあ ります。
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広 報 委 員 会

委 員長 立   元   有Б  夫

広報活動の主旨は世界に58万余 りのロータリアンがいますが,その活動とても限度があ

り,これを有効ならしめるために一般の人々にロータリーを理解し,協力して貰うことに

あるので,地域社会に於ても然りであります。

歴代の委員会は次の様に活動して来ました。

A 方  針

1)会員各自あ職場を通じロータリーの意義を正しく理解させる様に努めてもらう。

2)機会あるごとに新聞・ ラジオによリロータリークラブ活動嗜公表する。

B 実施事項

1)ク ラプの主要行事,例会,卓話等を宮崎日日新聞及び宮崎今日新聞により報道し

ている。

2)会員の職場の身近なところでロータリーの認識に努めてもらっている。

3)新聞にロータリーだよりの欄を設け,ロ ータリー情報を報道している。

最近スイスで広報に就いて討論の結果,外部に対する広報だけでなく,各 ロータリアン

がもっとロータリー自体について,叉そのやっている業績について知る事が大切というこ

とになったそうで,も っともな話と思う。
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国 際 奉 仕 委 員 会

委 員 長 菊

吾等の宮崎西RCも 創立以来早や 5年の歳月を経ました。この間に於ける国際奉仕部門

の活動状況を取まとめてみました。

RCの 国際奉仕の起源を調べてみますとロータリークラブは1905年にアメリカイリノイ

州シカゴで結成されましたが当時は国際奉仕は考えていられなかったのです。1912年にア

メリカでアメリカ,イ ギリス,カ ナダの 3カ 国がロータリーに加入する事になってアメリ

カで大会が行なわれ会員約 5千人集まりました。そして1921年にイギリスのエデンバラで

挙行された大会の時国際奉仕という問題がロータリーの綱 領 の一 つに取 り入れられまし

た。その時の会員は10万人に足らない位でした。その後急速な発達 を見て今ゃ全世界で

130カ 国50万名以上の会員が12,000強のロータリークラブに属しておる様になりました。

この様に国際奉仕は後になってロータリーに入って参 りましたが会員はどこに行っても

その土地での指導的市民の方が多いので最近の様に国際間の緊張がけわしくなってきた現

状ではロータリーの国際奉仕は大変大きな問題であると考えられる様になってきてロータ

リーの一つの重要な奉仕部門に取 り入れられて参った次第であります。吾がクラブでも創

立以来会長指導のもとに国際奉仕委員長として大川弥,橋口重則,橋本一郎
`上

田合邦,

菊池稔の諸君が大いに活躍していただき国際親善に力を注ぎ国際理解を深め諸外国との友

好と平和を増進するためいろいろと創意工夫をこらして諸行事を行なってきましたが,当

クラブは地理的条件に恵まれていないので機会をできるだけ多く作って奉仕する様努めて

参 りました。この間実行した事は沢山ありますが二,三報告致します。

① オーストラリヤ早大留学生ゲルハル ト君来宮す,ゲ ス トとして迎え市内外を案内す。

② 東京大会に出席されたスイスエリコンRC会長―行 6名に民芸披露パーティを開い

テこ。

C 国際理解週間には外人を例会に招き卓話をしてもらい親善を傾けた。

④ クラブ対クラブの親善のため宮崎クラブと合同で委員会を結成し英国フロム・ クラ

ブにメッセージを送 り交友親睦を計った。

○ 東南アジア留学生の援助

九州全域留学生当地見学のため来官につき青島,一 ツ瀬ダム等見学援助した。

① 其の他機会ある毎に外国人を例会に招待して国際間の理解と親善につとめた。

稔池
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会

委 員 長 鈴

出席についての催促がましい督促や規則ずくめの罰則では必ずしも出席率の向上に効果

があるものではありません。出席は義務ではなくて権利であります。

即ちロータリーに対する深い理解と会員相互の緊密な親睦等によりおのずから成練は一

段と向上するのではないでしょうか。この度創立5周年を迎えるに当り満 5才の足ど́りを

たどってみる事に致しました所別表の様なデータlが 出て参 りました。別表第 1の平均順

位表によりますと第 1年目の緊張した出席率から2,3,4年には多少の心の弛緩からか一

進一退の足ぶみ状態でありその間漸次加盟クラブの増加して来た背景からすれば沐して優

秀な成績だとは申されません。然しながら荏然 5年も経て参 りますとロータリーに対する

認識が一段と深まり,かてて加えてファイター川辺委員長の指導のヽとに飛躍的躍進を遂

げ,更に第6年 目を迎えた現在に於いてもいよいよ成績が向上しつつある事は誠に喜ばし

き限りであります。ローマは一日にして成らずと申しますが,正に我が西ロータリークラ

ブも一日にしては成らなかった様です。

然しながら常に出席率の向上を計る事はロータリー永遠不変の至上命令であ り,他 クラ

ブに於いては常に 100%の 出席率を誇るところもある事等を考えます時更に一段の努力を

なさねばならないと自戒致す次第です。ロータリーの出席率こそはロータリーに対する理

解度のバロメーターとも言えるのではないのでしょうか。せめて止むなき事情を除いては

進んで例会に出席し,メ ーキヤップを利用 してせめていまだ かって一度もなかった月間

100%の 出席率を一度でも記録 したいものだと夢を描いてお ります。何卒皆さん方の御協

力を切望して止みません。最後に 5年間歩み続けた西ロータリークラブの足どりをふ り返

りつつ筆をおく事に致 します。

記

1.歴代出席委員の顔ぶれ (◎印は委員長)

◎長峰 ◎田中 ◎岩元 (正三) ◎堺    ◎川辺    ◎鈴木 (敏道)

田中  内村  湯浅 (雄夫)  浅野    堺      後藤 (満 )

堺   堺       橋本 (善吉)橋本 (善吉) 菊池 (彰 )

内村            長谷川    鈴木 (安喜義)

鈴木 (敏道)

員委席出

道敏木
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2.長期皆出席者名

5 年 長峰 住田 佐原 栗林 田崎 竹野 田中 植松

4 年 川辺 吉賀 矢田 鈴木 (敏道)

3 年 大古殿 堺  橋本 (善吉)鈴 木 (唯吉)

2 年 日高 (文雄) 池田 鈴木 (安喜義)

1 年 後藤 (則義) 菊池 (彰) 杉山 大賀 黒木 (正光) 橋本 (一郎)

3。 現在行なっている出席委員会の主な行事

イ 半期毎に出席一覧表を掲示して皆出席者を表彰して粗品を送っている。

口 例会出席又はメーキャップ出来なかった人にはS.A.Aを通じてニコニコ箱ヘペ

ナルティを出してもらっている。

ハ 例会欠席者に対してはメーキャップをして戴く様宮崎クラブ例会日朝に勧告をす

る。

鵬長

"―
(年平均出席順位書)

51

●
●

０
‘

20-―――一――一―――――――――一――
――

1年目       ～    3年 目

(1960/7月～1961/月 )～ (1962/7月～1963/6月 )

～         6年 目

～ (1965/7月～1965/12月 )
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別表

"=(年
平均出膚率表)

88.86

1年目        ～       3年 目        ～      6年 目

(1960/7月 ～1961/6月 )～ (1962/7月 -1963/6月 )～ (196ル々月～1965/12月 )

別姜
"=(会員数増減費)(370区 におけ 0当 タラ75年間の歩み)

4040

34j貰i    ]

3833

・

５０

　

　

　

　

４０

:6789101112～ 帰23456789101112
(1960)             (1963)

月
～  123456789101112

(1965)
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ロータリー情報委員会

委 員 長 竹

「 ロータリー情報」と云 う言葉から受ける印象が中々ピタリと理解し難いのは今以って

の事ではあるが,5月前当クラブが出来た当時は正に五里霧中であったと云えよう。併し

5年の歳月と先輩会員の努力に依って情報委員会の活動も一応のレールに乗ったとも云え

よう。今,その 5カ 年間の委員会の歩みを顧ることは今後の当クラブの一段の発展の資と

なるものと信ずる。

倉1立当初の 1-2年間は情報委員そのものの勉強 時代 であったことは止むを得なかっ

た。地区協議会,情報及び拡大の一日地区講習会,イ ンター・ シテイ・ ゼネラル・ フオー

ラム,地区年次大会等に出席することを勧め,歴代委員は進んで出席した外に週報を通じ

て一般情報を流している。平素はガバナー月信,ロ ータリーの友を読み,ロ ータリー手帳

の定款細則に通暁するように奨励している。新入会員については特に推薦者に重責を持っ

て貰うようにしている。

近年になって新会員に対する情報の初回には簡素な酒席を設けて成功している。会員の

中には年々の公式会合に出席したしるしにネーム・ プレートを蒐集している奇特な人もい

る。

ロータリーを身につける早道はどうしてもあらゆる公式会合に出席することであろう。

日本と口…タリ…

終戦後昭和24年にロータリークラブが日本に復活された。それが 370区 だけでも今は71

クラブ (会員数3,099名 )が次々に出来て尽るところを知らない。

これは戦前までは教育刺語や儒教の影響でどうにか日本の秩序が保たれていたが,戦後

の民主々義の不消化に迷いぬいて何かにすがるべく,こ こにロータリー精神を謳歌して来

た次第である。即ち民主 義々は自由平等なりというルールに基くもので

奉仕の心……人に対する思いやり。

奉仕の表現…人に対する手伝い。

今日は善意と理解を持つ話し合いの場に欠けているために色々な トラブルが国内のみな

らず世界を挙げて起っている。

明るい地域社会をつくるには必ず法律を守ること,「四つのテスト」は対人関係に必要

なもの,奉仕は足元から出来るものから僅かでも実行して,決 してスタンド・ プレイであ

ってはならぬ。ロータリーとは無形のものであるから会員各自の行動が即ちロータリーと

融野
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なるものである。時勢は刻々変って行くから,それに従ってロータリーを積み上げる様に

一 日一善,各奉仕部門は実行せねばならぬが,これを重点的に実行すればロータリーはマ

ンネリズムとはならないはずだ。

これは370区で最長老の君島パス トガバナーの講演の要旨である。 (5年前延岡のフオ

ーラムに於て)。

So Ao A

委 員 長 橋 本 善 吉

_A)方 針

品位と秩序の中に笑いのある意義ある1時間の会合を維持すると共に,訪問者及びゲス

トに良い印象を与えることを目的とする。

3)実施事項

1)親睦委員長と連絡し,ハ ピーボックスを担当している。

2)食事中は洋食には洋楽を,和食には和楽の快適な音楽を流している。

3)遅刻,早退防止の為,出入口中央に100円 ボックスを置いて,これに該当者は会員

訪問者をとわず入れてもらっている。

4)毎年未に厨房関係の人に謝礼をしている。

(附)例会の食事その他については上村社長外近藤ホステスに創立の時から協力して貰っ

て いる。                                 
｀

青少年奉仕委員会

委 員 長 矢 田 雅 嗣

本年はワンダーフオーゲル運動は理事会並びに委員会の席で一部参加校のマナーの問題

で休止する事になりましたのですがそれ以前は毎年平均5,6校の県内の参加校もあって活

撥に活動された様です。宮崎は宮崎クラブと共同でお世話して来ました。終了後は反省会
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等も開いた様です。ロータリー 0ワ ンダホーゲルの実施は本年で10回になる。頭初は青少

年育成機関の一つのモデルとしてロータリーが特に取上げこの規模が拡大され活動が軌道

に乗れば教育委員会等の公の機構に委ねてしまう計画であった様である。だから現在でも

ロータリーはワンダーフオーゲルから手を引いて何か他の公の機構に譲ってしまえという

意見がある。たしかにロータリー・ワンダーフオーゲルが大規模なものに成長すればロータ

リーの手に負えなくなるに違いないがむしろそ うなれば―タリーとしては喜ぶべきこと

で,我々の仕事は手に負えなくなるまで成長させることにあるといえる。あとは社会の善

意にまてば良いのだからロータリー・ ワンダーフオーゲル創始者増永パス トガバナーの意

図を私はこの様に理解したい。

ポーイスカウト運動については物質的助成よりない様だ。クラブによっては資格を取 り

ボーイスカウト,ガールスカウトの指導に当って居られる所もある様だ。最後に毎年委員

会でとりあげられる事ですが,青少年の非行の問題ですが日本だけではなく各国のなやめ

る問題であると思います。あらゆる公の機関もこれに全力を注いで居るのですが,世の青

少年には色々な環境や個性があリー度,三度と補導の繰返しの様である。この非行事件が

新聞誌上にのる度になにかはらだたしい気持になる。良い環境を作り不良化防止に努め少

しでも良い青少年をつくり出す事が我々の務めではないかと思います。まとめとしてロー

タリーは社会奉仕委員会と共に青少年奉仕委員会の活動の重要性に思いをいたし,最高の

予算を立てこれに力を入れて行くのが良いのではないかと私は思います。

委 員 長 里
小

ロータリー活動推進の刺激となり, 活動のあとを 整理記録して残す。 そうした週報な

り月報なりの発行によってロータリーの精神を広く職場や社会に浸透させて明るい社会,

平和な国際理解への道を開くところに,雑誌委員会としての任務があるといってよいだろ

う。当クラプの設立当初は,会員自身も新しいロータリアンであり,各部門活動もなかな

かイタにつかない。しかしそのためにかえって熱意と実践意欲がむしろ盛 りあがっていた

ようで,それだけに雑誌委員会の積極的な活動が大きな推進役となっていたようである。

会一員委誌雑

次清木
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設立当初は,毎週見事な活版印刷による写真入りの週報が発行され,活動の細かな面ま

でが記録され,日 ざましい実績をあげている。この伝統はその後も受けつがれ,形は変わ

っても週報や月報がたゆみなく出され現在に及んでいる。また貴重な写真記録も残こされ

ている。いくらか低調の感があるのは2,3年の間である。

1965年 7月 からは週報のスタイルを変え,できるだけ詳細に例会記録,各委員会活動を

‐伝えるほか,卓話の要旨掲載,会員の随想掲載の欄を設けたり,3カ 月に 1回月報を活版

印刷として発行,また臨時に特集号も出してきた。多少の効果はあがったのではないかと

思 う。しかし,内容の面から見ると,地区協議会,年次大会など大きな視野に立った内容

ゃ ,ガバナー月信からの転載などもタイムリーに行なうべきだろうと考える。

今後さらに細心な活動が必要である。

-131-



年 別 役 員 及 び 委 員 一 覧 表

1960～1961(昭 35～36年 )

宮 崎 県 知 事

宮 崎 市 長

博

　

利

木

　

馬

名挙会員  黒

有

会  長 (理事) 田

副 会 長 (ク )住

幹  事    栗

副 幹 事    猪

会  計

S.A.A    竹

副S.A.A   宮

(委 員 会)

職 業 奉 仕 委 員 会

社 会 奉 仕  ″

国 際 奉 仕  ク

クラブ奉仕  ク

出 席 委 員 会

職 業 分 類 委 員 会

ク ラ ブ会 報委員会

親 睦 委 員 会

雑 誌 委 員 会

会 員 詮 衡 委 員 会

プ ロ グ ラ ム委員会

一 般 広 報 委 員 会

ロータリー情報委員会

青 少 年 奉 仕委員会

夫
　
一
　

五
　
勇

亀

静
　
東

崎

田

林

野

理事  橋  口  重  貝じ

″  日  高  真 太 郎

ク  大  川    弥

(委  員)

金丸 忠夫  猪野二追勇

清水 一穂

堺   久  宮下 広計

田中 博規  内村 竜祐

橋本 一郎  菊池  稔

曾木  卓  金丸 忠夫

竹野  融  鈴木 唯吉  清水 房吉

融
　
計

野

　
下

(委員長)

橋口 重則

日高真太郎

大川  弥

住田 静一

長峰 市次

日高 順一

植松熊太郎

大古殿利丸

重永 久助

中村 秀人

佐原伝次郎

菊池  稔

曾木  卓

上田 合邦

三城 鋳次

浅野 文彦  近藤百太郎

日高真太郎  橋口 重則

曾木  卓  中村 秀人

清水 一穂  安永 島吉

湯浅 雄夫  高田作次郎

堺   久  宮下 広計
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会  長 (理事)栗

副 会 長 (ク )竹

幹  事    佐

副 幹 事    宮

会  計    長

副 会 計    金

S.A.A      近

副SoA.A    鈴

(委 員 会)

職 業 奉 仕 委 員 会

社 会奉 仕 委 員 会

国 際 奉 仕 委 員 会

クラブ奉仕委員会

出 席 委 員 会

職 業 分 類 委 員 会

クラブ会報委員会

親 睦 委 員 会

雑 誌 委 員 会

会 員 詮 衡 委 員 会

プログラム委 員会

一 般 広報 委 員 会

ロータリー情報委員会

青少年 奉仕委員会

1961～ 19曖 (昭 36～3“→

東  五       理事

融       ク

伝 次 郎      ″

広  計       ク

市  次

忠  夫

百 太 郎

唯  吉

(委  員)

曾木  卓

日高真太郎

大川  弥

猪野  勇

内村 竜祐

百野弥三郎

中村 秀人

大古殿利丸

古賀 幸夫

橋本 善吉

矢田 雅嗣

住田 静一

猪野  勇

近藤百太郎

金丸 忠夫

円村 竜祐

夫

稔

則

郎

重

　

一

崎

池
　
日
　
本

田

菊

橋

橋

林

野

原

下

峰

丸

藤

木

(委員長)

橋本 一郎

田崎 亀夫

橋口 重則

竹野  融

田中 博規

大川  弥

鈴木 敏道

清水 房吉

堺   久

植松熊太郎

中村 秀人

曾木  卓

上田 合邦

三城 鋳二

吉賀 幸夫

長峰 市次

日高 順一

後藤 貝J義

堺   久

佐原伝次郎

鈴木 唯吉

川辺 政明

鈴木 唯吉

岩井 隆一

安永 島吉

田崎 亀夫

菊池  稔

湯浅 雄夫

日高真太郎

川辺 政明

金丸 忠夫

浅野 文彦

浅野 文彦

三城 鋳二

宮下 広計

岩元 正二

橋本 一郎

清水 一穂

清水 房吉
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会  長 (理事)

副 会 長 (ク )

幹  事

副 幹 事

会  計

副 会 計

S.A.A

副S.A.A

(委 員 会)

職 業 奉 仕 委 員 会

社 会 ク ク

青少年 ク ク

国 際 ″ ク

クラブ ″ ク

出 席    ″

職 業 分 類 ″

親 睦   ク

クラブ会報 ″

会員詮衡  ク

プログラム ク

ー般広報  ク

雑 誌   ク

ロータリー情報ク

■開し■田 (昭37～387)

伝 次 郎

忠  夫

一    郎

サ1贋   一

博  規

久

房  吉

則  義

佐

金

橋

日

田

堺

清

後

五

弥

計

融

東

大

宮

竹

群

ク

″

″

原

丸

本

高

中

林

り||

下

野

水
　
藤

(委員長)

宮下 広計

竹野  融

鈴木 敏道

大川  弥

金丸 忠夫

岩元 正三

菊池  稔

近藤百太郎

鈴木 唯吉

橋口 重則

日高真太郎

住田 静一

長峰 市次

栗林 東五

(委  員)

日高真太郎

田崎 亀夫

川辺 政明

日高 順一

田崎 亀夫

湯浅 雄夫

猪野  勇

大古殿和九

浅野 文彦

料 ト

上田 合邦

植松熊太郎

菊池  稔

上田 合邦

矢田 雅嗣

清水 彦吉

曾木  卓

長峰 市次

円村 竜裕

吉賀 年夫

清水 一穂

堺   久

後藤 貝り義

川辺 政明

吉賀 幸夫

鈴木 敏道

住田 静一

植松熊太郎

清水 一穂

三城 鋳二

鈴木 唯吉

大古殿和丸

橋口 重則

浅野 文彦

湯浅 雄夫

円村 竜裕

竹野  融

三城 鋳二

橋本 善吉

橋本 善吉

大川  弥

矢田 雅嗣

岩井 隆一

近藤百太郎
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L酔1田 m3卜3咋)

会  長 (幹事) 住  田  静  一   (理事)前会長 佐  原  伝 次 郎

副 会 長 (″ )植  松  熊 太 良「    ク 前幹事 橋  本  一  郎

幹 事  菊 池  稔  ク  大 古 殿 和 丸

副 幹 事  官 下 広 計  ″   長 峰 市 次

会 計  吉 賀 幸 夫

S.A.A  大 古 殿 和 丸

冨IS.A.A 三 城 鋳 二

(委 員 会)     (委 員長)    (委   員)

職 業 奉 仕 委 員 会   佐原伝次郎   田中 博規  官下 広計

社 会 ク ″     長峰 市次    竹野  融  三城 鋳二  矢田 雅嗣

青少年 ″ ″     円村 竜祐    鈴木 敏道  古賀  満

国 際 ″ ″     橋本 一郎    長谷川太郎  池田 成彬

クラブ ″ ″     植松熊太郎    竹野  融

職業分類  ク     大川  弥    日高 順一  金谷 正雄

出 席   ク     堺   久    浅野 文彦  橋本 善吉

親 睦   ク     川辺 政明    湯浅 雄夫  後藤 貝J義  鈴木 敏道

日高 文雄  橋本 善吉  鈴木安喜義

長谷川太郎

会員詮衡  ″     橋口 重則    田崎 亀夫  栗林 東五

プログラム ク     栗林 東五    清水 一穂  日高真太郎

広 報   ″     金丸 忠夫    曾木  卓

雑 誌   ク     上田 合邦    岩井 隆一  黒木 清次  鈴木 唯吉

ロータリー情報″    田崎 亀夫    大川  弥  曾木  卓
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19M-1965(昭 3卜ヽ 年)

会  ‐長 (理事)

副 会 長 (ク )

幹  事

副 幹 事

会  計

SoA.A

冨IS.A.A

(委 員 会)

職 業 奉 仕 委 員 会

社 会 ″ ク

青少年 ク ″

国 際 ″ ク

クラブ ″ ク

職業分類  タ

出 席  ク

親 睦   ク
.

会員詮衡  ″

プログラム ″

広 報   ク

雑 誌   ″、

ロータリー催辞警ク

(委員長)

植松熊太郎

住田 静一

宮下 広計

上田 合邦

長峰 市次

佐原伝次郎

川辺 政明

古賀

大古殿和九

橋本 一郎

鈴木 唯吉

岩井 隆一

田崎 亀夫

(委  員)

竹野  融

日高真太郎

円村 竜祐

橋本 善吉

大古殿和丸

日高 llF一

堺   久

橋本 善吉

鈴木安喜義

黒木 正光

吉田  徹

住田 静―

植松熊本郎

栗林 東五

鈴木安喜義

佐原伝次郎

大古殿和九

金丸 忠夫

浅野 文彦

池田 成彬

宮下 広計

長谷川太郎

矢田 雅嗣

長沼 正武

大賀 義人

栗林 東五

栗林 東五

湯浅 雄夫

黒木 清次

竹野  融

田  静  一

松  熊 太 郎

田  合  邦

崎  亀  夫

川城 鋳二

矢田 雅嗣

清水 一穂

鈴木 敏道

菊地  彰

郡  嗣彦

鬼束  豊

谷口 京市

立元 郁夫

日高 文雄

住

植

上

田

稔

次

義

規

一

夫

道

市

則

博

正

幸

敏

池

峰

藤

中

山

賀

木

菊

長

後

田

杉

吉

鈴

理事

″

″

″
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・‖田～1966(昭 40～41年 )

会  長 (理事)

副 会 長 (ク )

幹  事 (″ )

会  計  :｀

S.A.A

副 幹 事

冨lS.A.A

裏

ンタ

T貫
ク ト

諄雲 委員長 (理事)川辺 政明

理事 大賀 義人

ク 鈴木 唯吉

理事  後

ク   リll

ク  堺

(委  員)

栗林 東五  岩井 隆一

上田 合邦  黒木 正光

池田 成彬  郡  嗣彦

清水 一穂  植松熊太郎

田中 博規

内村 竜祐  大賀 義人

鈴木安喜義  菊池  彰

織田 順二  川中 清茂

岩元 信蔵  川野 満雄

住田 静一  日高 1贋一

鬼塚  豊 '金丸 忠夫

大古殿和丸  浅野 文彦

日高 文雄  吉田  徹

田崎 竜夫  佐原伝次郎

(委員)長峰 市次

菊池  稔

池田 成彬

長

橋

吉

田

橋

堺

池
i

義
　
明
　
久

則
　
政

藤

　

辺

次

郎

夫

規

吉

久

彬

市
　
一　

幸
　
博
　
善

峰

本

賀

中

本

(委 員 会)

職 業 奉 仕 委 員 会

社 会 ″ ″

国 際 ク ″

職業分類  ″

クラブ奉仕  ク

青少年奉仕 ″

出 席   ク

親 睦   ″

会員詮衡  ク

プログラム ク

広 報   ″

雑 誌   ″

情 報   ″

(委員長)

後藤 貝1義

川辺 政明

堺   久

宮下 広計

橋本 一郎

矢田 雅嗣

鈴木 敏道

鈴木 唯吉

日高真太郎

谷口 京市

立元 有F夫

黒木 清次

竹野  融

金谷 正雄

藤井  勝

後藤  満

椎屋喜之進

栗林 東五

吉賀 幸夫

田崎 竜夫

日高 文雄

-137-



宮崎西Ro C.定款及び細則抜革

定    款

第 1条 名  称

本クラブは宮崎西ロータリー・ クラブと称する。 (国際ロータリー加盟員)

第 2条 区域限界

第 1節 本クラブの限界は次の通りである。

高鍋町―宮崎市―田野町を経て都城市に至る国道幹線を境界線とし,宮崎市を東西

に分つ西側地域

細    則

第 4条 集  会

第 1節 年次総会,本クラブの年次総会は毎年3月 第 1例会日に開催し,その際次年度

の理事を選挙する。

第 2節 本クラブの例会は,毎週金曜日12時30分～13時 30分に開催する。

第 4節 定時理事会は毎月第 1例会日に開催する。臨時理事会は何時たりとも必要と認

めたるとき,ま たは理事 2名以上の要求がぁるとき,これにつき適当な期間をおいて

通知し,会長これを招集する。理事会は理事の過半数以上を以って成立する。

第 5条 入会金及び会費

第 1節 入会金は金10。 000円 とし,入会承認に先じ納入すべきものとする。

第 2節 会費は 1カ 年36,000円 とし,7月 1日 と 1月 1日 に半年分を納入すべきものと

する。なお,各半年分の内 1ドルを,各会員のロータリアン誌の購読料に充当するこ

とを諒解する。

第11条 会員選挙の方法

第 1節 正会員

00 その期間に何等の反対がなければ被推薦者は会員に合格したものと見散すべきも

のとする。

若し何等かの反対申出があれば,理事会はその定例または臨理事会において,そ

れを検討して,被推薦者について無記名投票を行う。定例または臨時理事会に出席

した理事によって投票された投票中,反対投票 1票を超えざるときは,推薦会員は
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正当に選挙せられたものとする。

第 2節 シニア・ アクチブ,パスト・ サービス,及び名誉会員,これ等 3種類の会員の

何れに対する推薦候補者も,書面を以って理事会に提出し,そ してその選挙と同一の

形式にて行われる。但し,斯様な推薦は,定例または臨時理事会の何れに於ても審議

することができ,旦つ理事会の意志に依って,本条第 1節に定めらられた段階の何れ

を省略してもよい。定例または臨時理事会に出席した理事によって投票さた無記名投

票中,反対投票 1票を超えぎるときは,被推薦会員は正当に選ばれたものとする。但

し,本タラブ定款に定められたシニア・ アクチブ会員の総ての資格を有する本タラブ

の如何なる正会員または,嘗って本クラプの正会員であって且つその正会員でなくな

ったとき既に本クラブ定款に定められたシニア・ アタチブ会員の資格のあった,本タ

ラブのパスト・ サービス会員は,その希望によって,書面を以て,その意志を幹事に

通告することにより,シニア・ アクチブ会員となることができる。斯様なシニア・ ア

クチブ会員の場合には,申込書または選挙を要しない。

第 3節 元第二正会員の再選,本クラブ定款第 8条 2節 lr)項の定むるところにより,そ

の資格の終結した,本クラブの元第二正会員の申込は,同一職業分類または異なる職

業分類の下にある他のものに優先して,迅速に審議すべきものとする。理事会は,そ

の自由意志により,その申込を職業分類及び会員詮衡委員会に移牒することができ,

且つ異議申立のため10日 の余裕を置くことができる。異議申立はその理由を述べ書面

を以て理事会に提出しなければならない。定例または臨時理事会において,理事はそ

の申込者に対し,適用できる場合には,職業分類及会員詮衡委員会,及び提出された

異議等を考慮に入れて,無記名投票を行 う。定例または臨時理事会に出席した理事に

よって投票された投票中反対票 1票を超えざるときは,元第二正会員は正当に正会員

に選ばれたものとし,幹事によりその旨通知を受ける。

申込が拒否された場合には,申込者は幹事よりその旨通知を受ける。

(昭和41年 1月 現在)
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創 立 以 来 の 年 表

昭和35年 (1960年) (田崎会長)                     :

3月 15日 代表者福田甚二郎氏宅に基礎メンパー栗林,日 高 (真),住田,大川,i橋口,

田崎,お よびスポンサークラブより西村幹事,大原,志多,中村氏等が集合し西

ロータリーの地域申請を申し合す。宮崎西ロータリークラブと名称。

4月 5日 観光ホテルに全会員が集合し太田良一君からロータリー情報を聴く。

4月 8日 橘百貨店 5階日本間で創立発会式。宮崎クラブから福田代表,[伊知地会長およ

び川島,志多,中村君等列席の上祝辞を受く。

4月 9,10日 熊本における370区地区協議会に会長幹事出席

例会及び卓話其の他

4月 15日 会長幹事報告

ク 22日  太田良一君ロータリー情報              i

ク 29日  天皇誕生日休会

5月 8日 認証状到着と同時に各方面から祝辞祝電を受く

ク 13日 志多熊吉君―委員会について

″ 20日 三重野老吉会頭           :

ク 27日 有馬美利市長     1

6月 3日 竹野融君―老入学について

ク 10日 中島教授―シロアリの話

″ 17日 九電次長 竹熊享氏   :

ク 24日 気象台防災課長田辺剛君‐今年の気候と霧島火山について

″ 28日  R.Iか ら祝辞到着

7月 1日  曾木 卓君

″ 8日 中村秀人君―最近の国内情勢について

新会員増員―高田,浅野,橋本,清水 (一),近藤,湯浅,安永,内村,鈴木,

清水 (房)の 10名

ク 21日 坂本竜七君

ク 28日 明大講師野辺忠郎君―現代学生の生活と理想

8月 5日 宮崎市助役 持永祐宜君
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8月 12日 判事 筒井英昌君一家庭裁判所の性格          ‐

7月 30日 より3日 間三城鋳次君日本ポーイスカウト指導者講習会に出席

8月 18日 益井三弘君―珍しき録音

ク 25日 栗林幹事―チャーターナイ トの準備について  |

9月 2日 黒木 博知事

″ 8日 市内双葉荘においてアツセンプリーチャーターナイ トの準備打合せ

″ 9日 中牟田パス トガバナー出席あいさつあり例会の出席率向上を強調さる

ク 16日 航空大学教授 片倉幸夫君

″ 30日  中野耕一氏―ロータリーと酒と女と金

10月 7日 菊池稔君―肥料と農村

ク 14日 鹿児島銀行 遠藤進君

ク 21日  浦和クラブ安藤良衛君―出席率を向上させた話      :

ク 25日 鹿児島の年次大会に27名 出席 (バス貸切)

″ 28日  高千穂相銀で準備打合せ会          :

11月 12日 宮崎市郡医師会館で日向クラブと合同でチャーター伝達式

ク 22日  1日講習会 (熊本県立図書館)田崎,宮下,佐原,鈴木 (唯), 菊地出席

伝達式以後の例会

11月 18日 福田甚二郎君一伝達式をかえりみて       ′

″ 25日 有吉参吾君一国鉄情勢

12月 2日  黒江一郎君一安井息軒について

″ 4日 延岡インターシティ・ ゼネラルホーラム       :     ‐

″ 9日 小林亮太郎君青少年問題

12月 16日 上野一童君一BBS運動について

″ 23日 宮崎保健所長清水純一君―精神衛生について

″ 26日  家族会―橘百貨店 5階例会場に於て

昭和36年 (1961年)

1月 6日 岩切章太郎君一暦の話

l月 13日  原田正君―医療問題

ク 20日  三城鋳三君一青少年奉仕について

〃 27日 岩切省一郎君―欧米あれこれ
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2月 3日 佐原伝次郎君―陶器と磁器

ク 10日 大淀高被々長佐伯秀雄君一貧しき高校生

ク 17日 金丸忠夫君―酒の話

ク 24日 今治RoC会員飯義寿君ロータリー精神

3月 3日 清水房吉君―ダウについて

ク 16,17日  増永ガパナー公式訪問

″ 19日 佐伯R.C.チ ャーターナイ ト,16名 出席

″ 24日 橋本一郎君―欧米の自動車生産状況

″ 31日 宮崎労基局長,富田敏行君一中小企業に於ける労働問題

4月 7日 大古殿利丸君一羊と其の他毛織物            ・

″ 14日 松田松雄君一現代短歌の傾向

ク 21日 宮崎法務局長,緒方定記君一法務局職務内容と人権擁護

ク 23日 宇部RoC。チャーターナイ ト

ク 28日  松田義一君一畜産について

″ 29日  本俣R.c.チ ャーターナイ ト,3名出席

5月 12日 日高順一君一豊作と農薬

6月 1日 宮崎釣クラブ幹事,山口為夫君―釣りのよもやま

″ 9日 東京世界大会報告―植松熊太郎,田中博規

ク 16日 東京世界大会報告―近藤百太郎,宮下広計'         o
″ 23日 伊地知休三君―欧米視察談

36年6月～37年7月 (栗林会長)

7月 7日 黒木芳郎君欧米かけ歩き談

″ 13日 新旧役員会開催 出席者 田崎,住田,栗林ヴ佐原,竹野,菊池,近藤,宮下

鈴木君

″ 14日 図書館長日高君一アッセンプリー決算案承認

″ 20日  アッセンプリー 予算案承認

ク 21日 気象台長 安井豊君

ク 28日 寺坂進君 観光について 無欠席一年間 9名

栗林,中村,佐原,竹野,田崎,長峰,住田,田中,植松

8月 4日 堺久君,抗生物質を求めて
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11月 8日 早大大学院学生オース トラリヤ ゲルハル ド●リンッピヒラー君

″ 18日 駅長 久木宮巌君 国鉄の話 理事会         _・
ク 25日 東京大会記念スライ ド (カ ラー)

ク 27日 一日講習会 栗林,大川 .上田,鈴木 (敏 )

9月 1日 大宮高校 小高秀二君

″ 5日 宮大教授 稲葉通義君 人工衛生

ク i5日  養老院長 押川通顕君 老人談義

″ 22日 航空大学教頭 国枝実君 空飛ぶ話題

助合い運動に協力,第 2室戸台風の災害地にNHKを通して |万円を贈る

ク 29日 スライ ドロータリアンの養成 宮崎駅を訪問 (窓 日立オLの件に付)

10月 6日 県企画室西北勝重君 本県の工業開発

″ 13日 消防署長池田聖君 火災談義

″ 20日 理事会 (年次大会出席)

年次大会熊本尚縦学園ホールに於て

ク 21日 宮崎RC太田君と愛の鐘の建設に関して打合す

栗林,田崎,佐原君 (熊本にて)           ´

ク 26日 年次大会報告 宮崎Rc会長太田君より愛の鐘につき正式に相談を受く

11月 3日 休会

ク 10日 宮大教授松山文二君 学生今昔

ク 17日 県婦八協会長春田まつ君 婦人活動について

新入会員詮衡について打合す

ク 24日 宮大教授竹井国雄君 放射能雨について     |
12月 1日  ゲス トなし

″ 8日  日向学院海野光洋先生 女に強くなる法        _
ク 15日 本部マサ君 ハニワの話

″ 21,22日  松本ガバナー公式訪問

助合い運動に協力

小戸母子寮,小戸保育口″児童福祉園,児童相談所,盲学校,保護観察所,大

宮高校夜間部学生 大淀高校夜間部学生

ク 22日 ガバナー 松本兼次郎君
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12月 25日 家族会 出席会員 38名              ・

昭In37年 (祀隧年)                         、

l月 5日 新年宴会 公式訪問反省会 アッセシブリー

ク 12日  日銀支店長 五十嵐理晴君 金融の見通し

ク 19日  日高真太郎君 私の方の事故防止策

ク 26日 浅野文彦君 旅館の話 理事会

2月 2日 児玉正君 県産品について

安永君退会

ク 9日  吉賀幸夫君 医者にかかるこつ

″ 15日 スライ ド 我等の雑誌

″ 16日  クラブ フオーラム開催「 スライ ド我等の雑誌」

創立記念日に福田甚二郎氏を招待するの件,悪しき時は日高安壮君

ク 23日 福田甚二郎君 ロータリー創立記念日について

親睦委員会開催

3月 2日 下村悟君九電支店長,ダム建設と補償の話

″ 4日 大島保育目を訪問す

″ 16日  ひまわり額縁店主 島原茂之 パリー放浪記

アッセンプリー 次期役員選挙

″ 23日 三原七郎君 外遊雑感

ク 30日 田崎亀夫君 前会長

小林会長横山通幹君死去             _    :

天神山にビロー樹を植う

4月 1日 家族会 西都原観桜会50名

″ 8日 創立記念パーティ

日向と合同にて開催 (タ チバナ)

栗林,江川,福田君

日向 26名 西 31名

ク 13日 録音テープ 愛国心について 小泉信三先生         .
″ 15日 地区協議会 神岡天神ビル 佐原,橋本

″ 20日  日高真太郎君 アメリカより帰って
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新理事役員会開催          |
‐″ 27日 星野孝俊君 神話と科学

新年度役員発表

5月 4日 牧師桜井一君 古代人の意義

臨時総会

―ク 11日 博物館長 柳宏吉君 皇太子夫妻を迎えて

ク 18日

″ 25日  伊藤岡J君 梅雨と台風

ク 13日 小村RC チャーターナイト 14名 出席

6月 1日 映画 音響の創造 松下電気KK提供

・ク 2日 佐藤照雄 県農産課長     :

―ク 29日  愛の鐘贈呈式

(日 時の飛んでいるのは幹事欠席)

日訂1卜′38年1965年 7月～1966■月 (佐原会長)

7月 6日 会長及び各委員長挨拶

ク 13日 石川恒太郎君古墳について

ク 20日 会員 岩元正三君

ク 27日 宮崎署長 岩満芳照君

3月 3日 会員 中村秀人君 帰国挨拶

ク 10日 雷樹水君 台湾の事情

″ 17日 ブリヂス トン KK三好徳行君 ゴルフ漫談

″ 17日 大川弥君 理事並びに国際奉仕委員長に就任

″ 24日 映画 偉大なる冒険 (五十周年記念)

ク 31日 会員 橋口重則君 景気調整と県内経済

9月 7日 赤江療養所長 林栄治君 肺デス トマ

ク 11日 宮崎RC会長 江田広吉君 地域限界の協定に来訪

ク 14日 福岡アメリカ文化センター館長 デービッド・ ヒッチコック君

ク 20日 進藤ガバナー公式訪問

″ 21日    ク

″ 22日 家 族 会
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9月 28日 県立盲学校長 河野憲利君 古土井成徳君

″ 30日 一 日講習会 大分市,佐原,橋本,菊地,鈴木 (唯)栗林出席

iO月 5日 宮崎RC 豊島伸雄君 電話の話

″  会員詮衡委員会開催

″ 12日 黒木芳郎君 放送のいろいろ

ク 19日 河谷裕俊君 青少年問題について

″ 20,21日 地区年次大会 小倉市 市民会館 13名 出席

″ 26日 専売公社支局長 中村要君 たばこの話

11月 2日 山口長男君 二科会理事 無題

″ 9日  中馬馨君 大阪と宮崎

″ 10日  RI会 長歓迎パーテー 福岡市,佐原,橋本 (一)出席

″ 16日 県教育長 富高憲晃 学力調査の問題点

池田成彬君 新入会報告

ミリオングラー食事を行 う

″ 23日 休  会

″ 30日 宮崎郵便局長 奥野文吉君 郵政事業のあれこれ

鈴木,金谷,古賀君入会報告

″ 26日 売手買手の座談会を催す,(例会場)

売手側 佐原,宮下,橋本,後藤君

買手側 主婦 2名,BG2名 ,宮 日2名

12月 7日  黒木勇吉君 若山牧水について

ク 14日  黒木清次君 CP法 式にづいて

″ 21日  日高泰三君 中小企業と労働運動

″ 28日  日銀事務所長 田中直吉君 最近の経済の動き出席率 100%と なる

クリスマスパーテー

昭和38年 (1963年)

l月 4日 新年宴会

″ 11日 警察本部長 高田作太郎君 和歌の話

″ 18日  内田長平君 よもやま話

ク 25日 中村栄太郎君 ガス事故について

黒木清次君 新入会報告
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1月 27日  インターシテーフオーラム 鹿児島南RC        .

2月 1日   ″    ″    報告

ク 8`日 上野欣一君 流通革命 出席100%

″ 15日 映画監督 五所平之助君 宮崎に来て

ク 22日  伊知地休三君 東洋精神

3月 1日 年次総会開催,次期役員選挙

″ 3日 宮崎RC倉1立十周年記念式典 13名参列

ク7日  次期役員選挙

〃 8日  税務署長 吉野牧雄君 税務署の窓から

″ 15日 都城駐屯司令 堀江正夫君外 陸上自衛隊の現状

″ 22日  宮崎キリス ト教学生会館 羅無才也 私が日本で経験したこと

唐津RC会員 8名来訪

ビジター100号増田吉郎君記念品を贈る

″ 29日  日本建築協会 加倉井昭夫君

4月 4日 家族観桜会 今福寺

ク 5日 会員 古賀満君 最近の市況

″ 6日 地区協議会 佐世保RC 佐原,住田,菊池,長峰,植松,橋本君出席

″ 12日  栗林東五 ロータリアンー年生の感激

元会長の日 田崎,栗林君 (初代会長,幹事)司会す

日高之雄君 新入会報告

″ 19日  アメリカ レスリーワトソン エ ドポールス,キ リス ト教と事業家

″ 26日 地区協議会報告 佐原

5月 3日 休 会

ク 9日  日向RCと 合同にて創立記念パーテー開催 (日 向市「 ことぶき」)

出席者 11名

ク 10日 岩切章太郎君 観光と基本法について

″ 17日 会員 鈴木安喜義君 最近の生命保険界

″ 24日 県体育課長 児玉節雄君 東京オリンピックについて

″ 31日  会員 池田成彬君 沖縄視察談

6月 1日 ひまわり学園 三輸自動車寄贈

ひまわり学園 訪問者 佐原,栗林,田崎,竹野,鈴木 (唯)君
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6月 7日 宮大,野西恵三君 青年前期の学習

ビジター200号 川崎房雄 (宮崎RC)に 記念品を贈る

ク 15日 水道局長 藤井与一君 県内RCゴルフ大会

″ 21日  イン ドネシヤ学生 3名招待

ilill i[|イ
ン ドネシヤの事

炉

″ 28日  アッセンブリー 理事会               ~

各委員長の 1年間の反省挨拶

昭和38年 (1963年)-39年 (1960_(住 田会長)

7月 5日  クラブアッセンブリー

ク 12日 保護観察所 寺崎芳彦君―社会を明るくする運動

ク 19日  ゴルフ大会及び納涼会

8月 8日  ケネス・ エンゼル君 8月 8日 到着,高校生と座談会,観光等致しました。

オース トラリヤ交換学生ケネスエンゼル君,真野通訳

ク 16日 宮交会長 岩切章太郎君―盆の話

//23日  クラブアッセンプリ‐

ク 30日 第370区 と英国第110区 と親善提携する事になった

地 区 大 会   370区

ク 30日 九電宮崎支店長 下村悟君―一 ツ瀬ダムについて

9月 6日 宮崎市 持永助役―市政の近況

ク 8日 370地区一日地区講習会が戸畑文化ホールで 森カウンセラー指導のもとに行わ

れた。当RCよ り佐田会長 ,菊地幹事 ,大川職業分委委員長,上田雑誌委員長 ,

田崎情報委員長,以上 5名 出席

ク 13日 岩井隆下君―匂い

ク 20日  9月 8日戸畑文化ホールに於ける一 日地区講習会の報告

ク 27日  日本ボーイスカウト宮崎県連盟長 黒木博殿より感謝状

ク 28日  県内ロータリアンゴルフ大会

10月 2日 一 ツ葉月見の会

ク 4日  午後 2時より宮崎RC,宮 崎西RC合同研究会を行った
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10月 6日 市教育長 田中栄氏一学力向上について

″ 11日 例会終了後各委員会の会合を行う

宮崎神宮扁宣 清水惟重氏一御神幸祭

″ 18日 例会終了後理事会開催

″ 25日   同上   ″

11月 1,2,3日  地区年次大会 (福岡市)

ク 1日 公認会計士 太田良一氏―改正商法について

″ 8日 新入会員紹介,菊地彰君,郡嗣彦君,吉田亭君

ク 〃 クラブアッセンプリー

ZI:目 }ガ
バナー 嘉村平八氏公式訪問

″ 22日 新入会員紹介 松山正一君

宮崎図書館長 日高一氏―欧米視察談

″ 29日 大川弥氏,曾木卓氏都合により退会

吉田徹君―山の話

12月 6日 例会終了後理事会開催

宮崎法務局長 住友頼一氏―登記の状勢

″ 8日 県下RCゴルフ大会

ク 13日 新入会員紹介 立元郁夫君

ク 20日  家族会,ク リスマスパーティ

12月 23日 会長,幹事,社会奉仕委員長及び矢口君,福祉施設訪問

″ 27日 県労政課長 辺保真一氏一年未の労働について

闘目春n391F (19641F)

1月 10日 県教育長 」野口挽=郎氏一当面する教育諸問題

″ 17日 ユネスコ及び大宮高校夜間部より年未助合いの感謝状子1着

由崎,栗林君,イ ンターシティゼネラルホームについて

月例ゴルフ大会

ク 24日  日本銀行宮崎事務所 田中直吉氏―お金の話

″ 31日 県建築課長 中村楠郎氏一住宅建築の話

2月 7日 新入会員紹介 鬼塚君

県土木部長 佐田氏
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2月 28日 例会終了後理事会

宮崎税務署長 吉野牧雄氏―税務の話

3月 1日  インターシティ・ ゼネラルホーラム (日 南市文化ホール)

ク 2日 ガバナー歓迎ゴルフ大会 30名出席

″ 7日 総 会

ク 13日 市経済開発課長 泉光氏―宮崎市経済開発について

ク 27日 東南アジァ留学生九州旅行団一行36名宮崎に到着,会長,副会長,幹事及び橋

本君が歓迎に当った

県観光課 後藤一高氏 都市美化について

4月 3日  クラブアッセンプリー

ク 4日  観桜会 古城町石山観音

″ 10日 宮崎警察署 吉岡光行氏―宮崎県下の交通事故について

ク 17日 浜田喜七氏― 自賠保険と査定事務について

ク 24日 宮崎市中小企業相談所長 落合新平氏―現下の商店界の現況について

ク 25,26日 地区協議会 (久留米市)

5月 1日  例会終了後理事会

宮大教授 岩切護先生―法律と人間関係

ク 8日  クラブアッセンプリー

ク 15日   同  上    橋本君帰宮報告

インターシティ・ ゼネラルホーラム

370地 区 大 会

5月 22日  フロームクラブヘの挨拶 中島茂君

ク 29日  日本ユネスコ国内委員会より昭和38年度ギフ ト・ クーボン事業拠金による贈与

金についての礼状が米ました

延岡クラブ十週年記念祝典6/17に行われ当クラブより3名出席依頼

刑事第二課長谷口五郎氏―暴力団の問題について

ク 31日 清武川に盆石を訪ねる

6月 5日  新入会員紹介 長沼正武君.黒木正光君

クラブアッセンプリー

″ 7-11日  R.I国 際大会カナダ, トロン ト
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6月 12日 三城鋳二君 欧洲視察談

ク i7日  6/17行われた延岡RC創立10周年記念式典に住田,植松,菊地の三君出席した

ク 19日 宮崎県陸運事務所長 佐藤貢氏一陸運行政について

ク 21日 例会終了後理事会

昭和39年 (1964)-40年 (1965)(菊池会長)

7月 3日  クラブアッセンプリー

ク 6日 宮崎RC中島茂教授英国出張に付 FromeR.C.ヘ メッセージ及びバナーを

委托す

7月 10日 新旧理事会及び委員長会を開催

″ 15日 菊池,長峰君,日 南RC10周年記念パーテ イに出席

ク 24日  クラブアッセンプリー

ク 31日  本道局長 藤井与一君―宮崎市の水道の現況と今後について

8月 7日 宮崎保健所長 清水純一君一夏の衛生について

″ :♀ 目 第370区ガバナー 町田秀実氏公式訪間

ク 28日 鈴木美和子,向高美知子君 男子の身だしなみについて

9月 4日 宮崎職業安定所長 前田春海君―最近の就職状況について

″ 11日 光風会 山田新一君 洋酒雑談

ク 18日 国鉄西部支社宮崎出張所長 小松静君―最近の運輸事情について

ク 25日  クラブアッセンプリー

10月 2日  クラブアッセンプリー

ク 3日 菊PIL会長 都城RC綱周年記念式典出席

″ 7日 新田原基地司令 後藤清敏君

近藤ホステス退職

吉田徹君退会

インターアタトの件 宮商卒業生全員 川辺君外,倉1立委員

″ 16日 宮大教授 中島茂君

ク 23日 県保健体育指導主事 倉山久信君 ―オリンピッタを観て帰って

ク 30日  クラブアッセンプリー             ´

11月 6日 宮崎日日新聞社 平島周次郎君―私の見たソ連とベトナム   |

紅白ソフトボール大会
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11月 13日 宮大教授 野西恵三君―血液型と性格について

″ 知日 宮崎労働基準局長 竜進一君 当面の労観廉特について

″ 27日  クラブアッセンプリー

ク 28日 地区年次大会 大分商工会館大ホール

ク 29日    ク    別府国際観光会館

7/30日     ク        ク

12月 4日  クラブアッセンプリー 370区年次大会について    '

ク 19日  X'マ ス家族会

″ 25日 宮崎消防署予防課長 相良義光君一これからの火災予防について

昭和40年 (1965年 )

1月 8日  クラブアッセンプリー

ク 22日 理事会開催

ク 24日  インターシティ・ ゼネラルホーラム:(克
児島市山形屋 5階 )

門司鉄道支社長 谷伍平君一九州における輸送の現況と問題点

ク 29日  例会終了後理事会開催

2月 5日  高木栄一郎君 柔道の話

ク 12日 清水一穂君―東南アジアを見て帰って

″ 19日 栗林東五君 東南アジア経済状勢について

″ 26日 鹿島透君 阿波岐原みそぎ御殿について

3月 6日 宮崎婦人少年室長 日高敏子君―働らく青少年の福祉について

″ 12日  クラブアッセンプリー

新入会員紹介 後藤満君,藤井勝君

ク 19日 宮崎県警察本部交通課 矢野勉警部 道路交通法の改正について

新入会員紹介 岩元信義君

″ 26日 米国南部パプテス ト賞教師  レスリーワトツン氏 国際親善について

4月 2日  クラブアッセンプリー

ク 9日  中村栄太郎,志多熊吉両君創立当時のいきさつ等について

″ 16日 宮崎県精神衛生協議会事務局長 佐藤次男君 宮崎地区に於け る現 在 までの

精神衛生運動について

″ 23日  クラブアッセンプリー
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4月 24日  県下RCの親善ゴルフ大会開催

ク 30日  宮崎放送局長 池辺次雄君―電波が選んだ番組 と世相40年

5月 7日  宮崎県経営者協会 日高泰三君―最近の労働問題について

″ 8日  インターアクト設立と諸連絡協議会

″ 9日         ク        別府市北浜花菱ホテル

ク 14日  クラブアッセンブリー

インターアクト・について 川辺政明君説明

″ 21日 小田節徳君 ヨーロッパの旅雑感

長沼正武君脱会,古賀満君転出

ク 28日  隈元常硼君 夕日と拳銃の裏話

6月 4日 宮崎電気通信部長 本田正保君一宮崎県の電話通信線の現況と今後について

″ 11日  クラブアッセンプリー

6月 12日 結成予定の宮崎商業高校インターアクトについて 川辺政明君 の経過

報告

宮商インターアク ト諮問委員会結成

散会後,綾北川,渓谷荘にて家族会

″ 18日 宮崎航空保安事務所 厚地重義君―宮崎空港の現在と将来

宮崎商業高校インターアク ト結成報告

諮問委員決定 委員長 川辺政明君 理事 大賀義人君

ク 25日  クラブアッセンプリー

″ 27日  地区協議会 (ホ ス トクラブ宮崎RC)宮 崎市

昭和40年 (1965年)-41年 (1966年)(長峰会長)

7月 2日  クラクラブアッセンプリー

タ 9日 総 会

菊池稔君病気入院の為退会

″ 16日 織田順二君―証券界の諸問題

杉山正一君病気入院の為退会

″ 29日  島津ガバナー公式訪問

会長,幹事との懇談

クラブ協絵          .

″ 30日  クラブ例会訪問
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8月 8日  池田季与子君― ヨーロッパ見て歩き

″ 13日  九電宮崎支店長 下村悟君 電気の話

ク 20日  クラブアッセンプリー

中小企業金融公庫宮崎出張所長 杉本正てる君―中小企業の動向]

″ 27日  クラブアッセンプリー

黄ろい旗を寄贈 (市交通安全協会を通じて)          「

″ 28日  第370区インターアクト第一回連絡協議会

″ 29日  大分県湯布院の青年の家で開催,諮問委員長 川辺政則君と宮崎商業高校の担

当教官森先生が参加した。

9月 3日 竹野融君一成人病について

ク 10日 池田成彬君―アメリカのロータリークラブ

ク 12日 月例ゴルフ会於別府 優勝は後藤則義君

ク 13日  フェニックス・ ドライブインで明月を楽 しむ家族会

ク 20日 農林技術連絡協議会副会長 児玉重方君―アメリカ農村生活の断片

ク 25日  クラブアッセンプリー

10月 1日  宮崎署交通課長 田中正一君―交通事情について

ク 8日  小りII武一君― ことばについて

ク 15日 栗林東五君

ク 22日  クラブアッセンプリー

ク 22日 西日本連合地区大会 (京都)会員 15名,家族 9名 出席

〃 23日      ″           ク

ク 24日      ″          ク

″ 29日  クラブアッセンプリー

″ 30日 第一回県下ロータリークラブゴルフ大会 於青島コース

11月 5日  栗林東五君―プログラムについて,定時制高校生の受入れ座談 会開く (千鶴)

菊池稔君病気一時退会中本日より新入会

ク 12日  クラブアッセンプリー

7/19日  クラブアッセンプリー

ク 22日 宮崎商高インターアク ト認証状授与式

橘国際観光ホテル 3階でクラブ関係者,知事,市長,報道関係者,学校側など

約 120名が参加して行なわれた
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11月 23日 宮崎クラブとの対抗ゴルフ会を青島i― スで開く

″ 26日  日銀宮崎事務所長 瀬戸真夫一日銀宮崎事務所の役割

12月 3日 岩元信蔵君―欧米を見聞して

黒木勝君 新入会

″ 10日  クラブア ツセンプリー

ク 17日 中部福祉事務所家庭相談員 小松充氏―家庭児童福祉

年未家族会

川野満君退会

″ 24日  クラブア ツセンプリー

: 
・1第一回ポーリング大会

″ 29日  クラブアッセンプリー

「母校へ本を贈る運動」に協力

昭和41年 (1966年)

1月 7日 椎屋喜之進君一着物あれこれ           ~

6ケ 月間無欠席35名 の会員に記念品贈る

″柁日唇L二尋どで
'3を

調   ll・・■■・子ヽ1-=

長峰会長,吉賀幹事,川辺社会奉仕委員長     `

訪問先

県立盲学校,明星学園,母子寮.中央児童相談所,児童福祉園,宮崎保護観察所

大宮戸校「 富崎工業高校,両定時制       :_
″ 14日  宮崎山岳会々員 高松直彦氏―ヨーロッパのヒッチハイク
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ロ ー タ リー・ ク ラ ブ と は

WHAT IS ROTARY CLUB?

皆さんはロータリー・ クラブについてご存じですか,何かお聞きになったことがおあ り

ですか。

ロータリー・ クラブは実業家と専門家 (医師,技師,芸術家などの人々)の国際的友好

団体です。現在,世界のすべての主要都市にあ り, 会員はいずれも社会生活における成功

と幸福をもたらすものは,他人に対する思いや りと他人を助けることだとして, これを奉

仕の理想としてお ります。ですから会員は自分の職業に誇 りをもち, その向上を図ると共

に,職業を通じて社会に奉仕 してお ります。 すべて住みよい社会を作るため有形,無形の

奉仕をする人々の集 り,これがロータリー・ クラブであ ります。 そしてこの世を少しでも

住みよいところにし,ま た平和な社会にするため努力しようとしてお ります。

ロータリーは宗教団体や政治団体でもあ りません。一党,一宗教に偏さず,ま たこれに

干渉 しようとするものではあ りません。 ただその会員が奉仕のための団体 な の であ りま

す。

ロータリーの誕生とその成長

ロータリー・ クラブはどのようにして生れ, いかにして現在の如き国際的団体として成

長 して行ったのでしょうか。話は今から60年前の1905年に遡 ります。

当時のアメリカでは経済恐慌の嵐が吹きまくり,人′らはすさみ, 犯罪は巷に満ちてお り

ました。この時にあた り, シカゴの一青年弁護士であったポールP.ハ リスは, こうした

社会現象を憂え,人の和を図 り世の中に奉仕することによって住みよい1社 会 を 作ろうと

し,心の友を求めて, 3人の友人と一つのクラブを組織 し, その会合の方法や会員を選ぶ

方針に特異な工夫をこらして発足しました。

1905年 2月 23日 の夜,ポ ールハリスは彼の弁護依頼人であ り友人であった石炭 商のシル

ベスターシーエルと鉱山技師のガス・ ローアと共に, ガスの事務所で第 1回 の会合を持ち

ました。 この日こそロータリーの記念すべき日で,い ま 2月 23日 は国際ロータリー創立記

念日となってお ります。 この時,彼の個人的友人である洋服商のハイラム 0シ ョーレイも

招かれ, ポール・ ハリスとこの 3人の友人が協力してロータリー 0ク ラブが 発足したので

あ ります。このように最初は集会を回 り持ちで各自の事務室において開き, クラブの世話

なども会員が輪番 (ロ ーテーション)で受け持ったことから,ロ ータリー・ クラブと名付
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けられました。

それから3年後1908年に第 2番目の口"タ リー・ クラブがサンフランシスコにでき.翌

年オークラン ドと漸次アメリカ国内の各都市にクラプが設立され, 1910年には国境を越え

てカナダのウイニペッグに,ま た1911年には大西洋を越えて英国に創られ, ここに初めて

国際的な機構を整え,ロ ータリー国際連合会が出来, 1922年には之が簡約されて国際ロー

タリーと呼ばれる事になったのであります。

このようにしてロータリー・ クラブはスペインを除いた自由‐国家群0殆どにな在するよ

うになり今もなお都市ゃ町に次々と作られつつあり:ま す。聖書にある言葉 一`粒の麦もし

死なずば、云々のように,先に述べたロータリーの創始者である一青年弁護士ポールP.

ハリスと3人 の友人たちの蒔いたこの種は,いまゃ, 青々とした麦畑となり全世界に結実

しております。

国際ロータリーは今年で60周年を迎えました。すでに1947年,ポ‐ル・ ハリスはこの世

を去り,ロ ーア ムショーレイ,シーェルの3人もこの世の人でありません。 しかし,彼等

の遺志は約58万に及ぶロータリ■の会員に受け継がれております。

そして, 1年中,何処かの国で,何処かの都市で, また何処かの町でロータリーの会合

がもたれ,いかに全世界の平和が保たれ, また自分のクラプのある社会が住みよい社会と

なれるか,自 分の職業を通じて奉仕ができるかを研究し, 実行しつつあります。

昭和40年11月 現在ロータリー・ ララブのある国または地域は1:6ヵ 所,ク ラブ数は12,212

クラブ, 会員数は約581,500の 多きに上っております。そして先に述べたようにクラブも

会員個人もそれぞれ,国際的にまた社会的に, そして人と人との和のために,ま た自己の

職業を通じて奉仕を行っているのであります。

さて日本におけるロータリー・ クラプの歩みについて少しく述べて見ましょう。

日本に初めてロータリ…・ クラプができたのは今から40年前の1920年 (大正 9年)に其

頃三井銀行の重役であった米山梅吉氏が国際ロータリーか ら委任されて同年 10月 東京に設

立したのがはじまりで,当時既に855番 目のクラブで ありました。次 いて 1922年 (大正

11年 )には大阪に,続いて神戸,名古屋,京都,横浜, そして当時日本の法治下にあった

朝鮮,台湾や更に満洲国にも設置され
°
昭和15年には48ク ラブっ会員数約2,000名 を越すよ

うになったのです。

ところが日華事変から戦火は拡大され太平洋戦争に突入 という一歩手前となった昭和 15

年,国際的団体に対する圧迫が激しさを増し,遂に心ならずも日本のロータリーは国際ロ
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―タリーの組織から一時脱退のやむなきに至 りました。しかし, 日本のロータリーは,そ

の精神と組織を失わず,あの熾烈な戦時下においても従前通 り例会を開き続けました。

戦は憶み,平和が訪れ,治安が定まりつつあった日本において, 日本のロータリー・ ク

ラブの会員達は国際ロータリーヘの復帰を大いに望み,国際ロータリー と数次に亘る折衝

の結果,1949年 3月 (昭和24年)東京,大阪を初めとして七っのクラブが 9年振 りに国際

ロータリーに復帰し,商来戦前にも優きる勢で各地にロータリー・ クラブが設置され,日

本国内に北は稚内から南は鹿児島まで, 現在371の クラブが出来,会員教は15,232名 (19

60年 5月末統計)を越えるに至ったのであります。

このようにして日本におけるロータリー・ クラブは次々に各都市ゃ町に作られつつあり

ます。すでに東京では13の クフブ,大阪, 京都, 名古屋ではそれぞれ五 っのクラブ,横

浜,神戸,福山,仙台,札幌では各 三々っのクラブがあり, また珍らしいところでは映画

で有名になった小豆島, 熊本県天草にある本渡などこれらの島にも口

「

タリー・ クラブが

できるようになりました。11年前,国際ロータリー・ クラブに復帰した七 っのクラブであ

ったものが今では 5倍以上の371ク ラブとなったわけであります。 そして会員たちは日本

のすべての市,すべての町にロータリー・ クラブができるよう努力しております。 という

'こ とはロータリー・ クラブができることによって少しでもこの世の中が良くなることを望

んでいるからにはかなりません。

さて,こ の頁の上に三っの旗の写真がでているのをごらんになるで しょ う。 これは東

京,大阪;｀ 神戸のクラブのパナ=(ク ラプを表わした旗)です。 もう一度表紙を見て下さ

い。ここにも多くのパナーが見られましょう。これも同じものであります。 これはクラブ

とクラブ,会員と会員が象親善の絆を保つために使われる旗で, 例えば日本のあるクラブ

の会員が海外のあるクラブの例会へ出席した場合,自分の所属するクラブのパナーを持っ

て行き,渡します。その貰ったクラブでは,大いに歓迎し, またそのクラブのバナーを手

渡します。国内のクラブ間でも同じで, クラブに多く他のクラブのパナーがあれば, 多く

のクラブと交歓したこととなり,ま た会員個人としても多くの思い出のよすがとなるので

す。

ロータリー・ クラブのパナーはこのようにして使われております。

ロータリーではこの世の中にサービスすること,つまり「奉仕の理想」 をもって,すべ

その職業の根本精神とし,その目的達成のために次の四っの事項を綱領として奉仕してい

ます。即ち,

1.奉仕の一つの機会として,知 り合いを拡あて行くこと。

これは,限 られた人々だけで奉仕をすることは狭い範囲の奉仕しかできぬことになりま
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旗  の 揚
・

げ 方

門 外 か ら 見 た 図

日 自磁 のみ

□ 自ロニ旗

□ 外国旗と同時掲揚

□ 外国旗と交又の場合

□ 自日外国旗を一本に掲げる
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」コ 日に同じ

□  弔意をあ らわす時

□ □に同じ

自国藤 とロニタ ',… 1嫌

回 □
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先  哲  訓

安 井 息 軒 と 遺 訓

安井息軒 (1779-1876)は 清武の生まれ。飲肥藩に仕え,40歳の時, 江戸の藩邸勤務と

なり,64歳の時,特に選ばれて幕府の最高学府昌平校の教授に任命された。江戸時代末期

の最も勝れた漢学者の一人である。

78歳で死ぬまで,研究一途に打ちこみ,「論語集説」「 管子纂詰」など数多 くの不朽の

名著を著わした。

文章にも勝れ,豪健にして達意の文をよくした。「三計塾の記」という文を書いて, そ

の私塾に入る者の戒めとした。『三言とは何ぞ。一日の計は朝にあり, 一年の計は春にあ

り,一生の計は少壮の時にあるるなり。何故に,わが塾に三計と名づけしや。学生の晏起

(朝寝)と春嬉 (一 生 の春である年少の時,陽気にうかれ遊ぶこと)とを考慮すればな

り。』この文は,広 く一般青年に,処世の指針を示したものとして,よ く知られている。

徳 川 家 康 の 遺 訓

。人の一生は重荷を負ふて行くが如し,急 ぐべからず

。不自由を常と思えば不足なし心にのぞみ起らば困窮したるときを思ひ出すべし

。勘忍は無事長久の基,怒は敵と思え

。勝つことばかり知り負くることを知らざるは害その身に至る

。己れを責めて人を責むるな及ばざるは過ぎたるに勝れり

徳 川 光 国 の 常 訓

。苦はたのしみのたね,楽は苦しみのたねと知るべし

。主人と親は無理なるものと思へ下人は足らぬものと知るべし

。子ほど親を思え

。おきてにおじょ,火におじょ,分別なきものにおじょ

。恩を売ることなかれ

。欲と色と酒とをかたきと知るべし

。朝寝すべからず,はなしの長座すべからず

。小なることは分別せよ,大なることに驚くべからず

。九分はたらず,十分なるはこぼるるものと知るべし

。分別は勘忍にありと知るべし
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褒 め て 食 ふ べ L      伊  達  政  宗

o仁にすぐれば弱くなる,義にすぐれば固くなる,礼にすぐれば識と

'な

る,智にすぐれば

嘘を吐く,信にすぐれば損をする

・。気ながく心おだやかにして,よ ろずに倹約を用い金議を備ふべし倹約をの仕方は不自由

をしのぶにあり,こ の世に客に来たと思えば何の不足なし

'。 朝夕の食事はうまからずとも褒めて食ふべし元 来が客の身なれば好き嫌いは申されまじ

・。今日の逝くおくり子孫兄弟によく挨拶して沙婆のおいとま申すがよし

水  互  則                    如  水

。自から活動して他を動かしむるものは水なり

。ヽ常に己れの進路を求めて止ざるものは水なり

'。 障害にあい激しく勢力を百倍し得るものは水なり

・。自から潔らかにして他の汚水を洗い清濁併せ容るるの量あるは水なり

。洋々として大洋を充し発しては蒸気となり雲となり雨となり雪と変じ霰と化し凝 っては

玲朧たる鏡となり而かも其の性を失はざるは水なり

この道より

我を生かす道なし

この道 を歩く (実篤)

心   訓                    (福 沢諭吉翁)

1.世の中で一番楽しく立派な事は一生涯を貫く仕事を持つということです。

l.世の中で一番みじめな事は人間として教養のないことです。

].世の中で一番さびしい事はする仕事のない事です。

1.世の中で一番みにくい事は他人の生活をうらやむことです。

1.世の中で一番尊い事は人の為に奉仕して決して恩にきせないことです。

1.世の中で一番美しい事はすべてのものに愛情を持つことです。

1.世の中で一番悲しい事はうそをつくことです。

国民遺徳壼
=(熊

本日日新聞社選定)

(人間としてのあり方)

第 1条 人道主義の精神を貫きすべての人の人格を尊重し,それぞれの個性が生かされる
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ようつとめましょう。

第 2条 正義を愛し,誠実と勇気と忍耐をもつて事にあたりそれについて責任を持つよラ

にしましょう。

第 3条 知性を高め,礼節を尊び,恩義を感じ,友情を深めて希望にみちた毎日を送りま

しょう。

(家庭生活のあり方)

第 4条 夫婦はたがいに信頼し,愛情と思いやりによって平和な家庭を築きましょう。

第 5条 親は子の人格を認め慈愛をもって導き子は親の恩愛に感謝し,孝養をつ くしまし

ょう。

第 6条 兄弟姉妹は友愛の情をもって協力し,一家むつみあい祖先を敬いましょう。

(社会生活のあり方)

第 7条 社会連帯の思想によって秩序ある社会を築きあげましょう。

第 8条 公徳を重んじ利己利他の調和をはか り住みよい社会をつくりましょう。

第 9条 勤労を尊び,職責を重んじ,創意工夫につとめて社会生活の向上をはかりましょ

う。

(国家生活のあり方)

第10条  日本人としての目覚をもって天皇を敬愛し,民族の歴史と伝統を尊び,道義国家:

の建設につとめましょう。

第11条 日本人としての自覚をもって国土を愛し,国法を守りましょう。

第12条 日本人としての自覚をもって融和協力し民主国家福祉国家を きず きあげ ましょ

う。                ・

(国際生活のあり方)

第13条 国際間の信義を重んじ,友好協調の精神によって共存共栄をはかりましょう。

第14条 民族的利己主義を排し, たがいに文化の交流をすすめ国際親善に寄 与 しましょ

う。

第15条 すべての人種に対してへん見を持たず,人類愛の精:神をもって世界の平和と人類

^  の幸福につくしましょう。  1
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宮崎西ロータ リークラブ財産 目録

ロ ー タ リ ー 鐘

ロ ー タ リー時計

国      旗

ロ ー タ リ ー 旗

額      縁

ハ ッピーボ ックス

ス ピ ー カ ー

卓   話   台

レコー ドプ レ ヤ 賀  幸  夫

編 纂 後 記

昨年理事会 (長峰会長)で五年誌編纂の議が採択され,そ の後資料の蒐集と構想に日月

を要しましたが,と もかく五年の足跡を残すことに踏切 りました。

さて実行とな りますと記録の不備,散逸の時期もあって,如何に記録することとその保管

が大切なことかと切実に反省され,叉編纂が遅れて 5年が 6年に及びました。 歴代会長幹

事及び各委員の協力によって曲りな りにも編纂を終 り宮崎西R・ Cの歩みを顧み ることが

出来ました。 これが将来発展の礎 ともな りますれば幸いと思います。ガバナー始め多数の

関係各位から祝辞や玉稿を賜 り錦_L花を添えて戴きました。

歴史はその起源を尊ぶべきものと思いまして創立当時の記録に重点を置いて綴って見ま

した。そして附録を設けて見ました。
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昭 和 41年 6月 20
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